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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de abril 
de 2006.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/068363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado día 16 de marzo el tren de cercanías de 
RENFE con salida de Barcelona Sants a las 19,12 en 
dirección a Sant Celoni, de la línea C2, atropelló a 
una persona antes de llegar a la estación de Montca-
da i Reixac. A causa del accidente, el tren se quedó 
parado en la vía durante una hora y cuarenta y cinco 
minutos, con todos los pasajeros dentro —la mayoría 
iba de pie ya que se trataba de una hora punta—. 
Durante los aproximadamente 105 minutos de espera 
nadie informó a los pasajeros de lo que pasaba, ni 
cuándo podrían reemprender la marcha. Lo único 
que se podía hacer era ver cómo llegaban los bombe-
ros e inspeccionaban la parte inferior del vagón. Uno 
de los pasajeros, al cabo de una hora, llamó al servi-
cio de atención al cliente de RENFE para preguntar 
qué estaba pasando, y la respuesta, incomprensible, 
fue que no había ninguna incidencia en ninguna 
línea.

Finalmente, el tren reanudó la marcha y, hacia las 
21,30 de la noche, llegó a la estación de Montcada 
haciendo bajar a todos los pasajeros del tren. No se 
facilitó ningún tipo de información sobre cuándo 
pasarían los siguientes trenes —que presuntamente 
debían ir llenísimos ya que en dos horas no había cir-
culado ningún tren en aquel sentido—. La mayoría de 
la gente decidió ir a buscar el autobús de la empresa 

Sagalés, que cubre el mismo trayecto, y cuya parada 
está situada a veinte minutos de la estación. El con-
ductor del autobús obligó a los que provenían del tren 
a pagar el billete, aunque forma parte de la tarifa inte-
grada, porque ya había pasado más de una hora y 
cuarto.

Es decir, que los viajeros tardaron tres horas en 
hacer un trayecto que normalmente recorren en veinti-
cinco minutos, estuvieron encerrados en el vagón 
durante dos horas, la mayoría de ellos de pie, sin tener 
ningún tipo de información del motivo por el cual esta-
ban parados, sin tampoco saber cuándo podrían coger 
el siguiente tren, tuvieron que desplazarse hasta la 
parada de autobuses y encima pagando el trayecto dos 
veces.

¿Cuáles son los motivos por los que RENFE no 
informó a los viajeros del motivo por el cual estaban 
parados?

¿Por qué Atención al Viajero de RENFE informó de 
que no se había dado ninguna incidencia en ninguna 
línea mientras no circulaba ningún tren en la línea C2 
dirección Maçanet-Massanes desde hacía más de una 
hora?

¿Era absolutamente necesario que los viajeros del 
tren permanecieran durante más de dos horas encerra-
dos en el vagón? ¿Por qué?

¿Por qué no se informó a los viajeros a su llegada a 
Montcada i Reixac del tiempo aproximado que transcu-
rriría hasta la llegada del siguiente tren?

¿Por qué RENFE no habilitó un transporte alternati-
vo para los viajeros del tren afectado por la incidencia?

Dado que no proporcionó ningún transporte alterna-
tivo al tren, ¿facilitó RENFE algún tipo de justificación 
a los viajeros de manera que pudieran utilizar el auto-
bús de línea sin tener que volver a pagar el importe del 
trayecto?

¿Cómo ha compensado (o va a compensar) RENFE 
a los viajeros por la pérdida de tiempo, las molestias 
sufridas durante las dos horas de trayecto de pie, el 
gasto de dinero, la desatención y la falta de información 
sufrida?

¿RENFE va a implementar medidas para que no vuel-
va a suceder lo ocurrido? En caso afirmativo, ¿cuáles?

¿Tiene RENFE algún tipo de protocolo a seguir en 
caso de que se produzcan incidencias que no permitan 
el adecuado desarrollo de los viajes? En caso afirmati-
vo, ¿cuáles?

En el accidente del día 16 de marzo, ¿se siguió 
dicho protocolo? En caso negativo, ¿quién toma las 
decisiones de los pasos a seguir en cada caso?

¿Se va a establecer algún tipo de protocolo?
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¿Considera el gobierno que la actuación de RENFE 
favorece el uso del transporte público, hecho indispensable 
para reducir las emisiones de efecto invernadero, de las 
que España sobrepasa con creces el límite permitido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/068364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Obras en Málaga» del Ministerio del 
Interior, Dirección General de la Policía con dotación 
de 1.020.000 euros, para la provincia de Málaga, de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 
de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federido Souvirón 
García, Diputados.

184/068365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas del 
proyecto «Revisión, Actualización y Conservación del 
Catastro de Urbana» del Ministerio de Economía y 
Hacienda, Dirección General del Catastro con dotación de 
428.900 euros, para la provincia de Málaga, de los 

Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 
de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federido Souvirón 
García, Diputados.

184/068366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 4, ninguno de los 
porcentajes descritos en el informe alcanza la paridad 
real y efectiva del 50 %, concretando además que esta 
medida se incluirá en la nueva Ley de igualdad; por 
tanto, ¿en qué se basa el ejecutivo para afirmar que esta 
medida está cumplida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
gunta al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.
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En el apartado de Empleo, medida 5, ¿qué porcenta-
je de mujeres están empleadas en la actualidad en ocu-
paciones de carácter público con baja representación 
femenina?

¿No le parece escaso al ejecutivo la puesta en mar-
cha de una sola acción (disminuir la estatura mínima 
exigida a las mujeres en el acceso a Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado) en pro de conseguir un incre-
mento en el número de mujeres en ocupaciones típica-
mente masculinas?

¿Para cuándo se prevé la puesta en marcha de más 
medidas y cuáles serán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 6, ¿qué inversio-
nes concretas se han efectuado para mejorar la calidad 
de vida de las mujeres de las FAS en lo referente al alo-
jamiento en acuartelamientos?

¿A qué se han destinado los 33 millones de euros 
en 2005?

¿Cuál es el grado de ejecución de dichos proyectos 
de inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 6, ¿qué porcentaje 
de mujeres hay en las juntas de evaluación correspondientes 
a la selección, ascenso y asignación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo. 
Olmedo-Villaverde de Medina de la línea de alta 
velocidad a Galicia (Medina-Zamora-Lubián-Ourense)? 
y ¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la relación de proyectos constructivos del 
tramo Medina-Zamora-Lubián que han supuesto una 
inversión de 4.851.882,14 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la velocidad que estima el Gobierno va a 
llevar el tren en la línea de Alta Velocidad Medina-
Zamora-Lubián-Ourense, especificándola en cada uno 
de los tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Actualmente está encomendada por el Gobierno a 
ADIF la construcción y administración de una serie de 
nuevos accesos ferroviarios que se encuentran en distin-
tas fases de desarrollo en función de su fecha de encar-
go, como son el nuevo acceso ferroviario al Norte y 
Noroeste de España, Madrid-Segovia-Valladolid/
Medina del Campo y el tramo La Robla-Pola de Lena 
(Variante de Pajares) de la línea de Alta Velocidad 
León-Asturias.

¿Cuál es la previsión que tiene el Gobierno para la 
línea de Alta Velocidad Medina-Zamora-Lubián-Ourense 
y si va a ser encomendada a ADIF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo considera el Gobierno que va a ser la línea 
de alta velocidad a Galicia (Medina—Zamora—
Lubián—Ourense) de una sola vía electrificada o de 
doble vía electrificada, especificándolo en cada uno de 
los tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuáles van a ser las características de la vía de alta 
velocidad a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—
Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/068376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Pedralba de la Pradería—Lubián de la línea de alta 
velocidad a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—
Ourense)? Y ¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Cernadilla—Pedralba de la Pradería de la línea de alta 
velocidad a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—
Ourense)? Y ¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Otero de Bodas—Cernadilla de la línea de alta 
velocidad a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—
Ourense)? Y ¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Perilla de Castro—Otero de Bodas de la línea de alta 
velocidad a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—
Ourense)? Y ¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Zamora—Perilla de Castro de la línea de alta velocidad 
a Galicia (Medina—Zamora—Lubián—Ourense)? Y 
¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
de accesos a Zamora de la línea de alta velocidad a 
Galicia (Medina—Zamora—Lubián—Ourense)? Y 
¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Villafranca—Coreses de la línea de alta velocidad a 
Galicia (Medina—Zamora—Lubián—Ourense)? Y 
¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el tramo 
Villaverde—Villafranca de la línea de alta velocidad a 
Galicia (Medina—Zamora—Lubián—Ourense)? Y 
¿cuál es el presupuesto previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/068384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Maquinaria, instalación y utillaje» del 
Ministerio de Economía y Hacienda, con dotación de 
28.580 €, para la provincia de Málaga, de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a 31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/068385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Mobiliario y enseres» del Ministerio de 
Economía y Hacienda, con dotación de 60.610 €, para la 
provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/068386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
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Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Obras en Málaga» del Ministerio del 
Interior, Dirección General de la Guardia Civil con 
dotación de 1.391.000 €, para la provincia de Málaga, de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a 31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/068387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Equipos informáticos para Gerencias 
Territoriales» del Ministerio de Economía y Hacienda, 
Dirección General del Catastro con dotación de 97.007 €, para 
la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/068388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 0281?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 
2005, para la provincia de Badajoz, de la sección 17, 
Ministerio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/
Servi. 38, proyecto núm. 4180?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1106?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 3576?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 
2005, para la provincia de Badajoz, de la sección 17, 
Ministerio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/
Servi. 38, proyecto núm. 1116?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1118?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre del 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1127?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 
2005, para la provincia de Badajoz, de la sección 17, 
Ministerio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/
Servi. 38, proyecto núm. 4495?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre del 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 17, Ministerio 
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de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 0971?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministe-
rio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1108?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1109?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4045?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1111?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 1112?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
Presupuestos Generales del Estado a diciembre del 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio 
de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4079?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministerio de 
Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, pro-
yecto núm. 1128?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministe-

rio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4129?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministe-
rio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4144?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministe-
rio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4146?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 17, Ministe-
rio de Fomento, servicio 38, artículo 60, Org/Servi. 38, 
proyecto núm. 4147?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE 
a diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de 
la sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servi-
cio 03, artículo 64, Org/Servi 06, proyecto núme-
ro  305?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servicio 03, 
artículo 64, Org/Servi 06, proyecto número 0985?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servicio 05, 
artículo 61, Org/Servi 06, proyecto número 0980?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servicio 05, 
artículo 61, Org/Servi 06, proyecto número 0904?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
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sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servicio 05, 
artículo 61, Org/Servi 06, proyecto número 0280?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
PGE a diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, 
de la sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servi-
cio 05, artículo 61, Org/Servi 06, proyecto núme-
ro 1170?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
PGE a diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, 
de la sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servi-
cio 05, artículo 61, Org/Servi 06, proyecto núme-
ro 1180?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servicio 05, 
artículo 61, Org/Servi 06, proyecto número 0803?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
PGE a diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, 
de la sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servi-
cio 05, artículo 61, Org/Servi 06, proyecto núme-
ro 0050?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
PGE a diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, 
de la sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, servi-
cio 05, artículo 60, Org/Servi 13, proyecto núme-
ro 0010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 228, proyecto número 0008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 60, 
Org/Servi 229, proyecto número 1502?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 

sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 60, 
Org/Servi 229, proyecto número 1503?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los 
PGE a diciembre de 2005, para la provincia de Bada-
joz, de la sección 23, Ministerio de Medio Am- 
biente, artículo 60, Org/Servi 229, proyecto núme-
ro 1501?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 60, 
Org/Servi 229, proyecto número 1501?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0025?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 2299, proyecto número 0035?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0040?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0045?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0025?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0035?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0040?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
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sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 0045?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 1105?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 61, 
Org/Servi 229, proyecto número 1205?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 62, 
Org/Servi 229, proyecto número 1010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 62, 
Org/Servi 229, proyecto número 1410?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 62, 
Org/Servi 229, proyecto número 1810?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 62, 
Org/Servi 229, proyecto número 2210?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63, 
Org/Servi 229, proyecto número 1005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63, 
Org/Servi 229, proyecto número 1405?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63, 
Org/Servi 229, proyecto número 1110?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 63, 
Org/Servi 229, proyecto número 1710?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
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sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1605?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1610?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Badajoz, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1620?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1605?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1610?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los PGE a 
diciembre de 2005, para la provincia de Cáceres, de la 
sección 23, Ministerio de Medio Ambiente, artículo 64, 
Org/Servi 229, proyecto número 1620?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 60, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 60, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0035?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 60, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 60, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0076?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0027?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
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Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0037?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0038?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0050?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0055?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0060?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 61, Orga/Servi 234, proyecto 
número 0065?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 

Medio Ambiente, artículo 62, Orga/Servi 234, proyecto 
número 1005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 62, Orga/Servi 234, proyecto 
número 1205?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 62, Orga/Servi 234, proyecto 
número 1210?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministerio de 
Medio Ambiente, artículo 62, Orga/Servi 234, proyecto 
número 1725?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 62, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 1740?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 0025?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 1705?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 1230?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
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rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 1235?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 1000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 63, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 0027?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 64, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 0015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 64, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 0020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 23, Ministe-
rio de Medio Ambiente, artículo 64, Orga./Servi. 234, 
proyecto núm. 0010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 24, Ministe-
rio de Cultura, servicio 03, artículo 63, Orga./Servi. 13, 
proyecto núm. 0119?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 16, Ministerio 
del Interior, servicio 04, artículo 63, Orga./Servi. 04, 
proyecto núm. 3006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 16, Ministerio 

del Interior, servicio 04, artículo 63, Orga./Servi. 04, 
proyecto núm. 3010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 16, Ministerio 
del Interior, servicio 05, artículo 63, Orga./Servi. 05, 
proyecto núm. 0260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 16, Ministerio 
del Interior, servicio 05, artículo 63, Orga./Servi. 05, 
proyecto núm. 0255?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 16, Ministerio 
del Interior, servicio 03, artículo 63, Orga./Servi. 03, 
proyecto núm. 3006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Minis-
terio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga./Servi. 101, proyecto núm. 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Minis-
terio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga./Servi. 101, proyecto núm. 0002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Minis-
terio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga./Servi. 101, proyecto núm. 0003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Minis-
terio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga./Servi. 101, proyecto núm. 0005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Minis-
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terio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga/Servi 101, proyecto número 0006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga/Servi 08, proyecto número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga/Servi 101, proyecto número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga/Servi 101, proyecto número 0002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 64, 
Orga/Servi 101, proyecto número 0003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga/Servi 302, proyecto número 0005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.
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184/068494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga/Servi 101, proyecto número 0006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Pre-
supuestos Generales del Estado a diciembre de 2005, 
para la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministe-
rio de Economía y Hacienda, servicio 08, artículo 63, 
Orga/Servi 08, proyecto número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministerio de 

Economía y Hacienda, servicio 09, artículo 63, Orga-
nismo 14, proyecto número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Organismo 302, pro-
yecto número 0005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Organismo 302, pro-
yecto número 0007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
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la provincia de Badajoz, de la sección 15, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto ejecutado de los Presu-
puestos Generales del Estado a diciembre de 2005, para 
la provincia de Cáceres, de la sección 16, Ministerio de 
Economía y Hacienda, artículo 63, Orga/Servi 302, pro-
yecto número 0007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/068506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana M.ª 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones incorporará la futura Ley de 
Igualdad para favorecer o incentivar la incorporación 
de mujeres a las direcciones de las empresas privadas 
españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana M.ª Pas-
tor Julián, Diputadas.

184/068507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana M.ª 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones incorporará la futura Ley de 
Igualdad para favorecer la contratación de mujeres en 
aquellas empresas que formen parte de un proceso de 
concurso público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana M.ª 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones del reciente cese como con-
sejero de la sociedad estatal de Aguas del Júcar, del 
representante de los usuarios del Vinalopó, que es el 
Presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalo-
pó, L’Alcantí y el Consorcio de Aguas de la Marina 
Baixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las conclusiones de la IV reunión 
del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre 
Conocimientos Tradicionales de Comunidades Indíge-
nas o Locales relacionadas con la Biodiversidad, cele-
brada recientemente en Granada y organizada por el 
Gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las conclusiones de la IV reunión 
del Grupo Especial de Accesos a los Recursos Genéti-
cos y Reparto de Beneficios, del Convenio de Nacio-
nes Unidas sobre Diversidad Biológica, celebrada 
recientemente en Granada y organizada por el Gobier-
no español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación del Gobierno español al desa-
rrollo del Convenio de Naciones Unidas sobre Diversi-
dad Biológica, y más concretamente a la negociación 
de un régimen internacional de distribución de benefi-
cios que sea integrador, transparente y efectivo, y que 
combine acceso y reparto de forma equitativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes empadronados 
en la provincia de Valencia a fecha 31 de diciembre 
de 2005, por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del.Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes empadronados 
en la provincia de Alacant/Alicante a fecha 31 de 
diciembre de 2005, por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes empadronados 
en la provincia de Castelló/Castellón a fecha 31 de 
diciembre de 2005, por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes están inscritos en 
la Seguridad Social en la provincia de Valencia a fecha 
31 de diciembre de 2005?, ¿cuántos están contabiliza-
dos en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes están inscritos en 
la Seguridad Social en la provincia de Alacant/Alicante 
a fecha 31 de diciembre de 2005?, ¿cuántos están con-
tabilizados en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes están inscritos en 
la Seguridad Social en la provincia de Castelló/

Castellón a fecha 31 de diciembre de 2005?, ¿cuántos 
están contabilizados en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes han sido regulari-
zados en el último proceso extraordinario en la provin-
cia de Valencia (especificando nacionalidades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes han sido regulari-
zados en el último proceso extraordinario en la provin-
cia de Alacant/Alicante (especificando nacionalida-
des)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos inmigrantes han sido regula-
rizados en el último proceso extraordinario en la pro-
vincia de Castelló/Castellón (especificando nacionali-
dades)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compromisos ha adquirido el Gobierno para el 
presente ejercicio 2006, con la firma del Acuerdo 
Voluntario entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Asociación Nacional de Productores de Cloro (ANE), 
que agrupa a las empresas productoras de cloro, para la 
protección ambiental y el control de las emisiones del 
sector cloro álcali español para el periodo 2005-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones o actuaciones económicas llevará 
a cabo el Gobierno durante el presente ejercicio 2006 
como consecuencia de la firma del Acuerdo Voluntario 
entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Asociación 
Nacional de Productores de Cloro (ANE), que agrupa a 
las empresas productoras de cloro, para la protección 

ambiental y el control de las emisiones del sector cloro 
álcali español para el periodo 2005-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compromisos han adquirido los Gobiernos de 
las Comunidades Autónomas con la firma del Acuerdo 
Voluntario entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Asociación Nacional de Productores de Cloro (ANE), 
que agrupa a las empresas productoras de cloro, para la 
protección ambiental y el control de las emisiones del 
sector cloro álcali español para el periodo 2005-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del Acuerdo 
Voluntario entre el Ministerio de Medio Ambiente y la 
Asociación Nacional de Productores de Cloro (ANE), 
que agrupa a las empresas productoras de cloro, para la 
protección ambiental y el control de las emisiones del 
sector cloro álcali español para el período 2005-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de 
mercurio durante el presente año 2006 en Castilla-La 
Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en la Comunidad 
Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Castilla-León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en el Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de 
mercurio durante el presente año 2006 en las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué cantidad se reducirán las emisiones de mer-
curio durante el presente año 2006 en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones va a realizar el Gobierno durante 
el presente año 2006 para reducir las emisiones conta-
minantes de la industria química?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aprobar algún tipo de medidas 
destinadas a compensar los daños causados por el 
incendio que se produjo a principios del pasado mes de 
marzo del presente año 2006 en la comarca valenciana 
de La Safor, tal como demanda el Ayuntamiento de 
Gandía (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el estudio sobre el pez 
laina en la cuenca del río Júcar, que realiza el Ministe-
rio de Medio Ambiente, a través de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para el estudio sobre el pez 
laina en la cuenca del río Júcar, que realiza el Ministe-
rio de Medio Ambiente, a través de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2004 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2004 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Castellón/Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2004 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2005 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2005 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Castelló/Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas se concedieron durante 
el año 2005 a ciudadanos residentes en la provincia de 
Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para evitar 
que la aparición  en el Delta del Ebro de ejemplares del 
pez momia (Fundulus heteroclitus) se extienda hacia el 
sur, con el consiguiente peligro para el samaruc (Valen 
cia hispánica), especie endémica propia de los humeda-
les valencianos que se encuentra en grave peligro de 
extinción, teniendo en cuenta que son especies compe-
tidoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Va a investigar el Gobierno las causas de la apari-
ción en el Delta del Ebro de ejemplares del pez momia 
(Fundulus heteroclitus), ya que este hecho constituye 
una serie y grave amenaza para otras especies como el 
samaruc (Valencia hispánica) que se encuentra en grave 
peligro de extinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién va a ser el representante de los usuarios del 
Vinalopó en el Consejo de Administración de la socie-
dad estatal Aguas del Júcar, S. A., después del injustifi-
cable cese del consejero que los representaba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
construcción del nuevo depósito de 50.000 metros 
cúbicos para la planta potabilizadora de Picassent 
(Valencia), para el abastecimiento de agua a Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la construcción del 
nuevo depósito de 50.000 metros cúbicos para la planta 
potabilizadora de Picassent (Valencia), para el abasteci-
miento de agua a Valencia?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que esté en funcionamiento el 
nuevo depósito de 50.000 metros cúbicos para la planta 
potabilizadora de Picassent (Valencia), para el abasteci-
miento de agua a Valencia?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
construcción de la planta desalinizadora de Sagunt 
(Valencia), por parte de ACUAMED?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la construcción de la 
planta desalinizadora de Sagunt (Valencia), por parte 
de ACUAMED?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que pueda estar en funciona-
miento la planta desalinizadora de Sagunt (Valencia), 
que va a construir la empresa pública ACUAMED?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la producción diaria de agua de la 
planta desalinizadora que ACUAMED va a construir en 
Sagunt (Valencia)?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el destino del agua obtenida en la planta 
desalinizadora que ACUAMED va a construir en 
Sagunt (Valencia)?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno redactado el proyecto de cons-
trucción de un depósito de 40.000 metros cúbicos en la 
planta potabilizadora de Manises (Valencia)? En caso 
negativo, ¿cuándo se redactará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes tiene la Guardia Civil en la pro-
vincia de Valencia (por municipios), a fecha de hoy?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes tiene la Guardia Civil en la pro-
vincia de Castellón/Castelló (por municipios), a fecha 
de hoy?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
marzo de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/068566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes tiene la Guardia Civil en la pro-
vincia de Alicante/Alacant (por municipios), a fecha de 
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Valencia estaban de baja en el pasado mes de enero 
del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Castelló/Castellón estaban de baja en el pasado mes 
de enero del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Alacant/Alicante estaban de baja en el pasado mes 
de enero del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Valencia estaban de baja en el pasado mes de febrero 
del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Castelló/Castellón estaban de baja en el pasado mes 
de febrero del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Alacant/Alicante estaban de baja en el pasado mes 
de febrero del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Valencia estaban de baja en el pasado mes de marzo 
del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Castellón/Castelló estaban de baja en el pasado mes 
de marzo del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil de la provincia 
de Alicante/Alacant estaban de baja en el pasado mes 
de marzo del presente año 2006?, ¿cuál es la causa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estarán finalizadas las obras de ampliación 
de la pista de aterrizaje y despegue del aeropuerto de 
Manises (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de construcción de la 
planta desnitrificadora en el municipio valenciano de 
L’Eliana, por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la construcción de la 
planta desnitrificadora en el municipio valenciano de 
L’Eliana, por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que pueda entrar en funciona-
miento la planta desnitrificadora en el municipio valen-
ciano de L’Eliana, que va a construir la empresa 
ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno redactado el proyecto para la 
construcción por parte de la sociedad estatal ACUA-
MED, de una planta desnitrificadora en L’Eliana 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/068581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué capacidad de tratamiento tendrá la planta des-
nitrificadora que la sociedad estatal ACUAMED va a 
construir en el municipio de L’Eliana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/068582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el cambio en los planes del Gobierno y la 
SEPI, en la venta conjunta de las cuatro factorías de 
Izar, grupo naval publico en liquidación de Sestao, 
Gijón, Sevilla y Manises.

Por lo que al Grupo Parlamentario Popular le gusta-
ría saber:

¿Se han marcado unos plazos de tiempo a la Consul-
tora Independiente para la materialización de la liqui-
dación del Grupo Izar? y si es así ¿Cuáles son estos 
plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/068583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el cambio en los planes del Gobierno y la 
SEPI, en la venta conjunta de las cuatro factorías de 
Izar, grupo naval publico en liquidación de Sestao, 
Gijón, Sevilla y Manises.

Por lo que al Grupo Parlamentario Popular le gusta-
ría saber:

¿El Gobierno y la SEPI tienen algunos plazos mar-
cados para finalizar este grave problema que tiene el 
Grupo Izar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/068584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Por lo que se refiere al cumplimiento de lo dispuesto 
en el artículo 31.2 de la Ley Orgánica 1/2004, el Minis-
terio del Interior ha intensificado la colaboración con la 
Federación Española de Municipios y Provincias, a 
través del Convenio Marco de Colaboración, para que 
los Cuerpos de Policía Local participen de forma más 
coordinada y eficaz en la vigilancia y cumplimiento de 
las medidas de protección dictadas por la autoridad 
judicial.

A estos efectos, desde el mes de mayo de 2004, se 
han multiplicado los Acuerdos de Colaboración con las 
Corporaciones Locales —actualmente están firmados 
107 con la Dirección General de la Guardia Civil y 65 
con el Cuerpo Nacional de Policía— que establece pre-
visiones sobre intercambio de información y documen-
tación.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cuáles son las 107 Corporaciones Locales que han 
acordado con la Dirección General de la Guardia Civil 
en esta materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/068585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Por lo que se refiere al cumplimiento de lo dispuesto 
en el artículo 31.2 de la Ley Orgánica 1/2004, el Minis-
terio del Interior ha intensificado la colaboración con la 
Federación Española de Municipios y Provincias, a 
través del Convenio Marco de Colaboración, para que 
los Cuerpos de Policía Local participen de forma más 
coordinada y eficaz en la vigilancia y cumplimiento de 
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las medidas de protección dictadas por la autoridad 
judicial.

A estos efectos, desde el mes de mayo de 2004, se 
han multiplicado los Acuerdos de Colaboración con las 
Corporaciones Locales —actualmente están firmados 
107 con la Dirección General de la Guardia Civil y 65 
con el Cuerpo Nacional de Policía— que establece pre-
visiones sobre intercambio de información y documen-
tación.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cuáles son las 65 Corporaciones Locales que han 
acordado con los Cuerpos Nacionales de Policía en esta 
materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/068586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el cambio en los planes del Gobierno y la 
SEPI, en la venta conjunta de las cuatro factorías de 
Izar, grupo naval publico en liquidación de Sestao, 
Gijón, Sevilla y Manises.

Por lo que al Grupo Parlamentario Popular le gusta-
ría saber:

¿Cuáles son las alternativas propuestas por el 
Gobierno-SEPI a la Consultora Independiente para esta 
nueva situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/068587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 

preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2004 en la provincia de Ourense? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Cuántas comunicaciones de la Jurisdicción Penal 
se han realizado al Cuerpo Nacional de Policía o a la 
Delegación del Gobierno para la incoación del corres-
pondiente expediente de expulsión a personas extranje-
ras condenadas a penas inferiores a un año en el ejerci-
cio 2005 en la provincia de Ourense? ¿En cuántas de 
ellas se ha materializado la expulsión?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes se han resuelto antes 
del día 7 de septiembre de 2005 en la provincia de 
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Ourense, relativos al proceso de regularización extraor-
dinaria y en qué sentido han sido resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2000, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 
efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2001, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 

efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2002, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 
efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2003, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 
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efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2004, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 
efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

¿Qué número de expedientes sancionadores se 
han incoado en virtud de infracciones a la Ley Orgá-
nica 1/1992, de 21 de febrero, sobre Protección de la 
Seguridad Ciudadana, en el año 2005, en la provincia 
de Ourense? ¿De ellos, cuántos han sido incoados a 
instancias de Cuerpos de la Policía Local? ¿De dichos 
procedimientos, en cuántos se ha impuesto una san-
ción? ¿De dichas sanciones, cuántas se han cobrado 

efectivamente? ¿Cuál ha sido el importe recaudado 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Encarnación 
Naharro de Mora, Diputadas pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta es-crita.

¿Cuántos Agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a funciones de extranjería a fecha 1 de 
enero de 2006 en la provincia de Ourense? ¿Cuál ha 
sido su evolución desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco y Encarna-
ción Naharro de Mora, Diputadas.

184/068597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de la 
Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecuada 
para mejorar la capacidad y funcionalidad de la carrete-
ra N-601, entre Valladolid y Adanero, procediendo al 
estudio de las alternativas existentes. En dicha solución 
se tendrían en cuenta los objetivos de eficiencia funcio-
nal, articulación territorial e impulso del desarrollo eco-
nómico y social del área de influencia del corredor, y en 
su planificación se contaría con la mayor participación 
de las Administraciones Autonómica y Local, y de las 
entidades económicas y sociales afectadas.
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Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Considera el Gobierno que está cumpliendo estric-
tamente el mandato del Congreso de los Diputados que 
le insta a dar una solución al creciente tráfico y peligro-
sidad de la N-601, entre Valladolid y Adanero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Qué actuaciones concretas ha desarrollado para 
determinar las diferentes alternativas existentes para 
mejorar la capacidad y funcionalidad de la N-601, entre 
Boecillo y Adanero, tal y como establece la PNL apro-
bada por el Parlamento? ¿Cuáles son esas alternativas 
posibles y cuáles los criterios objetivos para estable- 
cerlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social dei área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005 - 2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Cuál ha sido desde 1 de enero de 2005 hasta la 
fecha el grado de incidencia de siniestralidad de dicho 
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tramo, objeto de la PNL, y qué valoración hace el 
Gobierno de la evolución del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Cuáles han sido en los años 2003, 2004 y 2005, y 
cuál la previsión para el año 2006 las inversiones efec-
tuadas para la reparación, conservación, mantenimiento 
y explotación de dicho tramo al que hace referencia en 
la PNL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de la 
Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecuada 
para mejorar la capacidad y funcionalidad de la carretera 
N-601, entre Valladolid y Adanero, procediendo al estu-
dio de las alternativas existentes. En dicha solución se 
tendrían en cuenta los objetivos de eficiencia funcional, 
articulación territorial e impulso del desarrollo económi-
co y social del área de influencia del corredor, y en su 
planificación se contaría con la mayor participación de 
las Administraciones Autonómica y Local, y de las enti-
dades económicas y sociales afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Cuáles han sido hasta la fecha las actuaciones del 
Gobierno dirigidas a contar con la participación de las 
Administraciones locales y autonómicas, así como de las 
entidades sociales y económicas afectadas, en la planifi-
cación de las posibles actuaciones, tal y como establece la 
PNL de referencia? ¿Qué reuniones, contactos o escritos 
de alguna naturaleza se han promovido o cursado desde 
el Gobierno para cumplir dicha PNL en esta cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Qué razones aduce el Gobierno para no incorporar 
ninguna previsión en el PEIT 2005-2010 respecto a 
esta vía, pese a contar con un mandato expreso en ese 
sentido por la Comisión de Infraestructuras del Con-
greso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 

solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005 - 2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Puede el Gobierno informar sobre los datos conte-
nidos en el informe que el Subdelegado del Gobierno 
en Valladolid afirma haber encargado a la Demarcación 
de Carreteras competente del Ministerio de Fomento, 
para avalar la necesidad de esta actuación y que según 
declaraciones de él mismo establecen que «efectiva-
mente parece una obra necesaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
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diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Tiene el Gobierno alguna previsión concreta para 
los próximos meses en relación con la mejora de la 
capacidad y funcionalidad de este tramo de la N-601 
toda vez que el Subdelegado del Gobierno afirma 
públicamente que aunque no esté previsto en el PEIT 
su desdoblamiento hay otras vías para hacerlo? ¿Qué 
vías son éstas, al margen de la programación efectuada 
por el Gobierno y qué posibilidades reales se contem-
plan para su utilización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces 
en`materia de Infraestructuras y Transportes, a la deter-
minación y puesta en práctica de la solución más ade-
cuada para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 

del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Ha desarrollado el Ministerio de Fomento alguna 
actuación concreta en relación con la realización de una 
variante de esta carretera para eludir atravesar el casco 
urbano del municipio de Mojados, en Valladolid?. Si es 
así. ¿Con qué objeto y de qué alcance y naturaleza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados instó el 24 de diciem-
bre de 2004 al Gobierno socialista al cumplimiento de 
la Proposición No de Ley aprobada en la Comisión de 
Infraestructuras del Parlamento español, por la que se 
solicitaba que se procediera, en el marco de la nueva 
programación que se estaba elaborando entonces en 
materia de Infraestructuras y Transportes, a la determi-
nación y puesta en práctica de la solución más adecua-
da para mejorar la capacidad y funcionalidad de la 
carretera N-601, entre Valladolid y Adanero, proce-
diendo al estudio de las alternativas existentes. En 
dicha solución se tendrían en cuenta los objetivos de 
eficiencia funcional, articulación territorial e impulso 
del desarrollo económico y social del área de influencia 
del corredor, y en su planificación se contaría con la 
mayor participación de las Administraciones Autonó-
mica y Local, y de las entidades económicas y sociales 
afectadas.

Este era el tenor de la PNL, pero transcurrido más 
de 14 meses de su aprobación y aprobado por el 
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Gobierno el PEIT 2005-2020 (Plan estratégico de 
Infraestructuras y Transportes), nada aparece en el 
mismo sobre esta actuación, pese a estar constantemen-
te reclamada por las instituciones de su ámbito de 
influencia en Valladolid y por los ciudadanos en sus 
puntos más controvertidos.

Es por ello por lo que queremos preguntar:

¿Cuál es la situación actual del proyecto de Variante 
de Olmedo (Valladolid) de la N-601 , un proyecto que 
afectaría inicialmente a 6,9 kms y que al parecer tenía 
el proyecto de trazado realizado? ¿Qué intenciones 
tiene el Gobierno respecto al mismo y a su conexión 
con la futura Estación del Tren de Alta Velocidad en 
dicha localidad? ¿Qué razones se aducen para mante-
ner paralizadas las actuaciones en este proyecto y cuá-
les las previsiones del Gobierno respecto a su desarro-
llo y ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Conciliación de la vida familiar y 
profesional, medida 1, ¿cuántas personas se han acogi-
do a la modalidad específica de jornada a tiempo par-
cial desde la aprobación de esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 

respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Conciliación de la vida familiar y 
profesional, medida 3, ¿cuál ha sido la dotación econó-
mica invertida durante el año 2005? ¿Cuál es la previ-
sión para los años 2006 y 2007 en cuánto a los centros 
que se van a construir y la inversión económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Conciliación de la vida familiar y 
profesional, medida 4, ¿qué actividades de ocio y cultu-
rales en períodos de vacaciones escolares se han creado 
a raíz de la aprobación de estas medidas? ¿En qué luga-
res se han desarrollado durante el año 2005? ¿Cuál ha 
sido la inversión destinada a sufragar los gastos de 
dichas actividades durante el año 2005? ¿Cuántos niños 
y jóvenes se han beneficiado? ¿Qué previsión de gasto 
existe para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.
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184/068610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Conciliación de la vida familiar y 
profesional, medida 4, ¿cuántas familias se han benefi-
ciado durante el año 2005 de las ayudas para sufragar 
gastos en escuelas infantiles y a qué comunidad autó-
noma pertenecían? ¿Cuál ha sido el montante de dichas 
ayudas durante el año 2005? ¿Qué previsión de gasto 
existe para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Conciliación de la vida familiar y 
profesional, medida 5, ¿podría afirmarse, a la vista del 
informe, que el ejecutivo no ha tomado ninguna deci-
sión que concretara el logro del objetivo especificado 
en dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Deporte, medida 1, ¿cuál es la 
fecha exacta de comienzo en la actividad de la unidad 
«Mujer y Deporte»? ¿Cuáles son las líneas maestras del 
plan de trabajo de esta unidad? ¿Qué proyectos tiene 
para el año 2006? ¿Qué dotación de personal se va a 
destinar a esta unidad? ¿Cómo se llama la persona res-
ponsable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Deporte, medida 2, ¿cuál ha sido 
el destino de los 15.000 euros otorgados a la Comisión 
Mujer y Deporte del Comité Olímpico Español? ¿Qué 
trabajos ha desarrollado esta Comisión durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

289

184/068614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Deporte, medida 3, ¿cuál es el 
contenido concreto del convenio firmado por ambas 
entidades y qué proyectos de actuación hay programa-
dos para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Deporte, medida 5, ¿qué acciones 
de investigación y análisis se han llevado a cabo duran-
te el año 2005? ¿Cuál es la previsión para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Deporte, ¿de qué manera se están 
coordinando la unidad del CSD, «Mujer y Deporte», la 
Comisión Mujer y Deporte del COE y el convenio con 
el Instituto de la Mujer, con el objetivo de no duplicar 
acciones y organizar su actividad desde una visión de 
conjunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 1, ¿puede el eje-
cutivo concretar el contenido de las 1.050.000 acciones 
prometidas y el grado de ejecución de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.
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184/068618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 2, ¿puede el ejecu-
tivo concretar los elementos de acción positiva en la 
valoración para las empresas que contraten con la AGE?

¿Cómo puede afirmar el ejecutivo que es una medi-
da cuando anuncian que este punto en concreto se 
incluirá en la nueva Ley de Igualdad?

¿Qué medidas o acciones concretas en esta materia 
incluirá la nueva Ley anteriormente citada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con referencia al informe de implementación de las 
54 medidas para favorecer la igualdad entre mujeres y 
hombres aprobadas por Consejo de Ministros el 4 de 
marzo de 2005.

En el apartado de Empleo, medida 3, cuando el 
Ministerio de la Presidencia afirma que «hay un cumpli-
miento generalizado en todo el ámbito de la Administra-
ción General del Estado» de esta medida, ¿podría con-
cretar el ejecutivo en qué consiste dicho cumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/068620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, nuestro Grupo Parlamentario presentó una 
enmienda de adición en la sección 17 (Ministerio de. 
Fomento), programa 453 A (infraestructura del transpor-
te ferroviario), para desarrollar un estudio informativo 
del enlace intraregional Alcázar-Tomelloso-Argamasilla 
de Alba-Manzanares, en la provincia de Ciudad Real.

Esta enmienda estaba fundamentada en la importan-
cia de ese enlace intraregional, imprescindible para dar 
servicio a la comarca de Tomelloso enlazándola con 
Madrid y Andalucía. Además de ser una demanda y una 
necesidad de todos los municipios de esa Comarca, fue 
también una promesa electoral del actual Presidente del 
Gobierno.

La partida que demandábamos fue incorporada defi-
nitivamente en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2005 en el programa antes mencionado gestionado 
por el Ministerio de Fomento, en el epígrafe «actuacio-
nes ferroviarias en Castilla-La Mancha» dentro de la 
denominación «estudios informativos».

Además, posteriormente, en un Convenio entre el 
Ministerio de Fomento y la Consejería competente 
del gobierno castellano-manchego, en el marco del 
PEIT (Plan Estratégico de Infraestructuras y Trans-
porte) se vuelve a recoger de nuevo esta actuación 
presupuestaria.

¿Cuál ha sido el motivo de no ejecutar en el año 
2005 la partida presupuestaria destinada a realizar un 
estudio informativo sobre el enlace ferroviario intrare-
gional Alcázar-Tomelloso-Argamasilla de Alba-Man-
zanares?

¿Cuál es la previsión de ejecución de ese mismo 
compromiso recogido ahora en un Convenio entre las 
dos Administraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril de 
2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/068621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
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Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han denunciado 
malos tratos en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres discapacitadas han solicitado la 
teleasistencia en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Bar-
celona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Bur-
gos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
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Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la ciudad de Meli-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de La 
Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas del INSS, detallando localidades 
y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/068777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-

se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
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do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.
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184/068791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la Ciudad de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-

do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
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do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez,  Diputados.

184/068801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la Ciudad de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo, don Armando González López, Diputado por 
Orense y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas oficinas de Correos, detallando localida-
des y direcciones, no son accesibles en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/068829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Burgo de Osma (Soria), 
equipo de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Ágreda (Soria), equipo 
de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Olvega (Soria), equipo 
de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Almazán (Soria), equipo 
de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Covaleda (Soria), equipo 
de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

336

¿Tiene la Guardia Civil en Berlanga de Duero 
(Soria), equipo de atención a mujeres y menores 
(EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Vinuesa (Soria), equipo 
de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Arcos de Jalón (Soria), 
equipo de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Soria acogi-
dos al sistema de telealarma para mujeres maltratadas a 
31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Presupuesto destinado a la puesta en marcha del 
sistema de telealarma para mujeres maltratadas en la 
provincia de Soria a 31 de diciembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio de la Pre-
sidencia durante 2004-2005 en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/068840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de mujeres muertas a manos de algún 
familiar distinto de su pareja en Soria a 31 de diciembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio de la 
Vivienda durante 2004-2005 en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio de las 
Administraciones Públicas durante 2004-2005 en 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación durante 2004-2005 en 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales durante 2004-2005 en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Total de la obra licitada por el Ministerio del Inte-
rior durante 2004-2005 en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Justicia 
durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Fomen-
to durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Indus-
tria, Comercio y Turismo durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación durante 2004-2005, en 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

339

Total de la obra licitada por el Ministerio de Defen-
sa durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Cultura 
durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Medio 
Ambiente durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Total de la obra licitada por el Ministerio de Sanidad 
y Consumo durante 2004-2005, en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.
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184/068856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene la Guardia Civil en Medinaceli (Soria) equi-
po de atención a mujeres y menores (EMUME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto una actuación integral el 
Gobierno en la vía ferroviaria Soria-Torralba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La inversión anunciada por el Gobierno de seis 
millones de euros para un tramo de quince kilómetros 

de vía, ¿puede decir dónde se van a invertir y si tiene 
algún plan de actuación al día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno cerrar la línea ferrovia-
ria Soria-Torralba al día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Por qué no se han llevado a cabo las inversiones 
previstas en la línea ferroviaria Soria-Torralba al día de 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de excedencias para el cuidado de hijos 
concedidas a hombres durante el primer semestre de 
2005 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes parados en la pro-
vincia de Soria a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes paradas en la pro-
vincia de Soria a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de excedencias para el cuidado de hijos 
concedidas a mujeres durante el segundo semestre de 
2005 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de excedencias para el cuidado de hijos 
concedidas a mujeres durante el primer semestre de 
2005 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Tasa de paro masculino a 31 de diciembre de 2005 
en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Tasa de paro femenino a 31 de diciembre de 2005 en 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de mujeres que se han beneficiado de la 
ayuda de 100 € para madres trabajadoras a 31 de 
diciembre de 2005 en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Presupuesto destinado en 2005 a la puesta en mar-
cha del sistema de telealarma para mujeres maltratadas 
en Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de municipios acogidos al sistema de telea-
larma para mujeres maltratadas en Soria a 31 de 
diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.

184/068871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas conocidas durante el mes de febre-
ro de 2006, en cada una de las provincias españolas, 
clasificadas según faltas contra el patrimonio, faltas 
contra las personas, contra los intereses generales, y 
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contra el orden público, separadas según demarcacio-
nes de Guardia Civil, Policía Nacional o, en su caso, 
Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos conocidos, durante el mes de 
febrero de 2006, en cada provincia española, clasifica-
dos por delitos contra el patrimonio (tirones, robos con 
violencia, robos con fuerza en inmuebles, hurtos, sus-
tracciones de vehículos, sustracciones en vehículos), 
delitos contra las personas (homicidios/asesinatos, 
lesiones), delitos contra la libertad sexual, delitos con-
tra la libertad, relaciones familiares, seguridad colecti-
va, falsedades, administración pública, administración 
de justicia, orden público, resto del código penal y, 
legislación especial, separados por demarcaciones de 
Guardia Civil, Policía Nacional y en su caso Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos esclarecidos y porcentaje respec-
to a los conocidos en cada una de las provincias espa-
ñolas durante el mes de febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de delitos conocidos en cada una de 
las provincias españolas durante el mes de febrero de 
2006, separado por demarcación de la Guardia Civil y 
Policía Nacional o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas esclarecidas y porcentaje respecto 
a las conocidas en cada una de las provincias españolas 
durante el mes de febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.
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184/068876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de infracciones penales conocidas en 
cada una de las provincias españolas durante el mes de 
febrero de 2006 separado por demarcaciones de la 
Guardia Civil y Policía Nacional o, en su caso, Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Tasa de criminalidad (infracciones penales por 
1.000 habitantes), en cada una de las provincias espa-
ñolas en el mes de febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/068878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta las siguientes preguntas al Gobier-
no para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué previsiones y en qué plazos tiene intención el 
Gobierno de regular el reconocimiento jurídico a efec-
tos de prestaciones sanitarias de la tarjeta acreditativa 
de la situación de enfermo crónico como vienen 
demandando las organizaciones de pacientes y usuarios 
del Sistema Nacional de Salud?

¿Qué contenido tendrá ese reconocimiento y qué 
derechos y prestaciones llevará aparejados para estos 
enfermos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/068879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Contempla el Gobierno abrir expediente de acuer-
do con la Ley de Bases de Régimen Local para la diso-
lución del Ayuntamiento de Marbella?

¿Piensa el Gobierno enviar al Fiscal General del 
Estado los informes del Tribunal de Cuentas sobre el 
Ayuntamiento de Marbella para incorporar la causa 
judicial abierta?

¿En qué situación de control de legalidad queda el 
Ayuntamiento de Marbella con la detención del Secre-
tario de la Corporación?

¿Qué medidas piensa adoptar con respecto al Ayun-
tamiento, de acuerdo con sus competencias y teniendo 
en cuenta que los secretarios son cargos de la Adminis-
tración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril de 
2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/068880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.
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Al construir el enlace de la Autovía Minera AS-1 
con la A-66 en Mieres, se eliminó la salida 47 hacia la 
N-630 en dirección Oviedo, a la altura de La Peña.

Como consecuencia, los vehículos que circulen por 
la A-66, sentido León-Oviedo, y pretendan acceder a la 
N-630 para llegar a todos los pueblos y polígonos 
industriales del norte de Mieres (Baiña, Loredo, Fábri-
ca de Mieres, Térmica de La Pereda, Pozo Nicolasa, 
etc.), Riosa, Morcín con su polígono industrial de 
Argame, etc., tienen que abandonar la A-66 un kilóme-
tro antes, en la salida 48 (Mieres centro) a través de un 
carril de deceleración antirreglamentario y muy peli-
groso, atravesar una pequeña glorieta elíptica al princi-
pio de la Avenida de Méjico para, a través de un ramal, 
llegar a la glorieta de La Peña, que conecta con la N-
630.

Es decir, todo un maremagnun que complica y aisla 
todavía más a las zonas residenciales e industriales 
mencionadas.

Por lo expuesto, se formula la siguiente pregunta:

¿Va el Ministerio de Fomento a poner en marcha 
alguna solución a este problema o a instar al Gobierno 
asturiano para que lo haga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/068881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En abril de 2005 se anunció en diversos medios de 
comunicación de la provincia de Valladolid por parte de 
parlamentarios del PSOE que el Ministerio de Fomento 
optaba finalmente por la llamada «Opción Sur Duplica-
ción» en relación con el desdoblamiento o conversión 
en autovía de la A-11, N-122 en la actualidad, a su paso 
por la provincia de Valladolid.

Transcurridos doce meses desde aquel peculiar 
anuncio cabe preguntar:

¿Cuáles son las razones concretas por las que no se 
ha hecho público aún el trazado definitivo de este tramo 
de Tudela de Duero - Peñafiel - Aranda?

¿En qué estado del procedimiento administrativo se 
encuentra actualmente dicho proyecto?

¿Se encuentra aún pendiente de Declaración de 
Impacto Ambiental? ¿Es esta una fase que ha de reali-

zarse necesariamente? ¿Qué plazos se consideran para 
su finalización?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno someter dicho 
nuevo trazado a Información pública para que los inte-
resados puedan presentar alegaciones?

¿Cuál es a fecha de hoy la inversión que se conside-
ra necesaria para efectuar la conversión en autovía de 
estos 76 kms, 49 de ellos en la provincia de Vallado-
lid?

¿Sigue considerando el Ministerio la posibilidad de 
introducir modificaciones para reducir el más que nota-
ble impacto de esta infraestructura en emblemáticas 
zonas de viñedo en la Ribera del Duero?

¿Qué valoración hace el Ministerio de los presu-
puestos aprobados para esta obra, que ascienden a 2 
millones de euros para 2006? ¿Qué acciones pretende 
financiar con esta cantidad en concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La autovía Palencia-Benavente ha sido una obra 
reclamada por ciudadanos e instituciones diversas de 
varias provincias de Castilla y León, incluida en el lla-
mado Plan Viaria, suscrito entre la Junta de Castilla y 
León y el Ministerio de Fomento, dicha infraestructura 
se ha visto relegada en el tiempo tras el cambio de 
Gobierno con previsiones ridículas en 2005 y 2006. El 
Subdelegado del Gobierno en Zamora ha declarado que 
la redacción del proyecto sería una realidad en 2006 
para poder comenzar las obras en 2007. Dicha afirma-
ción resulta cuanto menos arriesgada por cuanto hasta 
donde conocemos el avance producido en 2 años ha 
sido nulo.

Por eso conviene preguntar:

¿Qué razones justifican la dilación en la emisión de 
la Declaración de Impacto Ambiental de dicha obra? 
¿Para cuando está el Gobierno en condiciones de cul-
minarla y presentarla?

¿Qué previsiones establece para la licitación del 
proyecto y su adjudicación? ¿Dispone el Gobierno de 
consignación presupuestaria suficiente con lo previsto 
en las partidas para 2006, es decir, 48.000 euros en 
Valladolid, 34.000 en Palencia y 18.000 en Zamora?
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¿Qué consideración hace el Ministerio respecto a 
las actuaciones previstas conocidas como Variante de 
Villalón de Campos, Variante de Villacid de Campos, 
Variante de Becilla de Valderaduey y Variante de Val-
dunquillo? ¿Mantiene el Gobierno las previsiones res-
pecto a su ejecución? ¿En qué situación administrativa 
se encuentran todas y cada una de ellas?

¿Sigue manteniendo el Gobierno las afirmaciones 
hechas por el Delegado del Gobierno en Castilla y 
León respecto a que esta obra estará ejecutada en el año 
2008? ¿En qué planificación se basa el Gobierno para 
hacer dicha afirmación por boca de su Delegado a la 
vista de la marcha del proyecto?

¿Qué inversión completa considera el Gobierno que 
hay que asumir para la completa ejecución de la obra, 
en términos económicos, y en qué plazos se considera 
puede estar completamente realizada? ¿Cuáles son 
exactamente los plazos de ejecución previsibles en una 
obra de estas características?

¿Cuál ha sido en los últimos 5 años la accidentali-
dad por todos los conceptos asociados al actual trazado 
de la N-610 entre Palencia, Valladolid y Zamora? ¿Cuál 
es la intensidad media de vehículos (con detalle de los 
pesados) que circula por ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El desdoblamiento del Acceso Sur VA-12, Boecillo-
Laguna de Duero está sufriendo un retraso significativo 
respecto a su prevista finalización que era a finales del 
año 2004.

Llegados a esta fecha y para evaluar la marcha de 
las obras de esta importante conexión, queremos pre-
guntar:

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria de la con-
signación para esta obra contemplada en los Presupues-
tos Generales de 2005, que fueron 3.267.470 Euros?

¿Cuál es a fecha de hoy la previsión de finalización 
completa de la obra y puesta en total funcionamiento?

¿Va el Gobierno tal y como se ha anunciado reitera-
damente, a abrir al tráfico rodado tramos parciales de 
esta obra? ¿Cuáles y en qué momento? Si ello es posi-
ble, ¿Por qué no se ha efectuado antes?

¿Puede el Gobierno evaluar el sobrecoste económi-
co que va a suponer el retraso acumulado en esta obra, 
que va a ser más de 2 años, y las modificaciones efec-
tuadas en ella?

¿Qué accidentalidad se ha producido en el tramo 
objeto de desdoblamiento en los últimos 5 años? ¿Cuál 
es la intensidad media de vehículos que soporta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/068884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo tiene previsto AENA el servicio de transpor-
te de las personas con discapacidad de la terminal 4 a 
otras terminales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/068885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, espe-
cificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación en la ciudad de Granada, durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación en la ciudad de Motril durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
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tación en la ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación en la ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, espe-
cificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación en la ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, espe-
cificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación en la ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la ciudad de Granada, durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la ciudad de Motril, durante 2004 y 2005, especi-
ficándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/068897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, espe-
cificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-

cio en la ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, especi-
ficándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en la ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, 
especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Granada, durante 2004 y 2005, especi-
ficándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Motril, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
en la ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, espe-
cificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
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ciudad de Granada, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
ciudad de Motril, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, especificándo-
lo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Educación y Ciencia en la 
ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/068913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Fomento en la ciudad de 
Almuñécar, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio del Interior en la ciudad de Gra-
nada, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-

zado el Ministerio del Interior en la ciudad de Motril, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio del Interior en la ciudad de Gua-
dix, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio del Interior en la ciudad de 
Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio del Interior en la ciudad de 
Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio del Interior en la ciudad de 
Almuñécar, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Defensa en la ciudad de Gra-
nada, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Defensa en la ciudad de Motril, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Defensa en la ciudad de Gua-
dix, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
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realizado el Ministerio de Defensa en la ciudad de 
Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Defensa en la ciudad de 
Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Fomento en la ciudad de Granada, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Fomento en la ciudad de Motril, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Fomento en la ciudad de Guadix, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Fomento en la ciudad de Loja, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Fomento en la ciudad de Baza, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Defensa en la ciudad de Almuñé-
car, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Granada, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Motril, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Guadix, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
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zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Loja, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Baza, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Justicia en la ciudad de Almuñécar, 
durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué cantida-
des (en términos de obligaciones reconocidas), ha reali-
zado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciudad de 
Granada, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciu-
dad de Motril, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciu-
dad de Guadix, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.
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184/068940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciu-
dad de Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciu-
dad de Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Asuntos Exteriores en la ciu-

dad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Granada durante 2004 y 2005, especificán-
dolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Motril durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Guadix, durante 2004 y 2005, especificándo-
lo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo 
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
ciudad de Almuñécar, durante 2004 y 2005, especifi-
cándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
Granada, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
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Motril, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
Guadix, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
Loja, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
Baza, durante 2004 y 2005, especificándolo por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones, por qué concepto y en qué canti-
dades (en términos de obligaciones reconocidas), ha 
realizado el Ministerio de Presidencia en la ciudad de 
Almuñécar, durante 2004 y 2005, especificándolo por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué carga de trabajo han soportado durante los 
años 2004 y 2005 cada uno de los Juzgados de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.
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184/068956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué carga de trabajo han soportado durante los 
años 2004 y 2005 cada una de las Secciones de las dis-
tintas Audiencias Provinciales de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.

184/068957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué carga de trabajo han soportado durante los 
años 2004 y 2005 cada una de las Salas del Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.

184/068958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno sobre la creación 
de nuevas Salas desconcentradas del Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía en materia Civil y Penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.

184/068959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades judiciales se han creado en 
Andalucía durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.

184/068960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Atencia Robledo, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con 
la creación de nuevas unidades judiciales en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Manuel Atencia Robledo,  Diputado.

184/068961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Economía y Hacienda está acome-
tiendo en la ciudad de Motril (Granada), un edificio 
destinado a la prestación de servicios por parte de la 
Agencia Tributaria que en estos momentos se encuentra 
parado en su ejecución.

¿Cuáles son los motivos por los que la citada cons-
trucción se encuentra parada en este momento?
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¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para la reanu-
dación de las obras?

¿Cuál es la inversión prevista a realizar y en qué 
ejercicios económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

A través de algunas reuniones entre el Ayuntamien-
to de Motril (Granada) y el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales se tomó el acuerdo de la creación de 
un nuevo centro para la Seguridad Social, que sería 
construido en Motril y que serviría para dar cobertura 
administrativa a las comarcas granadinas de la Costa y 
la Alpujarra.

¿Cómo se encuentra en este momento ese proyec-
to?

¿Qué inversión prevista existe en el presupuesto de 
2006 para acometer su construcción?

¿Qué servicios englobaría y a qué municipios afec-
tará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/068963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros del 
año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española en la 
Embajada de Buenos Aires que «La tradición de solidari-
dad que animó a la emigración española debe seguir sien-

do fuente de inspiración para todos nosotros. Os aseguro 
que, desde el Gobierno, haremos todo lo posible para apo-
yar a estas instituciones. No estaréis solos en vuestros 
momentos difíciles y nos encontraréis a vuestro lado en 
ese esfuerzo desinteresado y generoso».

Pregunta

Después de transcurrido un año de estas promesas, 
¿qué clase de apoyo ha recibido, en concreto, el Hospi-
tal Español de Buenos Aires?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros del 
año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española en la 
Embajada de Buenos Aires que «La tradición de solidari-
dad que animó a la emigración española debe seguir sien-
do fuente de inspiración para todos nosotros. Os aseguro 
que, desde el Gobierno, haremos todo lo posible para apo-
yar a estas instituciones. No estaréis solos en vuestros 
momentos difíciles y nos encontraréis a vuestro lado en 
ese esfuerzo desinteresado y generoso».

Pregunta

¿Obran en poder del Gobierno antecedentes o está 
informado por algún medio de la situación que viene 
atravesando la Sociedad Española Beneficiaria, Hospi-
tal Español en Buenos Aires, Argentina?, ¿cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

362

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros del 
año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española en la 
Embajada de Buenos Aires que «La tradición de solidari-
dad que animó a la emigración española debe seguir sien-
do fuente de inspiración para todos nosotros. Os aseguro 
que, desde el Gobierno, haremos todo lo posible para apo-
yar a estas instituciones. No estaréis solos en vuestros 
momentos difíciles y nos encontraréis a vuestro lado en 
ese esfuerzo desinteresado y generoso».

Pregunta

¿Está previsto algún tipo de ayuda directa que per-
mita la continuidad de las prestaciones que el Hospital 
Español de Buenos Aires viene llevando a cabo, espe-
cialmente las que brinda a los casi 200 ancianos inter-
nados en el Hogar de Temperley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros 
del año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española 
en la Embajada de Buenos Aires que «La tradición de 
solidaridad que animó a la emigración española debe 
seguir siendo fuente de inspiración para todos nosotros. 
Os aseguro que, desde el Gobierno, haremos todo lo 
posible para apoyar a estas instituciones. No estaréis 
solos en vuestros momentos difíciles y nos encontraréis 
a vuestro lado en ese esfuerzo desinteresado y 
generoso».

Pregunta

¿Se ha llevado a cabo algún tipo de evaluación sobre 
las consecuencias, desde el punto de vista de la aten-

ción sanitaria, del posible cierre del Hospital Español 
de Buenos Aires y el anexo?, ¿de qué tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros 
del año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española 
en la Embajada de Buenos Aires que «La tradición de 
solidaridad que animó a la emigración española debe 
seguir siendo fuente de inspiración para todos nosotros. 
Os aseguro que, desde el Gobierno, haremos todo lo 
posible para apoyar a estas instituciones. No estaréis 
solos en vuestros momentos difíciles y nos encontraréis 
a vuestro lado en ese esfuerzo desinteresado y 
generoso».

Pregunta

¿Qué consecuencias tendría para la comunidad 
española el cierre del Hospital Español de Buenos 
Aires, Argentina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Presidente del Gobierno, en su visita a primeros 
del año 2005 a Argentina, dijo a la comunidad española 
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en la Embajada de Buenos Aires que «La tradición de 
solidaridad que animó a la emigración española debe 
seguir siendo fuente de inspiración para todos nosotros. 
Os aseguro que, desde el Gobierno, haremos todo lo 
posible para apoyar a estas instituciones. No estaréis 
solos en vuestros momentos difíciles y nos encontraréis 
a vuestro lado en ese esfuerzo desinteresado y 
generoso».

Pregunta

¿Se ha llevado a cabo algún tipo de evaluación sobre 
las consecuencias, laborales y económicas, del posible 
cierre del Hospital Español en Buenos Aires, teniendo 
en cuenta las reclamaciones de los 1.200 trabajadores 
que pueden perder su puesto de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas mortales de la violen-
cia de género, en el período transcurrido del año 2006, 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de la violencia de 
género, en el período transcurrido del año 2006, en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección dictadas, en el 
período transcurrido del año 2006, en la provincia de 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres usuarias del sistema de telefo-
nía móvil para la prevención de malos tratos en la 
Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres usuarias del sistema de telefo-
nía móvil para la prevención de malos tratos en la pro-
vincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/068974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ocasiones en las que se ha producido 
una alarma mediante la utilización del sistema de tele-
fonía móvil para la prevención de malos tratos, durante 
el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ocasiones en las que se ha producido 
una alarma mediante la utilización del sistema de tele-
fonía móvil para la prevención de malos tratos, durante 
el año 2005, en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en torno a la creación de un servicio de 
teleasistencia para mujeres víctimas de la violencia de 
género, en virtud del Convenio firmado entre Xunta de 

Galicia, Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, 
Cruz Roja y la FEMP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazo fijado para la creación de un servicio de telea-
sistencia para mujeres víctimas de la violencia de géne-
ro, en virtud del Convenio firmado entre la Xunta de 
Galicia, Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, 
Cruz Roja y la FEMP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos materiales y humanos previstos para la 
creación de un servicio de teleasistencia para mujeres 
víctimas de la violencia de género, en virtud del Conve-
nio firmado entre la Xunta de Galicia, Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, Cruz Roja y la FEMP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actividades de la Inspección de Trabajo, en la vigi-
lancia de las condiciones de empleo de los trabajadores 
inmigrantes en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
durante el año 2005 y el primer trimestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actividades de la Inspección de Trabajo, en la vigi-
lancia de las condiciones de empleo de los trabajadores 
inmigrantes en la provincia de Pontevedra, durante el 
año 2005 y el primer trimestre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de refuerzo de medios de la Inspección 
de Trabajo, para la vigilancia de las condiciones de 
empleo de los trabajadores inmigrantes en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, en el presente ejercicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno de Galicia ha puesto de manifiesto que, 
en su opinión, existe un «déficit estructural acumula-
do» que el Estado mantiene en relación con la Comuni-
dad Autónoma de Galicia. El PSdeG hace coincidir la 
cuantía de este déficit con un 8 por 100 del Plan Estra-
tégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT), mien-
tras que el BNG cifra esta deuda en 21.000 millones de 
euros.

Pregunta

Cuantificación, por parte del Gobierno, del «déficit 
estructural acumulado» que reclama la Xunta de Gali-
cia a la Administración del Estado, en concepto de 
deuda del Estado con Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno de Galicia ha puesto de manifiesto que, 
en su opinión, existe un «déficit estructural acumula-
do» que el Estado mantiene en relación con la Comuni-
dad Autónoma de Galicia. El PSdeG hace coincidir la 
cuantía de este déficit con un 8 por 100 del Plan Estra-
tégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT), mien-
tras que el BNG cifra esta deuda en 21.000 millones de 
euros.
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Pregunta

¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar la negociación 
con la Xunta de Galicia sobre el «déficit estructural acu-
mulado» que reclama esta última a la Administración 
General del Estado, en concepto de deuda del Estado con 
Galicia? ¿Quiénes van a ser los interlocutores? ¿En qué 
términos va a plantearse dicha negociación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, mes a mes, desde el año 2004 
hasta febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas mortales por accidentes de trá-
fico en la Comunidad Autónoma de Galicia, mes a mes, 
desde el año 2004 hasta febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de acciones a desarrollar en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia en el marco del Plan de 
Acción sobre Drogas 2005-2008, en materia de coordi-
nación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.

184/068987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la Comunidad 
Autónoma de Galicia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de prevención y 
sensibilización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la Comunidad 
Autónoma de Galicia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de atención inte-
gral a las personas con drogodependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.
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184/068989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la Comunidad 
Autónoma de Galicia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de mejora del 
conocimiento sobre las drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la Comunidad 
Autónoma de Galicia en el marco del Plan de Acción 
sobre Drogas 2005-2008, en materia de reducción de la 
oferta y lucha contra el tráfico de drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la provincia 
de Pontevedra en el marco del Plan de Acción sobre 
Drogas 2005-2008, en materia de coordinación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la provincia 
de Pontevedra en el marco del Plan de Acción sobre 
Drogas 2005-2008, en materia de prevención y sensibi-
lización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la provincia 
de Pontevedra en el marco del Plan de Acción sobre 
Drogas 2005-2008, en materia de atención integral a 
las personas con drogodependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la provincia 
de Pontevedra en el marco del Plan de Acción sobre 
Drogas 2005-2008, en materia de mejora del conoci-
miento sobre drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de acciones a desarrollar en la provincia 
de Pontevedra en el marco del Plan de Acción sobre 
Drogas 2005-2008, en materia de reducción de la oferta 
y lucha contra el tráfico de drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno alguna previsión sobre el trasla-
do de inmigrantes, desde diferentes puntos de España, a 
la Comunidad Autónoma de Galicia, en los próximos 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno alguna previsión sobre el trasla-
do de inmigrantes, desde diferentes puntos de España, a 
la provincia de Pontevedra, en los próximos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la capacidad de 
acogida de inmigrantes de la que dispone la provincia 
de Pontevedra?, ¿cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/068999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la capacidad de 
acogida de inmigrantes de la que dispone la provincia 
de A Coruña?, ¿cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.
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184/069000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la capacidad de 
acogida de inmigrantes de la que dispone la provincia 
de Lugo?, ¿cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/069001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la capacidad de 
acogida de inmigrantes de la que dispone la provincia 
de Ourense?, ¿cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2006.–Ana Pastor Julián,  Diputada.

184/069002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Relación de incautaciones de drogas en la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia y medios con los 
que cuentan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado para afrontar la lucha contra el tráfico de drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de viviendas que se han construido en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en los 
dos últimos años, así como evolución del endeuda-
miento medio de las familias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de personas físicas de la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia que incluyeron en sus 
declaraciones de la renta deducciones por vivienda y 
por aportaciones a planes de pensiones, así como las 
que tributaron por plusvalías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Deudas tributarias y no tributarias contraídas por el 
Ayuntamiento de Lorca (Murcia) con la Agencia Esta-
tal de la Administración del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de solicitudes de ayudas para la renovación 
de maquinaria agrícola presentada por agricultores 
murcianos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antigüedad de los cuarteles de la Guardia Civil ubi-
cados en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Actuaciones en materia de seguridad vial previstas 
por la Dirección General de Tráfico en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la creación de un nuevo Juz-
gado de primera instancia e instrucción en la ciudad de 
Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones acerca de mejorar el servicio de Correos 
en Puerto Lumbreras (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones acerca de mejorar el servicio de Correos 
en Molina de Segura (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Murcia durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Abanilla (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Abarán (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Águilas (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Albudeite (Mur-
cia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Alcantarilla (Mur-
cia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Mula (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Aledo (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Alguazas (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Alhama de Murcia 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Archena (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Beniel (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Blanca (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Bullas (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Calasparra (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Campos del Río 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Caravaca de la 
Cruz (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Cartagena (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Cehegín (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Ceutí (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Cieza (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Fortuna (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Fuente Álamo 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Jumilla (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Librilla (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Lorca (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Lorquí (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Mazarrón (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Molina de Segura 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Moratalla (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Ojós (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Pliego (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Puerto Lumbreras 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Ricote (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de San Javier (Mur-
cia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de San Pedro del 
Pinatar (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Torre Pacheco 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Las Torres de 
Cotillas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Totana (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Ulea (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de La Unión (Mur-
cia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Villanueva del 
Segura (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Yecla (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Santomera (Mur-
cia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la localidad de Los Alcázares 
(Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión económica que el Gobierno 
considera necesaria para acometer el desdoblamiento 
en autovía de la A-60 en el tramo concreto entre Villa-
nubla (Valladolid) y Santas Martas (León) de 93 kiló-
metros?

¿Qué plazo considera el Gobierno que va a conlle-
var la elaboración del estudio informativo de ese tramo, 
cuya adjudicación a la empresa Gabinete de Estudios 
Técnicos Ingeniería, S. A., se publicó en el BOE el 27 
de enero de 2006?

¿Qué previsiones y calendario concreto contempla 
el Gobierno para los sucesivos trámites administrativos 
que den lugar al comienzo de las obras en este tramo de 
la actual N-122? ¿Puede el Gobierno facilitar datos, 
siquiera aproximados, sobre la entrada en funciona-
miento de este tramo de autovía, teniendo en cuenta el 
estado actual de su desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/069058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.
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En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», 
de fecha 21 de enero de 2005, fue publicado el acuerdo 
del Pleno del Ayuntamiento de Colmenar de Oreja, de 2 
de diciembre de 2004, por el que se aprueba el acuerdo 
suscrito entre ese ayuntamiento y la empresa Endesa 
para la construcción de una central térmica de ciclo 
combinado.

En virtud de este convenio, el ayuntamiento se com-
promete a vender una finca de su propiedad, a recalifi-
car los terrenos y emitir un informe de compatibilidad 
urbanística favorable en el expediente de autorización 
ambiental integrada para la ubicación de la central tér-
mica.

A cambio Endesa se compromete a efectuar una 
serie de pagos por valor superior a un millón cien mil 
euros (1.100.000 €). Una parte importante de esta can-
tidad se abona en concepto de pago por las tasas muni-
cipales de licencia urbanística y licencia de apertura de 
establecimientos, así como impuestos de construccio-
nes, instalaciones y obras, bienes inmuebles y activida-
des económicas. A tal efecto, Endesa se compromete a 
presentar, antes del 2 de enero de 2005, la autoliquida-
ción de las tasas por licencia urbanística y licencia de 
actividad.

Estas tasas por licencia, al igual que el resto de los 
impuestos citados, no han sido devengados por cuanto 
el proyecto de instalación de la central térmica está en 
fase de tramitación del Expediente de Declaración de 
Impacto Ambiental ante el Ministerio de Medio 
Ambiente y ni siquiera se ha presentado la solicitud de 
Autorización Ambiental Integrada. Por ello, los pagos 
efectuados por estos conceptos carecen de soporte legal 
y son un mero subterfugio para justificar el pago de las 
cantidades comprometidas.

Dichos pagos se efectuaron a través de la entidad La 
Caixa de dicha localidad mediante abono de fecha 29 
de diciembre de 2004. Buena parte de destino del dine-
ro han sido los propios concejales de la corporación 
municipal, según informaciones publicadas en «El 
País» de 28 de febrero de 2005, recogiendo informacio-
nes procedentes del propio ayuntamiento, así como en 
la publicación «El progreso de Colmenar de Oreja» de 
fecha 1 de marzo de 2005, publicado por el grupo polí-
tico de la Alcaldesa de la localidad.

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno ante este 
posible caso de corrupción urbanística mediante el 
abono de cantidades millonarias de Endesa a miembros 
de corporaciones locales en pago por recalificaciones 
urbanísticas de terrenos y compromisos de emisión de 
informes favorables para la construcción de una central 
térmica, similares a los que se están produciendo en 
municipios de la costa mediterránea con la construc-
ción de viviendas, urbanizaciones, hoteles y campos de 
golf?

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Economía 
y Hacienda y la Agencia Tributaria ante el posible frau-
de fiscal que puede significar allegar fondos a represen-

tantes políticos mediante la simulación del pago de 
impuestos y tasas inexistentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/069059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El 23 de septiembre de 2004, fue firmado un Conve-
nio entre el Ayuntamiento de Estremera y Endesa para 
la construcción y explotación de una central térmica de 
ciclo combinado en dicha localidad. A través de este 
convenio, Endesa se compromete a abonar determina-
das cantidades de dinero a cambio de que el Ayunta-
miento de Estremera emita los informes de compatibi-
lidad urbanística y otorgue las licencias necesarias para 
la instalación de la central.

Posteriormente, se añadió una adenda, de fecha 16 
de junio de 2005, al citado Convenio por el que las par-
tes acordaban anticipar parte del pago correspondiente 
a tasas e impuestos por las licencias municipales pre-
ceptivas para la construcción y explotación de la cen-
tral, condicionando el pago de la cantidad de 120.000 € 
a la aprobación inicial de la modificación puntual de las 
normas subsidiarias, necesaria para la compatibilidad 
de la central con el planeamiento urbanístico, y otra 
cantidad de 120.000 € a su aprobación definitiva.

El «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», de 
30 de junio de 2005, publicó el acuerdo del pleno del 
ayuntamiento de Estremera de aprobación inicial de la 
modificación puntual de las normas subsidiarias del 
planeamiento municipal en el sentido acordado con 
Endesa.

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno ante este 
posible caso de corrupción urbanística mediante el 
abono de cantidades por Endesa al Ayuntamiento en 
pago por recalificaciones urbanísticas de terrenos y 
compromisos de emisión de informes favorables para 
la construcción de una central térmica, similares a los 
que se están produciendo en municipios de la costa del 
mediterráneo con la construcción de viviendas, urbani-
zaciones, hoteles y campos de golf?

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Economía 
y Hacienda y la Agencia Tributaria ante el posible frau-
de fiscal que puede significar allegar fondos a ayunta-
mientos mediante la simulación del pago de impuestos 
y tasas inexistentes?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/069060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En la actualidad está en previsión el realizar una 
carretera denominada «Nuevo acceso al puerto de Vila-
garcía» en Vilagarcía de Arousa (Pontevedra). Dicha 
infraestructura contiene una rotonda en el lugar de «O 
Lago», en la parroquia de «Rubians», que está imple-
mentada con el objetivo de dar servicio al hospital 
comarcal que se sitúa en el entorno, al futuro polígono 
industrial de «Baión», y a la propia parroquia. Tal y 
como está previsto el acceso, éste no dará cumplimien-
to a las necesidades del centro hospitalario ni cuenta 
con la aprobación vecinal, tal es así que no sólo tres-
cientos vecinos han manifestado su rechazo a través de 
firmas sino que el propio Concello de Vilagarcía se ha 
posicionado, de forma unánime y en apoyo a los veci-
nos, a favor de otro acceso. La solución más eficiente 
bien puede ser la de situar la rotonda en un punto más 
cercano al hospital comarcal y que permitiría una 
mayor accesibilidad y un acortamiento de los tiempos 
en los desplazamientos al mismo.

Uno de los defectos fundamentales que observan los 
vecinos, se deriva de los viales secundarios que surgen 
de la citada rotonda, viales que en algún caso sólo sir-
ven de acceso a la parroquia, y que el conjunto de veci-
nos considera innecesario por la proximidad de otra vía 
alternativa a esta, pudiendo además la opción elegida 
por Fomento, generar tráficos indeseados en un entorno 
puramente rural.

También los Concellos de Cambados, Vilagarcía e 
Vilanova de Arousa, junto con los vecinos del lugar, se 
han manifestado en contra en relación con el acceso a 
O Lago que servirá como acceso al Polígono Industrial 
de Baión, acceso a la futura autovía a Pontevedra y cir-
cunvalación norte de Vilagarcía. Este proyecto, de hace 
diez años, corre el riesgo más que notorio de no dar 
cumplimiento desde su nacimiento a los fines para los 
que fue creado ya que hay un elevado índice de riesgo 
de colapsamiento del mismo, además de verse limitado 
para futuras duplicaciones. En su día el Ministerio de 
Fomento se comprometió a modificar el proyecto si 
existía un acuerdo de los Concellos afectados. A la 
vista, como decimos, de que tal acuerdo existe este es 
el momento idóneo para replantear el proyecto y reali-
zarlo en un lugar intermedio al previsto que evite ese 
riesgo de colapsamiento y que permitiría el posterior 
desdoblamiento en caso de apreciarse su necesidad.

¿Conoce el Ministerio de Fomento la alternativa 
presentada por más de trescientos vecinos sobre los 
viales secundarios proyectados en la rotonda de acceso 
al hospital comarcal do Salnés respaldadas unánime-
mente por la Corporación municipal de Vilagarcía?

¿Ha valorado el impacto de un acceso al hospital 
comarcal do Salnés a través de esta vía, peligrosa y que 
no satisface las necesidades del mismo?

¿Ha valorado o tiene intención de realizar un nuevo 
acceso distinto al proyectado? En caso de realizarlo, 
¿tendrá en cuenta las propuestas vecinales?

¿Valoró el Ministerio de Fomento que el proyecto 
de acceso a O Lago, de hace diez años, puede quedar 
obsoleto antes de su inauguración por tratarse de una 
«vía rápida», que contará en el entorno con una nueva 
autovía Pontevedra-Vilagarcía, un polígono industrial 
(Baion) y que, por tanto, necesitan una visión en con-
junto y ordenada de las actuaciones? En este sentido, 
¿tiene intención el Ministerio de Fomento de reconsi-
derar el proyecto para evitar estos riesgos de colapsa-
miento e imposibilidad de duplicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Tras los incendios graves de agosto de 2005, el 
Gobierno dictó el Real Decreto- Ley 11/2005, de 22 de 
julio, por el que se aprueban medidas urgentes en mate-
ria de incendios forestales, mediante el cual arbitró 
ayudas a los municipios y personas afectadas, así como 
importantes medidas preventivas y se fijaban pautas de 
colaboración entre el Estado y las Comunidades Autó-
nomas.

Tras lo ocurrido en La Safor se pone en evidencia 
que ahora, cuando los rigores del verano están próxi-
mos, se deberían dictar normas preventivas efectivas, 
con medidas y medios adecuados, como sería la finan-
ciación para una intensa limpieza de los montes y la 
vigilancia de los mismos.

Por lo expuesto se pregunta.

¿Tiene previsto el Gobierno dictar normas que pre-
vengan las catástrofes de los incendios forestales que 
ocurren cada verano en nuestros montes? 

En caso afirmativo, ¿para cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

381

184/069062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué términos y con qué condiciones el Gobier-
no ha autorizado los vuelos en el futuro aeródromo de 
Caudé (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué decisiones ha tomado la Dirección General de 
Aviación Civil en relación con el Plan Director del 
aeródromo de Caudé (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a proyectos de 
seguridad vial para tramo de la N-VI a su paso por 
Laraxe, lugares de O Pereiro, O Peón y Pedreiras 
(Cabanas, A Coruña).

En respuesta del Gobierno, de fecha 24 de febrero de 
2006, a pregunta por escrito de este Diputado se infor-
ma: «Desde el ámbito de competencias de la Dirección 
General de Carreteras, el Ministerio de Fomento tiene 
previsto atender las mejoras de seguridad vial propues-
tas, entre los puntos kilométricos 20,500 al 26,900, de la 
N-651. Para ello, se ha emitido la correspondiente orden 
de estudio para redactar el proyecto y se está elaborando 
el pliego para contratar la redacción del citado proyecto. 
La orden de estudio supera los 4 millones de euros y 

una vez contratada la asistencia técnica será redactado 
el proyecto constructivo».

Estamos hablando de la N-VI a su paso por el ayun-
tamiento de Cabanas. En particular, están dentro de 
esos puntos kilométricos, a partir del 26, los núcleos 
rurales de Pereiro, O Peón y Pedreiras, todos ellos de 
Laraxe. El Ayuntamiento los cualificó como suelo 
urbano de núcleo rural. Sin embargo, la N-VI no es 
considerada travesía en este trayecto; ni siquiera está 
todo el tramo de núcleo rural sometido a una velocidad 
no superior a 50 km/h. Si tenemos en cuenta que, en 
este trayecto, están además las salidas del polígono de 
Vilar de Colo a la N-VI, tendremos una razón más para 
limitar la velocidad a 50 km/h.

¿Va el Gobierno a limitar la velocidad a 50 km/h en 
todo este tramo de la N-VI, teniendo en cuenta sus 
características de suelo urbano de núcleo rural?

¿No considera que es urgente esta medida para 
garantizar la seguridad vial en todo el tramo, y no como 
ahora que afecta sólo a una parte?

¿Existe la perspectiva de considerar el tramo como 
travesía?

¿Se va a tener en cuenta la necesidad de mantener y 
mejorar la accesibilidad desde estos núcleos rurales al 
polígono de Vilar de Colo?

¿Cuándo va a ser redactado el proyecto constructi-
vo?

¿Cuál es el horizonte temporal para este proyecto de 
mejoras de seguridad vial en Cabanas, Laraxe, lugares 
de Pereiro, O Peón y Pedreiras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicite respuesta por escrito, relativas a accidentes, 
mantenimiento e inspecciones en FEVE.

Con motivo de dos siniestros, descarrilamientos, por 
argayos, ocurridos en Asturias los días 7 y 13 de marzo 
de 2006, fuentes de FEVE aseguraron que el 
mantenimiento de las vías es bueno y que se realizan 
inspecciones mensuales y semanales de los distintos 
recorridos, mensualmente a pie y semanalmente, a 
bordo de un tren.

¿Cuál es la composición del servicio de vías y obras 
en Galicia?
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¿Es equilibrada su composición para hacer frente a 
las funciones que debe desempeñar?

¿Cuántos son los obreros con que cuenta?
¿Son suficientes para les trabajos que deben desem-

peñar?
¿Es cierto que en Galicia se hacen inspecciones 

mensualmente a pie? 
¿Quién recorre en Galicia la vía a pie para hacer las 

inspecciones?
¿Cuándo se detectan fallas en vía por revisiones en 

tren, cómo y cuándo se solucionan?
¿A qué atribuye FEVE los dos accidentes ocurridos 

en Barcia (Valdés) y Santa María de Grado, Asturias, 
los días 13 y 7 de marzo de 2006, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril de 
2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo  185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a problemas de 
accesibilidad al Camiño Inglés y al polígono de Vilar do 
Colo desde Laraxe (Cabanas).

El proyecto de construcción del polígono industrial de 
Vilar do Colo (Fene-Cabanas, A Coruña), creó problemas 
en Laraxe, concretamente en sus núcleos urbanos en la 
carretera N-VI, pendientes de resolución. Unos afectan a 
la seguridad vial, otros están provocados por el aislamien-
to del polígono en relación con el núcleo habitado; no fal-
tan los relacionados con grave afectación medioambiental. 
Las reclamaciones de los vecinos, agrupados en la Plata-
forma de Defensa dos Camiños, fueron apoyadas por la 
Corporación de Cabanas, municipio al que pertenece 
Laraxe, en cuanto a lograr la accesibilidad al polígono y al 
Camiño Inglés de Santiago, que transcurre paralelo al 
antedicho núcleo urbano, pero inaccesible.

Curiosamente, el 10 de diciembre de 2003, la 
SEPES y los representantes del Consorcio del Camiño 
Inglés de los Ayuntamientos respectivos, con su presi-
dente al frente, habían acordado «mantener un espacio 
entre límite polígono y las traseras de las casas cons-
truidas a lo largo de la N-651, en un área de entre tres y 
cuatro metros de ancho que será habilitada para el paso 
de los peregrinos, garantizando además una franja libre 
entre el suelo de asentamiento de empresas y las pro-
piedades particulares colindantes sin eliminar pasos 
actuales e incluso estudiar nuevos accesos si fuesen 
necesarios. Este recorrido de aproximadamente 1,5 km, 
entre el margen del polígono y las traseras de las casas, 
deberá ser acondicionado y señalizado, respetando 

ejemplares arbóreos autóctonos, incluso no descartan-
do la posibilidad de crear junto al río una pequeña área 
de esparcimiento de la que se beneficiarían los vecinos 
y peregrinos. Esta ruta será el trazado oficial de pere-
grinación, que evitará la entrada de los caminantes al 
polígono Vilar do Colo». Este acuerdo no se cumplió.

Por si fuese poco, figuraban dos accesos al polígono 
desde Laraxe que ahora desaparecen en la ejecución del 
proyecto, concretamente se eliminan la Rúa Río dos 
Carneiros y la Rúa Bellote. El río Vaa sufrió las conse-
cuencias de la ejecución de obras, deteriorándose la 
calidad de sus aguas y quedando sus márgenes pen-
dientes de regeneración.

La SEPES no puede ser insensible a estas demandas 
de los vecinos, que comparten muchos empresarios del 
polígono, el Consorcio do Camiño Inglés y el propio 
ayuntamiento de Cabanas, de las que tiene conocimiento 
a través del correspondiente escrito con firmas.

¿Va la SEPES a mantener los dos accesos al polígo-
no desde Laraxe o habilitar otros nuevos, de forma que 
no se produzca un aislamiento con los núcleos de O 
Pereiro y O Peón?

¿Cómo es posible que O Camiño Inglés quede tam-
bién aislado de los núcleos poblacionales, e integrado 
en el polígono?

¿Por qué no se respeta el acuerdo alcanzado a este 
respecto entre la SEPES y el Consorcio do Camiño 
Inglés en diciembre de 2003?

¿Se va a modificar el proyecto redactado por 
SEPES, para solucionar estos problemas, solución que 
mejora sensiblemente la integración adecuada de 
Laraxe con O Camiño Inglés y con el polígono?

¿Se piensa realizar alguna actuación ambiental a lo 
largo del río Vaa, precisamente atendiendo también al 
paso de O Camiño Inglés por esta zona y a las potencia-
lidades del entorno?

¿Se van a solucionar estas objeciones sobre O 
Camiño y la accesibilidad a Laraxe, con el consenso 
necesario entre la Xunta, el Ayuntamiento y la SEPES, 
antes de licitar el proyecto de urbanización de las par-
celas del Bloque Q y Bloque comercial, del polígono 
industrial de Vilar de Colo?

¿Va la SEPES a mantener una actitud transparente, 
constructiva y dialogante a este respecto, tanto con las 
instituciones afectadas como con los vecinos organiza-
dos en la Plataforma de Defensa dos Camiños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Rodríguez Herrer, Diputada por Mur-
cia, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

383

siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
des, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea recibir respuesta por 
escrito.

En relación con la venta por parte de la SEPI a Air 
Comet, S.A. (AC) de las acciones de la sociedad argenti-
na Interinvest, S.A., a su vez, propietaria mayoritaria de 
Aerolíneas Argentinas, S.A. (ARSA), y Austral Cielos 
del Sur, S.A., compañías aéreas de bandera Argentina:

1. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso centractual relacionado con la 
plantilla de Arsa y de Austral?

2. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual respecto a la aportación 
de capital?

3. ¿Tienen SEPI conocimiento sobre si los pasivos 
adquiridos por Air Comet, conforme al acuerdo de 3 de 
diciembre de 2001, aceptado por la SEPI, se han apor-
tado al capital de Aerolineas Argentinas, S.A., median-
te aportaciones de capital?

4. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de mantener la partici-
pación mayoritaria –directa o indirecta– en las socieda-
des Arsa y Austral?

5. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de poner en marcha las 
rutas y frecuencias de vuelo con las que operaban las 
compañías Arsa y Austral?

6. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de mantener al auditor 
de las compañías Arsa y Austral?

7. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de renovación de flota 
al 15 de abril de 2003?

8. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de renovación de flota 
al 15 de abril de 2004?

9. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con su compromiso contractual de renovación de flota 
a diciembre de 2004?

10. ¿Qué mecanismos de control creó la SEPI res-
pecto del pago de deudas a terceros que realizó Air 
Comet, a su vez, relativos al pago de 300 millones de 
dólares que se señalan en el contrato de venta?

11. ¿Considera SEPI que con el destino dado por 
Air Comet a los 300 millones de dólares recibidos de 
SEPI por el concepto «asunción de pasivos», cesaban 
los derechos de aquellos acreedores que determinaba 
SEPI?

12. ¿Acordó SEPI con Air Comet, S.A., que la 
compra de los pasivos recogidos en la lista adjunta al 
contrato de compraventa fuese para Aerolineas Argen-
tinas, S.A., una extinción directa o cancelación de estas 
deudas en sus balances contables?

13. ¿Considera SEPI que Air Comet ha cumplido 
con sus compromisos contractuales respecto a los 248 

millones de dólares aportados por aquélla para la 
implantación del Plan Industrial de las compañías 
adquiridas?

14. ¿Ha pagado o reconocido SEPI alguna canti-
dad a Air Comet en concepto de contingencias? En 
caso afirmativo, ¿qué importes y en qué fechas?

15. ¿Considera SEPI que el importe de la provi-
sión dotada para posibles contingencias obedece a un 
criterio de prudencia contable?

16. ¿Considera SEPI que el pago realizado a Air 
Comet por «diferencias de balances» responde a una 
práctica consuetudinaria en la compraventa de empresas?

17. ¿Considera SEPI que con la adquisición por 
Iberia de ARSA se han cumplido los objetivos que 
motivaron la autorización de la operación por parte del 
INI?

18. ¿Considera SEPI que las aportaciones realiza-
das por Iberia y autorizadas por el INI para asumir el 
control accionarial de ARSA estaban justificadas por 
los criterios de economía y eficiencia?

19. ¿Considera SEPI que para efectuar las aporta-
ciones realizadas por Iberia y autorizadas por el INI se 
pactaron los compromisos necesarios a cumplir por 
parte del gobierno argentino?

20. ¿Considera SEPI que para efectuar las aporta-
ciones realizadas por Iberia y autorizadas por el INI 
para asumir el control accionarial de ARSA se adopta-
ron las medidas necesarias para garantizar los compro-
misos contraídos por parte del gobierno argentino?

21. ¿Qué autoridad de SEPI firmó el oficio de 
remisión de las alegaciones de SEPI al Proyecto de 
Informe del Tribunal de Cuentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Elvira Rodríguez Herrer, Diputada.

184/069068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria n.º 108.246 sobre dife-
rentes cuestiones a llevar a cabo en el TCR de Málaga 
derivados del acuerdo entre RENFE y TALGO Bombar-
dier, en primer lugar se asegura que no se ha firmado 
ningún contrato sobre los tipos de material donde se 
reflejarán las respectivas obligaciones, los coches y 
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cabezas tractoras, sobre las que se efectuarán los traba-
jos, plazos de ejecución y contraprestaciones a percibir.

¿Cómo es posible afirmar que no está en el proceso 
de selección de personal? 

¿Cuánto es el número de trabajadores necesarios y 
que formación exigible? 

¿Cuál es el coste de la propuesta de inversión?
¿Cuál es la carga de trabajo que aportará el acuerdo 

de Siemens?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0994 «Autovía A-7 
tramo Carchuna-Castell de Ferro» y en que momento 
administrativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 4161 «Autovía A-7 
tramo Motril (enlace del Puntalón-Carchuna)» y en que 

momento administrativo se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0963 «Autovía A-7 
tramo La Gorgoracha-Puntalón, enlace 340 (puerto de 
Motril)» y en que momento administrativo se encuentra 
a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Direc-
ción General de Carreteras, proyecto 38 0716 «Auto-
vía A-45 tramo: Encinas Reales-Benamejí» y en que 
momento administrativo se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/069073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0485 «Acondicionamiento de la Travesía de S. 
Pedro de Alcántara», y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0713 «Autovía A-45 Tramo: Benamejí-Antequera», 
y situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0716 «Autovía A-45 Tramo: Encinas Reales-Bena-
mejí», y situación administrativa en que se encuentra a 
31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 61, Dirección General de Ferrocarriles, pro-
yecto 29 0124 «L.A.V. Bobadilla-Ronda-Algeciras», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 3559 «Modificación enlaces Rondas de Málaga», y 
situación administrativa en que se encuentra a 31 de 
marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 3656 «Tercer carril y Bus-Vao en la A-7 (Martín 
Carpena)», y situación administrativa en que se encuen-
tra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 4395 «Nueva Ronda Oeste de Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 1019 «Tercer carril Ronda Este de Málaga», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Programa 453C, artículo 61, Dirección General de 
Carreteras, proyecto 040940 «Actuaciones de conser-
vación y explotación (Conservación ordinaria y viali-
dad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) en 
Andalucía» puntos concretos en donde se ejecutan y en 
qué situación administrativa se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Programa 453A, artículo 60, Dirección General de 
Ferrocarriles, proyecto 03 0565 «Plan de supresión de 
pasos a nivel» lugares concretos donde se ejecuta y en 
qué situación administrativa se encuentra a 31 de marzo 
de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Programa 453A, artículo 61, Dirección General de 
Ferrocarriles, proyecto 40 0901 «Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado» cuáles son los proyectos concre-
tos y en qué situación administrativa se encuentra a 31 
de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Programa 453A, artículo 60, Dirección General de 
Ferrocarriles, proyecto 40 0130 «Granada-Almería 
(estudios)» y en qué situación administrativa se encuen-
tra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

388

Programa 453A, artículo 61, Dirección General de 
Ferrocarriles, proyecto 40 0132 «Integración del F.C. 
en Granada» y en qué situación administrativa se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Programa 453A, artículo 60, Dirección General de 
Ferrocarriles, proyecto 40 0133 «Jaén-Córdoba (estu-
dios)» y en qué situación administrativa se encuentra a 
31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

De las firmas anunciadas en los medios de comuni-
cación que el Ministerio de Medio Ambiente va a 
adquirir para la conservación del litoral;

¿Cuántas corresponden a la Comunidad de Andalu-
cía? ¿Cuál es su presupuesto? ¿Prevé el Ministerio 
adquirirla a precio de mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria n.º 89.492 no se aportan 
los datos solicitados por esta Diputada. Es por lo que 
insisto:

«Composición de cada uno de los Consejos de 
Administración, con fecha de la constitución.

Personal de cada uno de ellos y su evolución desde 
su creación y sueldo, en su caso.

Presupuesto de cada una de las Sociedades.»

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Vilialobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0568 «Autovía SE-
40 sector Norte Noroeste tramo: Salterasa (A-66) La 
Algaba (A-431)» y en qué momento administrativo se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0549 «Nueva carre-
tera de acceso a Sabiote» y en qué momento adminis-
trativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0172 «Remodela-
ción enlace Puerto y mejora accesos N-340 (Accesos a 
Motril-Granada) y en qué momento administrativo se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0553 «Variante 
exterior de Granada. Tramo Las Gabias (Enlace con la 

A-338) Alhedin» y en qué momento administrativo se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0571 «Autovía SE-
40 sector Norte Noroeste tramo La Rinconada (Acceso 
Norte) La Rinconada (A-4)» y en qué momento admi-
nistrativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0564 «Autovía SE-
40 sector suroeste tramo: Almensilla (SE-648) Esparti-
nas (A-49)» y en qué momento administrativo se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/069095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0563» autovía SE-
40 sector suroeste tramo: Coria del Río (SE-660) 
Almensilla (SE-648)» y en qué momento administrati-
vo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0567 «Autovía SE-
40 sector Norte Noroeste tramo: Valencina de la Con-
cepción (SE-510) Salterasa (A-66)» y en qué momento 
administrativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0562 «Autovía SE-
40 sector suroeste tramo: Dos Hermanas (A-4) Coria 
del Río (SE-660)» y en qué momento administrativo se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17, artículo 60, Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0569 «Autovía SE-
40 sector Norte Noroeste tramo: La Algaba (A-431) La 
Rinconada (Acceso Norte)» y en qué momento admi-
nistrativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento empezar a 
hacer los estudios necesarios para planificar la construc-
ción de la Segunda Ronda Exterior Este de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente llevar 
a cabo actuaciones de regulación del río Genal que per-
mita ampliar los caudales de agua para el abastecimien-
to de la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Ayuntamientos de la provincia de Mála-
ga se han suscrito convenios durante el año 2005 para 
la transferencia de los tramos urbanos de la antigua 
N-340? ¿Con cuáles está previsto hacerlo durante el 
presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
acometer durante el año 2006 las actuaciones de estabili-
zación de la playa de la Caleta, en la ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
comenzar las obras del paseo Marítimo de Chilches 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
comenzar en este año 2006 las obras de regeneración 
del balneario del Carmen, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
alcanzar un acuerdo con la Junta de Andalucía para 
incorporar sistema terciario a las EDAR de la Ciudad 
de Málaga? ¿Se incluirá en ese acuerdo la ampliación 
de las actuales plantas depuradoras de la ciudad de 
Málaga y del curso bajo del río Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente acometer las obras de saneamiento y depura-
ción del río Genal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Vilialobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes. 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las actuaciones 
que, en materia de depuración de aguas residuales en 
los municipios de la cuenca del río Guadiaro, estaban 
previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a poner en servicio el Ministerio de 
Medio Ambiente la nueva depuradora de Arroyo de la 
Miel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Medio Ambiente 
culminar las actuaciones en materia de saneamiento y 
depuración en el municipio de Torrox (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a licitar las obras de la estación 
depuradora de aguas residuales y colectores de Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero,. don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo van a concluir en su integridad las obras de 
desdoblamiento del ferrocarril Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras 
del desdoblamiento del ferrocarril de cercanías entre la 
estación central de Málaga y el aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué solución se le va a dar a la ausencia de limpie-
za y mantenimiento en el edificio de aparcamientos del 
aeropuerto de Málaga que es anterior a las actuales 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué solución se va a dar a la falta de aparcamientos 
en la terminal del aeropuerto de Málaga como conse-
cuencia de las obras que se están realizando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to poner en servido la segunda pista del aeropuerto de 
Málaga? ¿Va a cumplir las promesas efectuadas por el 
PSOE cuando estaba en la oposición para priorizar esta 
actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra cada uno de los pro-
yectos contemplados en el Plan Director del aeropuerto 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Fomento 
para permitir el normal funcionamiento del aeropuerto 
de Málaga durante las obras que se están realizando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero,. don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han puesto en marcha para evitar el 
colapso del aeropuerto de Málaga como consecuencia 
de la existencia de un único acceso, así como los enor-
mes problemas que están ocasionando las obras de la 
nueva terminal y aparcamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentran el tramo 
variante de Encinas Reales de la autovía A-45, Málaga-
Córdoba? ¿Qué última fecha para su puesta en servicio 
mantiene el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Fomento ha incumplido 
los plazos para la puesta en servicio de los tramos de la 
A-45 puestos en servicio en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene previsto el Gobierno la puesta en 
servicio del tramo La Herradura-Taramay de la A-7 
comenzada a mitad de la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha puede facilitar el Gobierno para la pues-
ta en servicio del tramo Nerja-La Herradura de la A-7 
comenzada a mitad de la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar las obras del 
nuevo acceso sur al aeropuerto de Málaga durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

396

184/069124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se están poniendo en marcha por la 
Dirección General de Tráfico para evitar o paliar los 
atascos que se producen en la ronda de circunvalación 
oeste de Málaga en los enlaces de entrada y salida al 
centro de la ciudad y los de avenida Herrera Oria y Ciu-
dad Jardín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo.. doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Soúvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto acometer el Minis-
terio de Fomento para corregir el cuello de botella que 
representa en la ronda oeste de Málaga (A-7) la reduc-
ción de carriles en la incorporación al falso túnel de 
Carlos Haya en dirección a Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 

Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
licitar las obras de ampliación de un carril en la A-7 
entre el municipio de Torremolinos y la ronda oeste de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En que situación se encuentra el proyecto de unir 
Málaga y Sevilla por alta velocidad ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos pasajeros utilizaron durante los años 2000 
a 2005 los trenes Talgo que unen Málaga con Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué frecuencia de trenes se van a poner en servicio 
en la línea ferroviaria Madrid-Málaga, una vez que se 
pueda utilizar la línea del AVE desde Antequera hasta 
Almodóvar del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la puesta en servicio 
del AVE desde Almodóvar del Río hasta Antequera 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados 

184/069131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la terminación de las 
obras de la nueva estación de ferrocarril de Antequera 
(Málaga), en Santa Ana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
comenzar las obras del primer tramo del AVE entre 
Antequera y Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En que situación se encuentra la ejecución de la 
línea de alta velocidad Antequera-Granada? ¿Qué pre-
visiones tiene el Gobierno para la puesta en servicio de 
dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene decidido el Gobierno el trazado por el que 
discurrirá el AVE con dirección a Granada en el muni-
cipio de Antequera? En su caso, ¿cuándo lo hará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Nueva sede B.P.E de Málaga», del 
Ministerio de Cultura, con dotación de 390.000 €, 
para la provincia de Málaga, de los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2005, a 31 de 
diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Mercado de Atarazanas en Málaga», del 
Ministerio de Vivienda, Dirección General de Arqui-
tectura y Política de Vivienda con dotación de 400.000 
€, para la provincia de Málaga, de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, a 31 de diciem-
bre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en termino de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Museo de Málaga. Construcción nueva 
sede» del Ministerio de Cultura con dotación de 
1.000.000 de €, para la provincia de Málaga, de los 
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Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, a 
31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Saneamiento Costa del Sol» del Ministe-
rio de Medio Ambiente, Dirección General del Agua, 
con dotación de 17.721.020 €, para la provincia de 
Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados. 

184/069139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Regeneración ambiental del Parque Bal-
neario del Carmen y su entorno» del Ministerio de 
Medio Ambiente, Dirección General de Costas, con 
dotación de 1.504.000 €, para la provincia de Málaga, 

de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Remodelación del CC.MM.TT. observa-
torio y oficinas meteorológicas» del Ministerio de 
Medio Ambiente, Dirección General del Instituto 
Nacional de Meteorología, con dotación de 30.100 €, 
para la provincia de Málaga, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Estaciones automáticas» del Ministerio 
de Medio Ambiente, Dirección General del Instituto 
Nacional de Meteorología, con dotación de 59.850 €, 
para la provincia de Málaga, de los Presupuestos Gene-
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rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Trabajo de campos y estudios» del 
Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General de 
Costas, con dotación de 189.950 €, para la provincia de 
Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «P.º Marítimo del Poniente de Málaga 2.ª 
fase. Tramo Espigón Térmica-C/Almonte» del Ministe-
rio de Medio Ambiente, Dirección General de Costas, 
con dotación de 141.720 €, para la provincia de Mála-

ga, de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en Málaga» del Ministerio de Medio Ambien-
te, Dirección General de Costas, con dotación de 
10.000 €, para la provincia de Málaga, de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 de 
diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Regeneración de la playa de Benalmáde-
na» del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, con dotación de 500.000 €, para la 
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provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Regeneración de la playa de la Caleta 
(Málaga)» del Ministerio de Medio Ambiente, Direc-
ción General de Costas, con dotación de 500.000 €, 
para la provincia de Málaga, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Reordenación de la playa del Castillo de 
Manilva» del Ministerio de Medio Ambiente, Direc-
ción General de Costas, con dotación de 900.000 €, 

para la provincia de Málaga, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Reposición arenas playas» del Ministerio 
de Medio Ambiente, Dirección General de Costas, con 
dotación de 59.400 €, para la provincia de Málaga, de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Reposición infraestructuras costeras» del 
Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General de 
Costas, con dotación de 48.580 €, para la provincia de 
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Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «P.º sendero en la playa de Lindavista 
(Marbella)» del Ministerio de Medio Ambiente, Direc-
ción General de Costas, con dotación de 44.250 €, para 
la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Accesibilidad a las playas de Málaga» 
del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General 
de Costas, con dotación de 317.680 €, para la provincia 

de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Dotaciones para el acceso público en la 
costa en Málaga» del Ministerio de Medio Ambiente, 
Dirección General de Costas, con dotación de 10.000 €, 
para la provincia de Málaga, de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Aplicación Ley Patrimonio Histórico» 
del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General 
de Costas, con dotación de 17.160 €, para la provincia 
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de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas del 
proyecto «Aportación de arenas y conservación Costa del 
Sol» del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección Gene-
ral de Costas, con dotación de 1.288.910 €, para la provin-
cia de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Control de la regresión de la costa en 
Málaga» del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, con dotación de 10.000 €, para la 

provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Deslindes» del Ministerio de Medio 
Ambiente, Dirección General de Costas, con dotación 
de 81.840 €, para la provincia de Málaga, de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 de 
diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Actuaciones en la Duna de Artola (Mar-
bella)» del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, con dotación de 632.960 €, para la 
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provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Paseo Marítimo de los Llanos (Torrox)»  
del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General 
de Costas, con dotación de 81.960 €, para la provincia 
de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Paseo peatonal a Poniente del río Alga-
rrobo» del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección 
General de Costas, con dotación de 861.710 €, para la 

provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Paseo sendero en la playa de La Araña» 
del Ministerio de Medio Ambiente, Dirección General 
de Costas, con dotación de 602.000 €, para la provincia 
de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Adquisición de equipos de medida para 
apoyo de las unidades periféricas» del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Dirección General de 
Telecomunicaciones, con dotación de 51.360 €, para la 
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provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Palacios de Congresos. Actualización y 
mejora de instalaciones» del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, con dotación de 581.000 €, para 
la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Adquisición instrumental medida siste-
mas digitales de radiocomunicación» del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, Dirección General de 

Telecomunicaciones, con dotación de 124.550 €, para 
la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Adquisición medios transportables para 
el análisis de redes» del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, Dirección General de Telecomunica-
ciones, con dotación de 44.000 €, para la provincia de 
Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Honorarios profesionales por redacción 
de proyectos, direcciones de obras y estudios técnicos» 
del Ministerio de Fomento, Subsecretaría y Servicios 
Generales con dotación de 46.200 €, para la provincia 
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de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Honorarios profesionales por redacción 
de proyectos, direcciones de obras y estudios técnicos» 
del Ministerio de Fomento, Subsecretaría y Servicios 
Generales con dotación de 87.140 €, para la provincia 
de Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Cercanías de Málaga» del Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles con dota-
ción de 38.720.450 €, para la provincia de Málaga, de 

los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, Doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Corredor de la Costa del Sol» del Minis-
terio de Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
con dotación de 150.000 €, para la provincia de Mála-
ga, de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «L.A.V. Granada-Bobadilla» del Ministe-
rio de Fomento, Dirección General de Ferrocarriles con 
dotación de 1.624.130 €, para la provincia de Málaga, 
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de los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Plan de supresión de pasos a nivel» del 
Ministerio de Fomento, Dirección General de Ferroca-
rriles con dotación de 665.050 €, para la provincia de 
Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Acceso al puerto de Málaga 2.ª fase» del 
Ministerio de Fomento, Dirección General de Carrete-
ras con dotación de 100.000 €, para la provincia de 

Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Acondicionamiento y mejoras en otros 
edificios del Departamento» del Ministerio de Fomen-
to, Subsecretaría y Servicios Generales, con dotación 
de 105.810 €, para la provincia de Málaga, de los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 
de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Autovía del Mediterráneo Tramo Mála-
ga-Nerja» del Ministerio de Fomento, Dirección Gene-
ral de Carreteras con dotación de 1.255.460 €, para la 
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provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Autovía del Mediterráneo: Tramo Nerja-
Almuñécar» del Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Carreteras con dotación de 503.690 €, para 
la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Autopista de Málaga. Tramo Las Pedri-
zas-Málaga» del Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Carreteras con dotación de 100.000 €, para 

la provincia de Málaga, de los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, a 31 de diciembre 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Formación de la cartografía básica y 
derivada» del Ministerio de Fomento, Dirección Gene-
ral de Instituto Geográfico Nacional con dotación de 
153.340 €, para la provincia de Málaga, de los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, a 31 de 
diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Circunvalación exterior de Málaga» del 
Ministerio de Fomento, Dirección General de Carrete-
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ras con dotación de 1.000.000 de €, para la provincia de 
Málaga, de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Actuaciones de conservación y explota-
ción» del Ministerio de Fomento, Dirección General de 
Carreteras con dotación de 10.650.700 €, para la pro-
vincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Construcción y equipamiento de estacio-
nes de control de tráfico marítimo» del Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Marina Mercante con 

dotación de 1.238.730 €, para la provincia de Málaga, 
de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia  
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución en término de obligaciones reconocidas 
del proyecto «Modificación enlaces Rondas de Mála-
ga» del Ministerio de Fomento, Dirección General de 
Carreteras con dotación de 12.149.840 €, para la pro-
vincia de Málaga, de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, a 31 de diciembre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia  
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en materia de calidad turística que va a 
llevar a cabo el Ministerio de Industria en la Comuni-
dad de Andalucía durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/069182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Acuerdos o protocolos firmados entre el Instituto de 
la Mujer y la Junta de Andalucía para promover la par-
ticipación de las mujeres en el mercado laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Programas realizados por el Ministerio de trabajo a 
través de las nuevas tecnologías en Andalucía para el 
desarrollo de la integración laboral de las mujeres rura-
les, y número de mujeres que han participado por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del ERE que se está desarrollando en 
RENFE, ¿a cuántos trabajadores de Andalucía puede 
afectar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dentro del ERE que se está desarrollando en 
RENFE, ¿cuántos trabajadores de TCR de Málaga se 
verán afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Sigue oponiéndose el Gobierno a la propuesta rea-
lizada por el Ayuntamiento de Vélez-Málaga de elevar 
de categoría los Juzgados mixtos de Vélez-Málaga 
(Málaga) para que sean servidos por Magistrados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Sigue oponiéndose el Gobierno, en contra de lo 
que proponía el Grupo Socialista en la pasada legislatu-
ra, a la creación del partido judicial de Benalmádena 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Sigue oponiéndose el Gobierno, en contra de lo 
que proponía el Grupo Socialista en la pasada legis-
latura, a la creación del partido judicial de Alora 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Vélez-Málaga (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Torrox (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Antequera (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Archidona (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Coín (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Ronda (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados mixtos del partido 
judicial de Estepona (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados del partido judicial de 
Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/069197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados del partido judicial de 
Torremolinos (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados del partido judicial de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante los años 2004 y 2005 cada una de las Secciones 
de la Audiencia Provincial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante los años 2004 y 2005 cada una de las Salas 
desconcentradas del Tribunal Superior de Justicia con 
sede en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre la creación en 
Málaga de Salas de lo Civil y de lo Penal del Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía una vez que las refor-
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mas en curso amplíen las competencias en estas mate-
rias de los correspondientes Tribunales de Justicia de 
las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué volumen de carga de trabajo han soportado 
durante el año 2005 los Juzgados del partido judicial de 
Fuengirola (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que los guardas que reali-
zan controles de la población del lobo en Asturias 
deben llevar armas, obligatoriamente?

¿En qué norma se basa esta imposición que el 
Gobierno del Principado ha dado a los guardas, ante la 
negativa que estos habían manifestado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Relación de los 33 proyectos de infraestructuras que 
figuraban en uno de los anexos de los ejemplares del 
Plan del Carbón 2006-2012, a solicitud del Gobierno 
del Principado de Asturias, y que se eliminaron del cita-
do anexo a petición de los sindicatos mineros el día 28 
de marzo del presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha desde la cual FEVE está estudiando la supre-
sión del paso a nivel de Puertas de Vidiago en Llanes 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Coste económico mensual previsto de la reducción 
parcial del 30 % del pago de los peajes de la autovía del 
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Valle del Huerna a los transportistas, que entró en vigor 
el 1 de febrero de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va la Dirección General de Costas a atender las 
objeciones del Ayuntamiento de Vegadeo (Asturias) al 
deslinde de dicha localidad en las áreas de Monjardín, 
El Suarón y la Valiña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almanzora (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almenara (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/069212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicasim (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Betxí (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Burriana (Caste-

llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellnovo 
(Castellón), en marzo de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellón de la 
Plana (Castellón), en marzo de 2006 y el dato referido 
al mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Morella (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Nules (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Oropesa del Mar 
(Castellón), en marzo de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/069223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Segorbe (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Torreblanca (Caste-

llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vall d’Uixó (la) 
(Castellón), en marzo de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Villarreal (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vinaròs (Caste-
llón), en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Viver (Castellón), 
en marzo de 2006 y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la provincia de Castellón, en marzo 
de 2006 y el dato referido al mismo mes en cada uno de 
los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresas o U.T.E’s se presentaron para 
realizar las obras de refuerzo y conservación del firme 
de la N-332, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que tramos de la carretera N-332 se van a 
realizar obras de refuerzo y conservación del firme este 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversión económica va a realizar el Ministerio 
de Fomento este año 2006 en concepto de refuerzo y 
conservación del firme en la carretera N-332?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué extremos se ha variado el Convenio en 
materia de prevención de riesgos laborales entre el 
Ministerio de Fomento y representantes sindicales y 
empresariales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica ha recibido cada una de 
las organizaciones sindicales para cubrir los gastos 
ocasionados durante el año 2005 por el Convenio en 
materia de prevención de riesgos laborales entre el 
Ministerio de Fomento y los agentes sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica recibirá cada organización 
sindical para cubrir los gastos ocasionados durante el 
año 2006 por el Convenio en materia de prevención de 
riesgos laborales entre el Ministerio de Fomento y los 
agentes sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Fomento 
en sus obras para mejorar los niveles de seguridad y 
salud de los trabajadores este año 2006, después de la 
aprobación por el Consejo de Ministros de la 
modificación del Convenio en materia de prevención de 
riesgos laborales firmado entre el Ministerio y los 
agentes sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

421

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Fomento 
durante el primer semestre del año 2006 en la autovía A-33?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica destinará el Ministerio de 
Fomento durante el primer semestre del año 2006 para 
la mejora de la autovía A-33?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contratos de servicios de asistencia técnica ha 
licitado a fecha de hoy el Ministerio de Fomento para la 
ejecución de operaciones de conservación y explotación 
en las carreteras de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué contratos de servicios de asistencia técnica 
ha licitado a fecha de hoy el Ministerio de Fomento 
para la ejecución de operaciones de conservación y 
explotación en las carreteras de la provincia de 
Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué contratos de servicios de asistencia técnica 
ha licitado a fecha de hoy el Ministerio de Fomento 
para la ejecución de operaciones de conservación y 
explotación en las carreteras de la provincia de 
Castelló/Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué obras de mejora realizará el Ministerio de 
Fomento este año en la autovía de Alicante, A-70, entre 
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los tramos AP-7 San Juan - A-7 Enlace Camino de 
Castillo?, ¿plazo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A que cantidad económica ascienden las obras de 
mejora que realizará el Ministerio de Fomento este año 
en la autovía de Alicante, A-70, entre los tramos AP-7 
San Juan - A-7 Enlace Camino de Castillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de mejora realizará el Ministerio de 
Fomento este año en la Autovía del Mediterráneo A-7, 
entre los puntos kilométricos 709,000 al 749,150?, 
¿plazo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A que cantidad económica ascienden las obras de 
mejora que realizará el Ministerio de Fomento este año 
en la Autovía del Mediterráneo A-7, entre los puntos 
kilométricos 709,000 al 749,150?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de mejora realizará el Ministerio de 
Fomento este año en la carretera N-334, Circunvalación 
Norte de Alicante?, ¿plazo de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad económica ascienden las obras de 
mejora que realizará el Ministerio de Fomento este año 
en la carretera N-334, Circunvalación Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/069249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo de tiempo tiene intención el Gobierno 
conectar en alta velocidad, Teruel con Valencia y Caste-
llón, para facilitar las comunicaciones ferroviarias entre 
el Mediterráneo y el Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estaciones de ferrocarril tiene el Ministerio de 
Fomento proyectadas remodelar en el ejercicio 2006, 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estaciones de ferrocarril tiene el Ministerio de 
Fomento proyectadas remodelar en el ejercicio 2006, 
en la provincia de Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estaciones de ferrocarril tiene el Ministerio de 
Fomento proyectadas remodelar en el ejercicio 2006, 
en la provincia de Castelló/Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel tiene previstos el Ministerio de 
Fomento suprimir en la provincia de Valencia en el 
año 2006, dentro del plan de mejora de las infraestruc-
turas ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel tiene previstos el Ministerio de 
Fomento suprimir en la provincia de Alacant/Alicante 
en el año 2006, dentro del plan de mejora de las infraes-
tructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué pasos a nivel tiene previstos el Ministerio de 
Fomento suprimir en la provincia de Castelló/Castellón 
en el año 2006, dentro del plan de mejora de las infraes-
tructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de construcción de nuevos apeaderos 
contempla el Ministerio de Fomento para este año 2006 
en la provincia de Valencia, dentro de la mejora de las 
infraestructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de construcción de nuevos apeaderos 
contempla el Ministerio de Fomento para este año 2006 
en la provincia de Alacant/Alicante, dentro de la mejora 
de las infraestructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de construcción de nuevos apeaderos 
contempla el Ministerio de Fomento para este año 2006 
en la provincia de Castellón/Castelló, dentro de la mejo-
ra de las infraestructuras ferroviarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) 
dictó, el pasado 16 de marzo, Sentencia contra España 
por incumplimiento de la Directiva 85/337/CEE en su 
versión modificada por la Directiva 97/11/CE (Evalua-
ción de impacto ambiental de proyectos interacción 
entre los factores susceptibles de ser afectados directa o 
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indirectamente –obligación de publicación de la decla-
ración de impacto ambiental– Evaluación limitada de 
proyectos de urbanización fuera de las zonas urbanas), 
por el proyecto de construcción de un centro de ocio de 
Paterna. Ahora el TJUE obliga a España a presentar el 
documento del Estudio del Impacto Ambiental en los 
próximos meses para evitar otro procedimiento de 
infracción de la Comisión Europea.

¿Ha iniciado ya el Gobierno los trámites para la rea-
lización del documento de evaluación de impacto 
ambiental?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
modificación legislativa que garantice la obligatoriedad 
del Estado de Impacto Ambiental en los supuestos pre-
vistos en la Directiva 97/11/CE?

¿Qué valoración política hace el Gobierno de esta 
situación de dejación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento reunirse 
con los Ayuntamientos colindantes al aeropuerto de 
Matacán (Salamanca), para estudiar las consecuencias 
que para dichos municipios tendrá el previsible incre-
mento de tráfico aéreo en un 30% durante el verano 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué alcance tiene el permiso que la Delegación del 
Gobierno de Castilla y León ha otorgado al Ayunta-
miento de Salamanca para utilizar Policía Local «secre-

ta», especificando número de agentes y funciones con-
cretas a desarrollar por los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Se han identificado los aviones que sobrevolaron a 
menos de 100 metros de altura, la ciudad de Salamanca 
(Barrio de Capuchinos y Garrido), el pasado día 28 de 
marzo, a las 16,37; 16,40 y 16,45 horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/069263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Existen protocolos reservados de colaboración 
CIA-CNI?

¿Qué protocolos reservados están vigentes y a que 
materias afectan?

¿Qué mecanismo de información va a poner en mar-
cha el Gobierno ante la Comisión de Gastos Reserva-
dos del Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/069264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Son frecuentes las ocasiones en que el Gobierno se 
refugia en el secreto oficial para negar información al 
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Parlamento. Recientemente ha ocurrido en informacio-
nes relativas al terrorismo y a las relaciones exteriores.

¿Qué materias concretas han sido declaradas secre-
tas de acuerdo con la Ley de secretos oficiales, por 
parte del Consejo de Ministros a lo largo de la presente 
legislatura?

¿Por qué en la información posterior al Consejo de 
Ministros no se ha comunicado si era sólo declaración 
de secreto, a lo largo de la presente legislatura?

¿Por qué el Gobierno niega reiteradamente informa-
ción reservada o sensible no declarada oficialmente 
secreta por el Consejo de Ministros a las comisiones 
parlamentarias e incluso a la Comisión de Gastos 
Reservados?

¿Piensa el Gobierno modificar la ley de secretos 
para impedir el hábito de entender el secreto a toda 
información reservada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputad0.

184/069265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El pasado 7 de marzo de 2006 se publicó en el 
«Boletín Oficial del Estado» («BOE») la Orden Minis-
terial «por la que se declara la insuficiencia de medios 
de la Intervención General de la Administración del 
Estado, que justifica la contratación con empresas pri-
vadas de auditoría».

La Intervención General de la Administración del 
Estado (IGAE), es el órgano de control interno de la 
Administración y el ejercicio de esta función debe con-
cretarse anualmente en el Plan de Auditorías que elabo-
ra por sí misma, permitiéndose la colaboración de fir-
mas privadas de auditoría tan sólo previa declaración 
de insuficiencia de medios propios disponibles, según 
lo establecido en la disposición adicional segunda de la 
Ley General Presupuestaria.

Atendiendo a esta posibilidad, el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda viene declarando de forma continua-
da desde el año 2000 la insuficiencia de medios propios 
de la IGAE para la ejecución del plan anual de audito-
rías, que ella misma elabora. En respuesta a preguntas 
de este Grupo Parlamentario, el Gobierno señala como 
razones básicas la insuficiencia de personal y la amplia-
ción de la carga de trabajo que suponen los fondos 
comunitarios del marco 2000-2006 y la nueva Ley 
General de Subvenciones.

No obstante, se considera necesario profundizar en 
el número e importancia relativa de las entidades o 
empresas públicas que actualmente son auditadas por 
firmas privadas ya que, respecto a esta última circuns-
tancia, la Memoria de la Intervención General de la 
Administración del Estado para el ejercicio 2004, aun-
que no incluye el dato del número de auditorías efecti-
vamente ejecutadas por firmas privadas, da pistas sobre 
su importancia en determinadas áreas del control. Así, 
de un total de 624 controles previstos sobre ayudas 
financiadas con fondos comunitarios 366 corresponden 
a «acciones estructurales contratadas», lo que represen-
ta el 59% del total y aunque no indica cuántas entidades 
públicas son auditadas por firmas privadas, al describir 
los controles de calidad realizados sobre las auditorías 
ejecutadas por aquéllas da idea de su importancia cuali-
tativa el que organismos tan emblemáticos en el sector 
público como AENA, ICO, RENFE y FNMT así como 
la Fundación SEPI sean auditados por firmas privadas.

¿Cuántas auditorías de cuentas de entidades o 
empresas públicas han sido ejecutadas por firmas priva-
das de los Planes de Auditoría de 2000, 2001, 2002, 
2003, 2004, y 2005? ¿Cuántas están previstas contratar 
con firmas privadas en 2006?

¿Cuántas auditorías de cuentas de entidades o empre-
sas públicas han sido ejecutadas o están previstas ejecu-
tar por la IGAE con medios propios correspondientes a 
los mismos Planes de Auditoría? ¿Cuál es la cifra de 
negocio de las entidades auditadas por firmas privadas y 
cual la de las auditadas con medios propios?

¿Cuántos controles de fondos comunitarios han sido 
contratados o están previstos contratar con firmas pri-
vadas correspondientes a los Planes de Auditoría antes 
citados? ¿Cuántos controles de fondos comunitarios 
han sido ejecutados o están previstos ejecutar por la 
IGAE con medios propios correspondientes a los mis-
mos Planes de Auditoría? ¿De que cifras globales esta-
ríamos hablando en uno y otro caso?

¿Cual ha sido el crédito destinado a financiar la con-
tratación de firmas privadas en el ejercicio 2005? ¿Y 
para el ejercicio 2006, cual es el previsto?

¿Cuántos controles de calidad sobre auditorías de 
cuentas y controles de fondos comunitarios ejecutados 
por firmas privadas ha desarrollado la IGAE en los 
ejercicios 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/069266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El pasado 7 de marzo de 2006 se publicó en el 
«Boletín Oficial del Estado» («BOE») la Orden Minis-
terial «por la que se declara la insuficiencia de medios 
de la Intervención General de la Administración del 
Estado, que justifica la contratación con empresas pri-
vadas de auditoría».

La Intervención General de la Administración del 
Estado (IGAE) es el órgano de control interno de la 
Administración y el ejercicio de esta función debe con-
cretarse anualmente en el Plan de Auditorías que elabo-
ra por sí misma, permitiéndose la colaboración de fir-
mas privadas de auditoría tan sólo previa declaración 
de insuficiencia de medios propios disponibles, según 
lo establecido en la disposición adicional segunda de la 
Ley General Presupuestaria.

Atendiendo a esta posibilidad, el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda viene declarando de forma continua-
da desde el año 2000 la insuficiencia de medios propios 
de la IGAE para la ejecución del Plan anual de audito-
rías, que ella misma elabora. En respuesta a preguntas 
de este Grupo Parlamentario, el Gobierno señala como 
razones básicas la insuficiencia de personal y la amplia-
ción de la carga de trabajo que suponen los fondos 
comunitarios del marco 2000-2006 y la nueva Ley 
General de Subvenciones.

En cuanto al argumento de la elevada carga de tra-
bajo hay que considerar que es un hecho constatado 
que el ámbito de control efectivo de la IGAE se ha 
reducido en los últimos años como consecuencia del 
proceso de transferencias a las Comunidades Autóno-
mas.

Por lo que se refiere a la insuficiencia de personal 
alegada cabría oponer que cuenta con 1.150 auditores 
(distribuidos entre Interventores-Auditores, unos 250 
de los que más de 150 se dedica a tareas directivas, y 
Técnicos de Auditoría y Contabilidad, unos 900 dedica-
dos exclusivamente a tareas técnicas; los integrantes de 
ambos colectivos están mayoritariamente reconocidos 
como auditores por el Registro Oficial de Auditores de 
Cuentas), lo que no parece insuficiente, si bien es ya 
una circunstancia pública la situación de elevada con-
flictividad existente en el órgano de control interno de 
la Administración entre los dos colectivos dedicados a 
tareas de auditoría, y que parece tener como tema de 
fondo que un colectivo, los Interventores y Auditores, 
pretende reafirmar como competencia exclusiva la rea-
lización de auditorías públicas lo que, dado que apenas 
representan el 10% del personal dedicado a trabajos de 
auditoría, puede quizás explicar la razón última de la 
que parece una insuficiencia de medios propios perma-
nente.

En resumen, dado que las funciones del órgano de 
control no han aumentado en los últimos años (salvo en 
temas puntuales compensada por la disminución debi-

da a transferencias a Comunidades Autónomas) y dado 
que 1.150 efectivos no parece justificar una insuficien-
cia de medios crónica, se considera necesario profundi-
zar en las causas últimas del incremento de gasto públi-
co en contratación de firmas privadas de auditoría, que 
ha pasado de un crédito para financiar auditorías de 
firmas privadas de 144.363,11€ en el ejercicio 2000, a 
los 862.061,11€ del ejercicio 2004, lo que representa 
un incremento casi del 600 por ciento en época de con-
tención del gasto público.

¿Cuáles son las razones que, desde el año 2000 
hasta el 2006, han provocado las declaraciones de 
«insuficiencia de medios propios» para la realización 
de auditorías?

¿Qué medidas se han adoptado para corregir la insu-
ficiencia de medios propios de la IGAE y evitar que se 
convierta en una situación permanente?

¿Qué medidas van a adoptarse respecto al definitivo 
reconocimiento de funciones de los Técnicos de Audi-
toría y Contabilidad, habilitándoles de nuevo en toda su 
extensión como auditores públicos, mejorando la ges-
tión de recursos y evitando así la infrautilización de los 
auditores y el aumento del gasto en contratación de 
auditoras privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/069267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la embarcación 
a la deriva con más de 500 inmigrantes.

Según recogen los medios de comunicación, la tarde 
del pasado sábado 1 de abril un avión de la Armada 
española interceptó un barco con más de 500 inmigran-
tes a bordo situado a unas 140 millas al suroeste de la 
isla canaria de El Hierro. Esta embarcación habría par-
tido siete días antes de algún punto de la costa de Gui-
nea, Senegal o Sierra Leona.

A falta de información oficial por parte del Gobier-
no, parece ser que el barco fue avistado por un avión 
del Ejército y el Centro Nacional de Inteligencia, que 
habría avisado a la Guardia Civil.

Nada o poco se sabe a estas alturas del paradero de 
esta embarcación donde conviven hacinados, e imagi-
namos que en penosas condiciones, los más de 500 
inmigrantes que contabilizan ya diez días metidos en 
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este barco a la deriva y en busca de un destino donde 
atracar.

El mismo Gobierno de Canarias, que había prepara-
do un dispositivo ante la posible llegada de este colecti-
vo de inmigrantes, considera que el barco aludido 
habría sido interceptado por el ejército y desviado antes 
de llegar a aguas jurisdiccionales españolas. Desde 
luego, es un hecho que esta embarcación ha cambiado 
su rumbo y se ha alejado de las Islas Canarias.

Ante esta situación de confusión, falta de claridad e 
información, sería pertinente que el Ministerio de 
Defensa explicase qué ha ocurrido, cuál ha sido exacta-
mente la actuación de la Armada en este asunto y qué 
medidas se van a adoptar para que estos inmigrantes 
reciban la ayuda que precisen y se pueda evitar de este 
modo una tragedia humanitaria.

¿Es cierto que un avión del Ejército español inter-
ceptó el pasado sábado 1 de abril un barco con más de 
500 inmigrantes a bordo que se hallaba a unas 140 
millas al suroeste de la isla canaria de El Hierro?

¿Se avisó a la Guardia Civil de la presencia de esta 
embarcación?

¿Qué pasos se siguieron tras interceptar el barco 
mencionado?

¿Se constató que la embarcación con los cientos de 
inmigrantes a bordo cambiaba de rumbo y se alejaba de 
la costa española?

¿Se informó al Gobierno de Canarias de este 
hecho?

¿Por qué no se ofrece más información desde el 
Ministerio de Defensa?

¿Se interesó el Ejército por la situación humanitaria 
de este colectivo de irregulares, que a estas alturas lleva 
unos diez días navegando a la deriva?

¿Ofreció ayuda a los más de 500 inmigrantes haci-
nados en este barco, y donde imaginamos que las con-
diciones de estas personas son más que penosas?

¿No cree el Gobierno que hubiese sido adecuado 
prestar colaboración, auxilio y ayuda a este colectivo 
de personas que todavía navegan sin rumbo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según los datos que ha ofrecido el sector, las frutas y 
hortalizas que tienen su origen en la provincia de Ali-
cante, como son el tomate, mandarinas y naranjas, se 
encarecen hasta un 800% cuando llegan al consumidor. 
¿Cómo va a ayudar el Gobierno a rebajar el diferencial 
de precios entre el origen y destino de las frutas y horta-
lizas que tienen su origen en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fuentes del sector de la construcción achacan a 
algunas campañas realizadas en Europa, y también 
dentro de España, contra la política urbanística desarro-
llada en la comunidad Valenciana, la caída de la deman-
da prevista en la edificación de viviendas en la provin-
cia de Alicante. ¿Comparte el Gobierno la existencia de 
dichas campañas de descalificación del urbanismo en la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué respuesta ha dado el Gobierno a la solicitud de 
la Junta Central de usuarios del Vilanopó, l’Alacantí y 
Consorcio de Aguas de la Marina Baja de crear una 
mesa de concertación con el Ministerio de Medio 
Ambiente para afrontar todos los problemas que la pro-
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vincia de Alicante tiene con respecto a la cuestión 
hídrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado del plan operativo contra 
el tráfico de drogas en el entorno de los centros escola-
res y lugares de ocio llevado a cabo por el Ministerio 
del Interior en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior res-
pecto al mantenimiento continuado del plan contra el 
tráfico de drogas en los centros escolares y zonas de 
ocio en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los objetivos, proyectos, presupuestos, 
plazos y calendarios de ejecución de las obras corres-
pondientes al tren de alta velocidad en la provincia de 
Alicante para el año 2006 y siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los objetivos, proyectos, presupuestos, 
plazos y calendarios de ejecución de las obras relacio-
nadas con la red regional y de cercanías ferroviaria en 
la provincia de Alicante para el año 2006 y siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el ancho de vía que prevé el Ministerio de 
Fomento para las infraestructuras ferroviarias que tie-
nen como origen o destino la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/069276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha evaluado el Gobierno la repercusión económica 
que soporta la provincia de Alicante por la falta de unas 
adecuadas infraestructuras de comunicación por ferro-
carril de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué planes de actuación, presupuestos y plazos de 
inversión tiene el Ministerio de Fomento para el sote-
rramiento de las vías de ferrocarril en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el balance de retrasos e incidentes, así 
como el número de pasajeros afectados por los mismos, 
que han soportado las líneas y servicios por ferrocarril 
con salida y destino en Alicante durante los meses de 
enero, febrero y marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tienen las autoridades hidrográfi-
cas sobre eventuales suspensiones de utilización de 
agua para fines deportivos y turísticos en la provincia 
de Alicante durante los próximos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué planes desarrolla el Ministerio de Educación, 
en colaboración con las autoridades autonómicas de la 
Comunidad Valenciana, en la provincia de Alicante res-
pecto a la violencia escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/069281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los datos oficiales de criminalidad sitúan a la Comu-
nidad Valenciana por encima de la media española en la 
comisión de delitos. Dentro de esa Comunidad Autóno-
ma, la provincia de Alicante tiene en el sector turístico 
una base fundamental de su economía y de su progreso. 
¿Cómo valora el Gobierno la repercusión de las tasas de 
criminalidad registradas en la provincia de Alicante en el 
mantenimiento de un fuerte sector turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué planes de creación de nuevos Juzgados de lo 
Penal contempla el Ministerio de Justicia en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se va a permitir desde Puertos del Estado 
el desarrollo del Plan Parcial de la Sangueta en Alicante 
mediante la posibilidad de enajenar los terrenos que la 
entidad estatal posee en dicho barrio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el incremento que desde el Ministerio de 
Cultura se va a producir durante el año 2006 en los fon-
dos destinados a las bibliotecas públicas ubicadas en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado por parte de las auto-
ridades penitenciarias para que la cárcel de Alicante II 
(Villena) deje de figurar en los primeros puestos de 
objetos punzantes incautados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

432

184/069286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2006 disponen de una partida presupuestaria para la 
adquisición de terrenos del litoral, con el objetivo de 
garantizar su protección y conservación:

1. ¿Dispone el Gobierno de la relación de terrenos 
que piensa adquirir en la Comunidad Autónoma de 
Galicia?

2. ¿Ha remitido el Gobierno Autonómico alguna 
propuesta al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/069287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuáles han sido los motivos para tener vacante 
la Jefatura del Mando Logístico (MALOG) del Ejército 
del Aire durante más de dos meses?

2. ¿Cómo es posible que desde el pase a la reserva 
del anterior Teniente General Jefe del Mando del 
Apoyo Logístico del Ejército del Aire, el 26 de enero 
de 2006, no se cubriera la vacante hasta pasados más de 
dos meses, teniendo, para ello, a otro Teniente General 
del Ejército del Aire dos meses en «los pasillos», sin 
destino, esperando su nombramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/069288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los motivos por los que, habiendo 
quedado vacante la Jefatura del Mando Aéreo General 
(MAGEN) el pasado 1 de marzo, por pase a la reserva 
del Teniente General que ocupaba el Mando, no se ha 
ascendido a ningún General de División del Ejército 
del Aire, hasta el momento, ni se cubre la vacante exis-
tente?

2. ¿No considera importante el Ministerio de 
Defensa el Mando Aéreo General?

3. ¿Piensa rebajar el rango del Mando Aéreo 
General?

4. ¿Cuándo tiene previsto nombrar al Jefe del 
Mando Aéreo General, cuando hace un mes que está 
vacante su Jefatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/069289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas –según se desprende de contesta-
ción a las preguntas escritas 74331 y 74332– para la 
designación del funcionario que tenía que ser nombra-
do Jefe de la UDYCO del Cuerpo Nacional de Policía 
en Madrid era «determinante para la elección la tra-
yectoria profesional de los candidatos, las áreas de 
actividad en las que la desarrollaron y los puestos de 
trabajo desempeñados» y, sin embargo, estos criterios 
literales no fueron contemplados para la designación 
del Comisario General de Información que no tenía la 
más mínima experiencia en dicha área y no había des-
empeñado en ella actividad ni trayectoria alguna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/069290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior con qué 
concretos Centros homólogos de todo el mundo ha 
establecido relación el Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista desde su fundación hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a medidas para 
mejorar el funcionamiento de FEVE en Galicia.

La pérdida actual de viajeros en Galicia hace que 
tengamos la necesidad de reclamar actuaciones para 
evitar este descenso y, a su vez, poder ampliar la pers-
pectiva de servicios de transporte de viajeros, no sólo 
en el uso del ferrocarril sino en el uso del transporte 
público. Por ello proponemos una serie de medidas 
encaminadas a la mejora de servicios de transporte de 
viajeros que la empresa FEVE presta al ciudadano en la 
provincia de A Coruña y la provincia de Lugo, esto es, 
en Galicia, siguiendo los criterios de un documento 
elaborado por AFI-Galicia de marzo de 2006, que com-
partimos.

Debe quedar claro que no se deben interpretar estas 
medidas como un intento de que el ferrocarril monopo-
lice el transporte de viajeros en detrimento del trans-
porte por carretera. Perseguimos emplear el ferrocarril 
como elemento compensador con el transporte de via-
jeros y mercancías por carretera, ya que una suprema-
cía de cualquiera de estos dos modos de transporte se 
traduciría en una mala calidad del mismo y, a su vez, en  
un encarecimiento del mismo, con consecuencias 
nefastas hacia el usuario.

Al mismo tiempo dejaríamos de estar en condicio-
nes de seguir captando usuarios para el transporte 
público.

Por ello, con este análisis vamos a plantear actua-
ciones encaminadas a la mejora de aspectos internos de 
funcionamiento de FEVE, como son:

a) Horarios.
b) Tarifas. 
c) Material.
d) Infraestructura.

a) Horarios: Es necesario separar los horarios de 
la provincia de A Coruña y de la provincia de Lugo, las 
conexiones entre ambas, así como las conexiones con 
el resto de las Comunidades Autónomas. Los horarios 
actuales en la provincia de A Coruña deberían de sufrir 
pequeñas modificaciones con el fin de asegurarse una 
mayor presencia, para poder llegar así a más viajeros 
potenciales.

En la provincia de Lugo, los horarios actuales se 
pueden considerar escasos y no atienden la demanda de 
servicios por parte de los ciudadanos. Hay que tener 
presente que FEVE discurre por poblaciones como 
Viveiro, Burela, Foz y Ribadeo, que en los últimos años 
han experimentado un aumento de población, duplicán-
dose en los meses de verano. Esto conlleva una deman-
da de movilidad por los ciudadanos, que FEVE está en 
condiciones de ofertarles.

Dicho esto, FEVE debería pedir la colaboración de 
los ayuntamientos por donde discurre, así como de la 
Xunta de Galicia y las Diputaciones de A Coruña y 
Lugo, para realizar encuestas que demostrasen la viabi-
lidad de su potenciación y, en su caso, adaptar las ofer-
tas a la realidad de movilidad que necesitan nuestros 
ciudadanos.

Estas encuestas deberían iniciarse en un radio de 
1.000 m desde los apeaderos, porque en principio es 
donde se concentran usuarios potenciales de ferrocarril 
por su proximidad a los mismos, para luego aumentar 
el radio de actuación al resto de la población.

Con estas encuestas se debería conseguir reflejar los 
hábitos de movilidad de nuestros ciudadanos. Si utili-
zan el autobús, tren, coche particular. Si conocen los 
servicios que prestan las empresas de transporte, en 
este caso FEVE sus trayectos, precios, horarios etc..., y 
los requisitos que ellos demandan de la empresa 
FEVE.

Se adjunta un gráfico de horarios donde se potencia 
las comunicaciones en la provincia de Lugo, se reajusta 
los horarios de la provincia de A Coruña y, al mismo 
tiempo, se refuerzan las comunicaciones con la Comu-
nidad Autónoma de Asturias, y se abre la comunicación 
con la Comunidad de Cantabria (Santander). Se presta 
una especial atención a los enlaces con RENFE opera-
dora en la estación de Ferrol *.

* Nota.— La documentación a que se hace referencia se encuentra 
en la Secretaría General de la Cámara.
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b) Tarifas: En este apartado pensamos que se 
debía acometer una modificación que consiste en el 
Bonotren para 10 viajes. El actual se divide en cuatro 
zonas que detallamos:

Zonas KM
Precio

Bonotren 10
Precio 
Viaje

1.ª 14 7,60 € 0,76 €
2.ª 26 9,00 € 0,90 €
3.ª 38 14,00 € 1,40 €
4.ª 52 17,30 € 1,73 €

Nuestra modificación va dirigida a crear una zona 
que denominaremos cero «0», en exclusividad para la 
provincia de A Coruña por las condiciones especiales 
del tramo Ferrol-Xuvia, donde se concentra el mayor 
desplazamiento de usuarios y donde se concentra una 
mayor población. La tarifa de la zona cero sería de:

Zona KM
Precio

Bonotren 10
Precio
Viaje

0 8 6,50 € 0,65 €

Las actuales tarifas sí se podrán extrapolar a la pro-
vincia de Lugo, al trayecto Viveiro-Ribadeo, dividién-
dolo en cuatro zonas, ya que aquí no se dan las circuns-
tancias especiales de la provincia de A Coruña.

c) Material: Actualmente en Galicia están operando 
las unidades UTDE-R 2400. Estas unidades tienen unas 
características técnicas que no las hacen aconsejables para 
algunos trayectos de cercanías, como Ferrol-San Sadumi-
ño, por la proximidad entre sí de los apeaderos, siendo 
adecuadas para trayectos de medio y largo recorrido. La 
unidad que por sus características técnicas más se ajusta al 
trayecto Ferrol-San Sadurniño es la UT-R 2600.

d) Infraestructura:

Limpieza de cunetas.
Trincheras. Actualmente casi todas las trincheras dispo-

nen de malla metálica, un elemento muy eficaz para evitar 
que pequeños desprendimientos alcancen la caja de vía.

Se debería hacer limpieza de todos los desprendi-
mientos que sujetan las mallas, reponer las mallas rotas 
y, a su vez, revisar los anclajes de las mismas. Y en 
todas aquellas trincheras que se detecten pequeños des-
prendimientos continuados se procedería al saneamien-
to de la mismas, e incluso, se le inyectaría cemento, 
siendo esto último lo más efectivo, y ya probado con 
unos resultados excelentes.

Un mayor aprovechamiento del tractor, ya que actual-
mente trabaja durante las noches de lunes a jueves.

Bateo y perfilación de vía en puntos específicos y de 
35 km continuados con periodicidad anual.

Talar los árboles que se encuentran a menos de 15 m 
a cada lado de la caja de vía.

Todo lo expuesto en esta exposición es susceptible 
de mejora, y no incluye todos los cambios y adaptacio-
nes que debe hacer FEVE para avanzar en sus presta-
ciones y gestión del servicio, para que sea rápido, fiable 
y acorde a la situación en ese momento.

¿Cuántos viajeros perdió FEVE en Galicia durante 
los cinco últimos años?

¿A qué atribuye FEVE esta pérdida de viajeros?
¿Ante este panorama, y no sólo por él, sino para 

ampliar el uso del ferrocarril y del transporte público, 
qué medidas se piensa tomar para mejorar el servicio 
en Galicia, recuperar y ganar viajeros?

¿Tiene algún plan para mejorar en Galicia los hora-
rios, las tarifas, el material y la infraestructura?

¿No le parece que los horarios actuales son escasos 
y no responden a la demanda de servicios por parte de 
los ciudadanos, concretamente en A Mariña?

¿Por qué FEVE no oferta servicios adecuados a la 
demanda de movilidad requerida por la población de 
Viveiro, Burela, Foz y Ribadeo, que aumentó en los 
últimos años y se duplica en el verano?

¿Por qué FEVE, con la colaboración de las adminis-
traciones locales respectivas y/o la Xunta de Galicia no 
realiza encuestas en A Mariña, en un área de 1.000 
metros en relación con los apeaderos, para constatar la 
potencialidad del servicio y aumentar consecuentemen-
te la oferta actual?

¿No es necesario y urgente saber los hábitos de 
movilidad de los ciudadanos de A Mariña para hacer 
una oferta adecuada?

¿No es necesario saber qué requisitos demandan los 
ciudadanos a la empresa FEVE y cuál es la información 
de éstos sobre trayectos, precios, horarios...?

¿Qué piensa FEVE de la viabilidad y necesidad, 
para la mejora sensible del servicio, de un gráfico de 
horarios como el que se adjunta, donde se potencia las 
comunicaciones de A Mariña, se reajustan los horarios 
en la provincia de A Coruña y, al mismo tiempo, se 
refuerzan las comunicaciones con Asturias y se abre la 
comunicación a Cantabria (Santander)?

¿Por qué no hace FEVE un esfuerzo, en coordina-
ción con RENFE, para prestar una especial atención a 
los enlaces en la estación de Ferrol, tal y como se pro-
pone en el gráfico antedicho?

¿No cree FEVE que habría que modificar los pre-
cios del Bonotrén para 10 viajes, en el tramo Ferrol-
Xuvia, donde se concentra el mayor desplazamiento de 
usuarios y donde se concentra una mayor población?

¿No se puede establecer, en este itinerario, una zona 
0, hasta 8 km, con un bonotrén, de 6,50 Euros, a 0,65 
Euros por viaje?



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

435

¿Por qué no se utiliza un material adecuado para el 
trayecto de cercanías, Ferrol-San Sadurniño, como las 
unidades UT-K 2600, por la proximidad entre si de los 
apeaderos, en vez de las unidades UTDE-R 2400, ade-
cuadas para trayectos de medio y largo recorrido?

¿Cuál es el estado de las cunetas y su estado de lim-
pieza en la infraestructura de FEVE en Galicia?

¿Cuál es el estado de las trincheras?
¿Piensa FEVE aplicar medidas como las enunciadas 

en la exposición de motivos de esta pregunta para 
garantizar el buen estado de las trincheras? ¿No es 
posible utilizar más el tractor, no sólo de lunes a jueves 
por la noche?

¿Se va a hacer un bateo y perfilación de vía en pun-
tos específicos y de 35 km. Continuados con periodici-
dad anual?

¿Se van a talar los árboles que se encuentran a 
menos de 15 m. a cada lado de la caja de la vía?

¿Va FEVE a estudiar estas medidas que se proponen 
y el Gobierno a impulsar y apoyar la mejora de los ser-
vicios de FEVE para que pueda cumplir el papel de un 
servicio público de transporte de viajeros, concreta-
mente en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué actuaciones piensa realizar el Gobierno en la 
denominada «Casa Tarín» ubicada en la zaragozana plaza 
de Santa Marta?, ¿qué inversiones se han realizado en los 
últimos años para su mantenimiento? ¿qué uso se le da en 
la actualidad y en qué condiciones está?, ¿se ha contem-
plado la cesión al ayuntamiento de Zaragoza para que sea 
utilizada como equipamiento público de ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué motivó la falta de ejecución de unos progra-
mas que han supuesto que la Unión Europea no trasla-
dase 267 millones de euros al Gobierno de Aragón en 
2005?, ¿qué medidas se van a adoptar para evitarlo en 
el futuro?, ¿ya se conoce el recorte concreto de fondos 
europeos para Aragón que va a suponer el nuevo marco 
financiero de la Unión europea para el periodo 2007-
2013?, ¿a cuánto asciende?, ¿qué medidas va a poner 
en marcha el Gobierno para paliar ese recorte de recur-
sos en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), 
formula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿A cuánto asciende la inversión ejecutada por 
AENA en Aragón en 2005? en su caso, ¿por qué se ha 
dejado de invertir la cantidad inicialmente aprobada?, 
¿a cuánto asciende la inversión ejecutada por RENFE 
en Aragón en 2005?, en su caso, ¿por qué se ha dejado 
de invertir la cantidad inicialmente aprobada?, ¿A 
cuánto asciende la inversión ejecutada por ACESA en 
Aragón en 2005?, en su caso, ¿por qué se ha dejado de 
invertir la cantidad inicialmente aprobada?, ¿A cuánto 
asciende la inversión ejecutada por el Ministerio de 
Fomento en Aragón en 2005?, en su caso, ¿por qué se 
ha dejado de invertir la cantidad inicialmente aproba-
da?, ¿A cuánto asciende la inversión ejecutada por el 
Ministerio de Medioambiente en Aragón en 2005?, en 
su caso, ¿por qué se ha dejado de invertir la cantidad 
inicialmente aprobada?, ¿cuál es la cantidad final inver-
tida en Aragón en 2005 y cuál era la inicialmente presu-
puestada en los PGE 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/069295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Cuándo están previstas la transferencias de las 
competencias de Justicia a Aragón?, ¿por qué se está 
demorando el traspaso?, ¿qué proyectos tiene el 
Gobierno con respecto a la denominada «Ciudad de la 
Justicia» en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

Un grupo de más de 1.600 organizaciones humani-
tarias, entre las cuales se encuentran Oxfam y Save The 
Children, acusó ayer a los países de la Unión Europea 
de «inflar» las cifras de su Ayuda Oficial al Desarrollo 
(AOD). Según este colectivo llamado Concord, «unos 
12.500 millones de euros, casi un tercio del total, no 
corresponden a ingresos nuevos para los países en 
desarrollo», sino a operaciones como «la condonación 
de la deuda, la acogida en Europa de refugiados y la 
formación en las Universidades europeas de estudian-
tes extranjeros».

Las ONG denuncian especialmente los casos de 
Reino Unido, Francia, Alemania e Italia, que han con-
tabilizado la cancelación de 8.470 millones de euros de 
las deudas de Irak y Nigeria como parte de su ayuda en 
el ejercicio 2005. En el caso de España, cuya AOD en 
2005 representó el 0,3% del PIB, una de las más bajas 
de la UE, hay 326 millones de euros que tampoco cons-
tituyen una ayuda nueva. Las ONG elogian los casos de 
Suecia y Luxemburgo por su alto nivel de ayuda y por 
lo poco que manipulan las cifras, y censuran a Italia, 
cuya ayuda al desarrollo se sitúa al mismo nivel que 
Malta, Eslovenia o la República Checa.

¿Conoce el Gobierno este informe?, ¿qué medidas 
va a tomar para evitar este tipo de situaciones que se 

pudieran dar tanto en España como en los órganos 
europeos?, ¿qué medidas piensa tomar para que España 
también pueda mejorar esta clasificación en lo relativo 
a nivel de ayuda, por ejemplo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Conoce el Gobierno los problemas e impactos 
ambientales generados por las dos explotaciones de 
magnesita situadas en Eugui (Navarra) y Rubián 
(Lugo)?, ¿cree que son similares a los que pueda ocu-
rrir en la mina de Borobia en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Conoce el Gobierno la campaña que demanda el 
trasvase del Ebro puesta en marcha por Valencia?, ¿qué 
actuaciones va a realizar ante la misma para evitar que 
nuevamente los aragoneses y catalanes aparezcan ante el 
resto de territorios del Estado como insolidarios?, ¿qué 
propuestas va a desarrollar para que se pueda dejar de 
utilizar el falaz argumento del agua que se pierde en el 
mar para justificar el trasvase, cuando sabemos que es 
necesario para completar el ciclo hidrológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/069299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha el Gobierno 
para frenar la escalada de agresiones de carácter xenó-
fobo y racista que ha ocurrido en Zaragoza?, ¿cuál es el 
número de agresiones detectadas en Aragón en los últi-
mos diez años con este origen?, ¿cuál ha sido el núme-
ro de detenciones?, ¿en qué situación se encuentran 
actualmente los detenidos y en su caso condenados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

La cifra de parados ha vuelto a aumentar en la loca-
lidad aragonesa de Calatayud y se convierte en la más 
alta de los últimos cinco años, rozando los 700 desem-
pleados, ¿qué medidas piensa poner en marcha el 
gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para evitar los 
sucesivos cortes de teléfono por los que los municipios 
del Alto Manubles, en la Comunidad de Calatayud, 
sufren, desde hace tres años, reiterados cortes del servi-
cio de teléfono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué planes tiene el Gobierno para el denominado 
«Pueblo Viejo de Belchite?, ¿conoce en qué situación 
quedó el estudio que estaban elaborando para su recu-
peración desde la Universidad?, ¿considera que sería 
un buen año, precisamente el de la conmemoración del 
70 aniversario de la guerra civil un buen momento para 
actuar en este pueblo, para hacer de él un «espacio sim-
bólico para la paz y contra las guerras»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Considera el Gobierno que con la publicación en el 
«BOE» del estatuto valenciano se abre la posibilidad a 
poner en marcha un nuevo intento del trasvase del 
Ebro?, ¿qué criterios utilizaría el Gobierno ante una 
petición del Gobierno valenciano de aplicar el artícu-
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lo 17 de su estatuto que demanda supuestos excedentes 
de agua para aprovechamiento en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes dél Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (C hunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Exposición de motivos

¿Qué actuaciones va a poner en marcha el Gobierno 
para solucionar los problemas que han paralizado las 
obras de construcción de dos puentes de la autovía 
Mudéjar entre Sarrión y el límite con la provincia de 
Castellón?, ¿qué los han causado?, ¿supondrá un alza 
en el coste de la obra?, en su caso, ¿a cuánto ascende-
ría?, ¿afectará al cumplimiento del compromiso del 
Gobierno para terminar este tramo en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Congreso de los Diputados, el Diputado 
adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio Labordeta 
Subías (Chunta Aragonesista), formula las siguientes 
preguntas escritas.

Exposición de motivos

A partir del próximo mes de mayo del presente año, 
deberán iniciarse las obras de la Avenida de Conexión 
de Barrios (Vía Perimetral) de Teruel.

La Avenida de Conexión de Barrios de Teruel es una 
infraestructura incluida en el Programa de Iniciativa 
Comunitaria Urban II Teruel, aprobado por la Comi-
sión Europea mediante Decisión n.º C(2001)2806, de 
23 de noviembre de 2001.

Su coste total se situará en torno a los 12 millones 
de euros. Sin embargo, la cantidad que aportará directa-
mente la UE, según el programa URBAN, será de 2,25 
millones de euros. El Ayuntamiento de Teruel no puede 

asumir en solitario el resto del coste. Por ello, la Comi-
sión de Ordenación Territorial de las Cortes de Aragón, 
en sesión celebrada el día 11 de febrero de 2004, adop-
taba el siguiente acuerdo:

«Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Ara-
gón para que apoye la firma de un convenio tripartito 
con el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de 
Teruel para la financiación plurianual conjunta, entre 
las tres administraciones, de la parte del coste total de 
la Avenida de Conexión de Barrios (Vía Perimetral) de 
Teruel que no financie la Unión Europea a través del 
Programa Urban II Teruel.»

Preguntas

¿Ha recibido el Ministerio de Fomento solicitud 
oficial por parte del Gobierno de Aragón o del Ayunta-
miento de Teruel para colaborar en la financiación de la 
Avenida de Conexión de Barrios de Teruel? ¿Tiene 
intención el Ministerio de Fomento en participar, junto 
al Gobierno de Aragón y al Ayuntamiento de Teruel, en 
la financiación plurianual conjunta de la Avenida de 
Conexión de Barrios de Teruel? En caso afirmativo, 
¿qué cantidad está dispuesto a aportar, plurianualmen-
te, el Ministerio de Fomento para participar en la finan-
ciación de dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/069306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué criterios va a seguir el Gobierno para refor-
mar la hacienda local?, ¿se van a tener en cuenta las 
demandas de la FEMP?, ¿van a variar los actuales cri-
terios para poder primar criterios como la baja densi-
dad, el número de núcleos a atender, la escasa pobla-
ción?, ¿se va a crear un fondo específico para pequeños 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/069307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En los últimos días se están produciendo nuevas 
oleadas de inmigrantes que tratan de acceder a España, 
en este caso a través de las Islas Canarias, y que pueden 
ser el preludio de otras muchas, que irán en aumento a 
medida que nos aproximemos al verano y mejoren las 
condiciones climatológicas, que faciliten los intentos 
de llegar a nuestras costas.

Son miles las personas que están a la espera en el 
norte y el oeste de África para tratar de lograr introdu-
cirse en España. Las mafias organizan y alientan a estas 
personas a una aventura muy arriesgada y cuando 
menos incierta. Además, como estamos comprobando 
por el aumento del número de ilegales que se van reci-
biendo en nuestro país, el efecto llamada es constante.

Los centros de acogida de Canarias, de Ceuta y 
Melilla se encuentran saturados por las avalanchas 
recientes. Para aliviar un poco esta situación muchos de 
los inmigrantes son enviados a centros de diversos 
lugares de la Península, algunos de los cuales van a 
parar a Galicia.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido enviados a 
Galicia y a qué lugares en cada uno de los últimos tres 
años?

¿Durante cuánto tiempo han estado en centros de 
acogida y cómo se han resuelto estas situaciones? ¿Qué 
tipo de acogida se les proporciona?

¿Cuáles son las previsiones para el futuro de estas 
personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/069308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la temática 
y cuantía económica de cada una de las cuatro ayudas 
para emprender líneas de investigación sobre materias 
relacionadas con la seguridad ciudadana que la Direc-
ción General de la Guardia Civil va a conceder durante 
el presente año en el marco de su Convenio con la 
UNED por el que se promueve la creación del Instituto 
Universitario de Investigación sobre Seguridad Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente, para 
los billetes de avión y barco en las islas de Ibiza y For-
mentera del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente, para 
los billetes de avión y barco en las islas Illes Balears 
del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.
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184/069311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La desaparición progresiva de la producción indus-
trial ha hecho disparar las alarmas. Mano de obra bara-
ta y más beneficios para la empresa. Esta es la nueva 
filosofía empresarial que está arrasando puestos de tra-
bajo y dejando un vacío económico difícil de llenar.

Son las llamadas deslocalizaciones, con las que 
desde hace años lidian trabajadores, sindicatos y 
Gobiernos.

Ahora para frenar la fuga de la producción a Asia o 
al norte de África, el Ministerio de Industria y Energía, 
ha creado una partida de subvenciones a las que podrán 
acogerse empresas del ramo del calzado, del mueble, 
textil, confección y juguetes.

Unos 1.200 millones de euros es la cantidad a 
repartir en función de la crisis que atraviesan dichas 
empresas.

¿Por qué no están incluidas las empresas del ramo 
de la bisutería y de la perla, tan extendidas en Baleares, 
como beneficiarias de las subvenciones programadas 
por el Ministerio de Industria y Energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El delegado del Gobierno en Balears fijó el pasado 
día 15 de marzo como un objetivo preferente del 
Gobierno Central en subir las pensiones de las islas un 
8% para equipararlas a la media nacional, añadió que 
se va por buen camino, aunque es preciso adoptar 
medidas suplementarias.

¿A que medidas se refiere el señor Socias?
¿El Gobierno Central respalda el compromiso de 

subir las pensiones de las islas un 8% en los presupues-
tos de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lb dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Menorca del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

442

184/069321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente, para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente, para 
los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el 
Gobierno Central en concepto de descuento de resi-
dente para los billetes de avión y barco en las Illas 
Balears del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el 
Gobierno Central en concepto de descuento de resi-
dente, para los billetes de avión y barco en las Illes 
Balears del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
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los billetes de avión y barco en la Isla de Mallorca del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el 
Gobierno Central, en concepto de descuento de resi-
dente, para los billetes de avión y barco en las Illes 
Balears del año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el 
Gobierno Central en concepto de descuento de resi-
dente para los billetes de avión y barco en las Illes 
Balears del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto «de descuento de residente, 
para los billetes de avión y barco en las Illes Balears del 
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en las islas de Ibiza y For-
mentera del año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en las islas de Ibiza y For-
mentera del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en las islas de Ibiza y For-
mentera del año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en las islas de Ibiza y For-
mentera del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad total pagada por el Gobier-
no Central en concepto de descuento de residente para 
los billetes de avión y barco en las islas Ibiza y Formen-
tera del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/069335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno firmar un Convenio en 
el que se recogerá la necesidad de definir nuevos obje-
tivos de colaboración entre Renfe Operadora y la Xunta 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuántos y cuáles convenios se han suscrito entre 
Renfe Operadora y la Xunta de Galicia desde abril de 
2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Los trenes de la serie 598 –Nexios– son un material 
de altas prestaciones que forma parte de la última gene-
ración de RENFE para servicios de media distancia y 
suponen una mejora importante para el viajero en cuan-
to a confort y ahorro de tiempo.
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¿A fecha de respuesta en que líneas ferroviarias 
prestan servicio los trenes de la serie 598 que integran 
el parque de vehículos de Renfe Operadora en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los trenes de la serie 598 –Nexios– son un material 
de altas prestaciones que forma parte de la última gene-
ración de RENFE para servicios de media distancia y 
suponen una mejora importante para el viajero en cuan-
to a confort y ahorro de tiempo.

¿A fecha de respuesta cuántos trenes de la serie 598 
integran el parque de vehículos de RENFE Operadora 
en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los trenes de la serie 598 –Nexios– son un material 
de altas prestaciones que forma parte de la última gene-
ración de RENFE para servicios de media distancia y 
suponen una mejora importante para el viajero en cuan-
to a confort y ahorro de tiempo.

¿A fecha de respuesta cuántos trenes de la serie 598  
–Nexios– integran el parque de vehículos de RENFE 

Operadora en cada una de las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los trenes de la serie 598 –Nexios– son un material 
de altas prestaciones que forma parte de la última gene-
ración de RENFE para servicios de media distancia y 
suponen una mejora importante para el viajero en cuan-
to a confort y ahorro de tiempo.

¿A fecha de respuesta cuántos trenes de la serie 598  
–Nexios– prestan servicio en el corredor Ourense-San-
tiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué porcentaje de via-
jeros se movió en el corredor Ourense-Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué porcentaje de via-
jeros se movió en el corredor Ourense-Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué número de viaje-
ros se movió en el corredor Ourense-Santiago y su 
comparativa con el año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué número de viaje-
ros se movió en el corredor Ourense-Vigo y su compa-
rativa con el año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué número de viaje-
ros se movió en el corredor Ourense-Monforte y su 
comparativa con el año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En Galicia y en el año 2005 qué porcentaje de via-
jeros se movió en el corredor Ourense-Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de trenes, con expresión de su serie y anti-
güedad, destina en la actualidad RENFE Operadora a 
cubrir los servicios ferroviarios del corredor Ourense-
Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de trenes, con expresión de su serie y anti-
güedad, destina en la actualidad RENFE Operadora a 
cubrir los servicios ferroviarios del corredor Ourense-
Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de trenes, con expresión de su serie y anti-
güedad, destina en la actualidad RENFE Operadora a 
cubrir los servicios ferroviarios del corredor Ourense-
Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno que el servicio ferroviario 
regional entre Ourense y Santiago no responde a pará-
metros normales de calidad como lo atestiguan las 
constantes quejas de los usuarios referidas a la antigüe-
dad de los trenes y a la falta de plazas en días de alta 
demanda, como pueden ser los viernes y domingos en 
período lectivo universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno que el servicio ferroviario 
regional entre Ourense y Vigo no responde a paráme-
tros normales de calidad como lo atestiguan las cons-
tantes quejas de los usuarios referidas a la antigüedad 
de los trenes, a las escasas frecuencias y a la gran lenti-
tud del viaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno que la renovación del mate-
rial móvil que presta el servicio ferroviario regional 
entre Ourense y Santiago debe ser independiente de la 
negociación con la Xunta de Galicia de la financiación 
de las líneas deficitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son a fecha de respuesta las líneas deficita-
rias de RENFE Operadora en la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha de respuesta las líneas deficita-
rias de RENFE Operadora en el conjunto de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué Comunidades Autónomas tienen suscrito 
Convenios con RENFE Operadora y/o Ministerio de 
Fomento para la financiación de líneas deficitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones maneja RENFE Operadora en 
orden a renovar los trenes TALGO que actualmente 
realizan los servicios de Tren Hotel entre A Coruña y 
Vigo por Ourense y hasta Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene ADIF para mejorar en el año 
2006 la Estación Ourense-San Francisco que se encuen-
tra en un estado lamentable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para mejorar en el año 2006 las instalaciones actuales 
de la Estación Ourense-Empalme?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de limpieza y mantenimiento rea-
lizó el Ministerio de Fomento en la Estación Ourense-
Empalme en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de limpieza y mantenimiento rea-
lizó el Ministerio de Fomento en la Estación Ourense-
San Francisco en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 7 de julio de 2005 el Gobierno contestaba a este 
diputado manifestando que ADIF tenía previsto el 
cerramiento en 270 metros de las vías de la estación de 
San Francisco en Ourense desde el extremo del colegio 
hasta las puertas de acceso a vehículos de la calle 
Ramón Puga y en disposición paralela a la calle Peña 
Trevinca.

Pese a la urgencia y necesidad de estas obras, es lo 
cierto que ADIF desoye nuestras peticiones que son las 
de los vecinos de este populoso barrio ourensano y 
sigue sin hacer nada efectivo para evitar nuevos y 
lamentables accidentes como los que ya desgraciada-
mente acontecieron.

¿Cuál es el motivo por el que el Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) no ha ejecutado 
todavía el cerramiento de las vías en una longitud de 
270 metros en la Estación Ourense-San Francisco pese 
a la urgencia y necesidad de esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El 7 de julio de 2005 el Gobierno contestaba a este 
diputado manifestando que ADIF tenía previsto el 
cerramiento en 270 metros de las vías de la estación de 
San Francisco en Ourense desde el extremo del colegio 
hasta las puertas de acceso de vehículos de la calle 
Ramón Puga y en disposición paralela a la calle Peña 
Trevinca.

Pese a la urgencia y necesidad de estas obras, es lo 
cierto que ADIF desoye nuestras peticiones que son las 
de los vecinos de este populoso barrio ourensano y 
sigue sin hacer nada efectivo para evitar nuevos y 
lamentables accidentes como los que ya desgraciada-
mente acontecieron.

¿En qué fecha comenzará el Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias (ADIF) a ejecutar el cerra-
miento de las vías en una longitud de 270 metros en la 
Estación Ourense-San Francisco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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El Parlamento de Galicia aprobó en el mes de octu-
bre de 2005, y por unanimidad en Comisión, una pro-
posición no de ley del Grupo Parlamentario Popular 
por la que se instaba a la Xunta de Galicia a dirigirse a 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos en relación 
con tres cuestiones relacionadas con el servicio de 
Correos en Galicia.

¿Atenderá la Sociedad Estatal de Correos y Telégra-
fos, S.A. el requerimiento practicado a través de la 
Xunta de Galicia de que el Parlamento de Galicia quie-
re que las actuales oficinas de Correos (del grupo 8), 
situadas en ayuntamientos gallegos de más de 3.000 
habitantes sean transformadas en oficinas técnicas 
(grupo 7) y que por lo tanto cumplan el horario de jor-
nada completa de mañana, y que a esos efectos se pro-
ceda al incremento de personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Parlamento de Galicia aprobó en el mes de octu-
bre de 2005, y por unanimidad en Comisión, una pro-
posición no de ley del Grupo Parlamentario Popular 
por la que se instaba a la Xunta de Galicia a dirigirse a 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos en relación 
con tres cuestiones relacionadas con el servicio de 
Correos en Galicia.

¿Atenderá la Sociedad Estatal de Correos y Telégra-
fos, S.A. el requerimiento practicado a través de la 
Xunta de Galicia de que el Parlamento de Galicia quie-
re que tanto la carga de trabajo como los recorridos a 
efectuar por los carteros rurales resulten racionales y 
asumibles en todas las zonas de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Parlamento de Galicia aprobó en el mes de octu-
bre de 2005, y por unanimidad en Comisión, una pro-
posición no de ley del Grupo Parlamentario Popular 
por la que se instaba a la Xunta de Galicia a dirigirse a 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos en relación 
con tres cuestiones relacionadas con el servicio de 
Correos en Galicia.

¿Atenderá la Sociedad Estatal de Correos y Telégra-
fos, S.A. el requerimiento practicado a través de la 
Xunta de Galicia de que el Parlamento de Galicia quie-
re que se resuelva la problemática de los carteros rura-
les a través de un proceso de negociación colectiva y 
especialmente en lo tocante al compromiso de revisar 
anualmente el coste del combustible y consiguiente-
mente la compensación que a los carteros se les otorga 
por cada kilómetro recorrido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
provincia de Ourense los conceptos y el montante de 
inversión en sistemas de transporte ejecutado por la 
Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que la Sociedad 
Estatal de Correos y Telégrafos, S.A. no exige a los 
estancos la tenencia de una báscula que permita el 
pesaje de los envíos postales a los efectos del adecuado 
franqueo cuando así es solicitado por los consumido-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
Comunidad Autónoma de Galicia los conceptos y el 
montante de inversión en sistemas de transporte ejecu-
tado por la Sociedad Estatal de Correos y Telégra- 
fos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
provincia de Ourense los conceptos y el montante de 
inversión en mecanización y mobiliario ejecutado por 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
Comunidad Autónoma de Galicia los conceptos y el 
montante de inversión en mecanización y mobiliario 
ejecutado por la Sociedad Estatal de Correos y Telégra-
fos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
provincia de Ourense los conceptos y el montante de 
inversión en informática ejecutado por la Sociedad 
Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
Comunidad Autónoma de Galicia los conceptos y el 
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montante de inversión en informática ejecutado por la 
Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
Comunidad Autónoma de Galicia los conceptos y el 
montante de inversión en infraestructuras ejecutado por 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
provincia de Ourense los conceptos y el montante de 
inversión en infraestructuras ejecutado por la Sociedad 
Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
Comunidad Autónoma de Galicia los conceptos y el 
montante de inversión en automatización ejecutado por 
la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son a fecha 31 de marzo de 2006 y en la 
provincia de Ourense los conceptos y el montante de 
inversión en automatización ejecutado por la Sociedad 
Estatal de Correos y Telégrafos, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos carteros a 31 de marzo de 2006 están ejer-
ciendo en la actualidad funciones en la Comunidad 
Autónoma de Galicia y su comparativa con la misma 
fecha del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos carteros a 31 de marzo de 2006 están ejer-
ciendo en la actualidad funciones en la provincia de 
Ourense y su comparativa con la misma fecha del año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos carteros en la Comunidad Autónoma de 
Galicia reciben compensación del carburante estableci-
da para aquellos que usan para el reparto del correo un 
vehículo propio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos carteros en la provincia de Ourense reci-
ben compensación del carburante establecida para 
aquellos que usan para el reparto del correo un vehículo 
propio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El servicio público de correos debe facilitar a los 
ciudadanos que de una manera cómoda y sin grandes 
desplazamientos tengan la posibilidad de depositar el 
correo en los buzones de admisión, y es lo cierto que en 
la ciudad de Ourense –que ha experimentado un nota-
ble crecimiento en los últimos años– existe un reducido 
número de buzones que desde luego consideramos 
urgente incrementar.

¿Considera suficiente la Sociedad Estatal de Correos 
y Telégrafos, S. A. el número de buzones de admisión 
de correspondencia existentes en la actualidad en la 
ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El servicio público de correos debe facilitar a los 
ciudadanos que de una manera cómoda y sin grandes 
desplazamientos tengan la posibilidad de depositar el 
correo en los buzones de admisión, y es lo cierto que en 
la ciudad de Ourense –que ha experimentado un nota-
ble crecimiento en los últimos años– existe un reducido 
número de buzones que desde luego consideramos 
urgente incrementar.

¿La Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A. 
procederá de inmediato a incrementar el número de 
buzones de admisión de correspondencia existentes en 
la actualidad en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de marzo 
de 2006.–Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/069383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente a la sección 17 artículo 60 Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 4178 «Autovía 
A-49 Tramo: enlace de S. Juan del Puerto-Puente Inter-
nacional de Ayamonte» y en qué momento administra-
tivo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.–Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García,  Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria número 101.040 el 
Ministerio de Medio Ambiente refleja una inversión de 
14.384.620 euros en la Dirección General de Costas, 
provincia de Málaga.

¿Cuál ha sido la inversión por proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García,  Diputados.

184/069385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista en la que estará finalizado el estudio 
de impacto ambiental de la construcción de la presa de 
Caleao (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

En caso de que el Ministerio lleve adelante la cons-
trucción del embalse de Caleao, ¿va el municipio astu-
riano de Caso a recibir compensaciones económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta el enorme rechazo que provoca 
la construcción de la presa de Caleao, en Asturias, 
como consecuencia del daño que va a causar en el Par-
que Natural de Redes, y habida cuenta que es posible 
una alternativa como la presa de San Julián para garan-
tizar el suministro de agua a la zona central de Astu-
rias:

¿Cómo se justifica el empeño de la construcción de 
Caleao y razones técnicas que lo aconsejan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/069388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cumple el proyecto de construcción de la presa de 
Caleao, que está en estos momentos en fase de estudio 
de impacto medioambiental, la normativa comunita-
ria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito:

Teniendo en cuenta que el proyecto de construcción 
del embalse de Caleao no está incluido en el actual Plan 
Nacional:

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias  se aco-
metería para el caso improbable de que el estudio de 
impacto ambiental sea favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

El recluso que el pasado 14 de marzo intentó quitar-
se la vida en la prisión de Nanclares de Oca (Álava) 
vive en tan dramática situación que, según denunció su 

madre en rueda de prensa, «o lo  terminan matando o se 
suicida él».

Desde su ingreso en la cárcel alavesa este preso, así  
lo afirma su madre, ha recibido varias palizas y no fue 
atendido adecuadamente por los médicos de la prisión 
cuando fue mordido por un rata. Se trata además de una 
persona que padece un trastorno mixto de la personali-
dad, tiene reconocida una minusvalía de un 67 por cien-
to y es drogodependiente.

La madre solicitó ya el año pasado el traslado de 
prisión para su hijo en sendas cartas enviadas al ante-
rior director de la cárcel de Nanclares de Oca y a la 
directora general de Instituciones Penitenciarias.

A esta nueva denuncia hay que añadir la informa-
ción ofrecida por distintos medios el pasado lunes, 3 de 
abril, en relación al intento de suicidio de otro preso en 
el centro alavés.

Las siete muertes ocurridas en la prisión en los últi-
mos meses, los intentos de suicidio conocidos y las 
denuncias que sobre la prisión de Nanclares realizan 
con asiduidad instituciones y asociaciones que trabajan 
por la reinserción, llevan a esta diputada a solicitar al 
Gobierno:

Información detallada: sobre el Plan de Choque 
anunciado por Instituciones Penitenciarias para dar 
solución a la penosa situación en la que se encuentra 
Nanclares y sobre la aplicación y funcionamiento del 
Plan de Prevención de Suicidios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/069391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito:

Según un comunicado hecho público por el Gobier-
no de Navarra, el pasado 4 de abril de 2006 un avión 
del Ejército español del Aire que maniobraba en el 
aeródromo de Ablitas (Navarra) perdió en vuelo una 
carga de casi dos toneladas de peso. Según esta misma 
fuente, «la carga fue a caer sobre un tendido eléctrico 
de Cascante en primer término y, a continuación, sobre 
un viñedo allí ubicado».

Al parecer, dicho incidente dañó dos postes de ten-
dido eléctrico por lo que unos 4.400 abonados se vieron 
afectados por este hecho. Asimismo, el suministro eléc-
trico del Hospital de Tudela también se vio afectado 
por el incidente. Por todo ello se formulan las siguien-
tes preguntas al Gobierno:
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¿Qué información puede aportar el Gobierno sobre 
este incidente?

¿Qué tipo de medidas de seguridad se adoptan para 
realizar estas maniobras? ¿Qué tipo de medidas va a 
adoptar el Gobierno a partir de ahora?

¿Qué número de maniobras de este tipo se realizan 
en Navarra al cabo del año?

¿Cuándo informó el Gobierno español de este hecho 
a las autoridades forales?

¿Por qué no informó el Gobierno a los municipios 
afectados por este tipo de maniobras del incidente 
cuando éste se produce?

¿Asumirá el Gobierno los costes económicos produ-
cidos por este incidente?

¿Tiene el Gobierno constancia de incidentes simila-
res en los últimos años? En caso de ser así, relación 
detallada de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.–Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/069392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a archivo del 
sumario por el asesinato de José Couso.

La Sección Segunda de lo Penal de la Audiencia 
Nacional ha ordenado al Juez que archive el caso de la 
muerte de José Couso, cámara de Tele 5, asesinado en 
Irak por las tropas norteamericanas el 8 de abril de 
2003. El Tribunal considera que no tienen jurisdicción 
para investigar los hechos y revoca las órdenes de 
detención de los tres militares norteamericanos que 
dispararon y entiende que no se trató de un asesinato, 
sino de «un acto de guerra contra un enemigo aparente 
erróneamente identificado». Sin embargo, el juez ins-
tructor había considerado que los hechos constituían un 
delito contra la comunidad internacional en relación 
con otro de asesinato cometido contra personas civiles 
protegidas por el IV Convenio de Ginebra.

El Tribunal ha ordenado al juez el archivo del caso 
por entender que la justicia española no tiene jurisdic-
ción para investigar los hechos y ha revocado las órde-
nes de búsqueda y captura del sargento Thomas Gib-
son, el capitán Philip Wolford y el teniente coronel 
Pfilip de Camp, que dispararon o autorizaron el disparo 
contra el hotel Palestina. El Fiscal General del Estado 
español se mostró de acuerdo con el archivo de la que-
rella, expresando los mismos criterios de la Audiencia 
Nacional y agradeciendo al embajador de los Estados 

Unidos lo que llamó «su apoyo por la colaboración 
judicial».

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con el 
hecho de que un ciudadano español haya perdido la 
vida en Irak, mientras desarrollaba su labor profesio-
nal, al ser tiroteado por el ejército de USA, y ahora su 
familia se vea totalmente desprotegida por la Justicia 
española y por la propia fiscalía del Estado en su 
esfuerzo por demostrar que se trató de un delito de ase-
sinato, conforme a la Convención de Ginebra?

¿En qué se basó el Fiscal General del Estado para 
justificar el archivo del sumario y coincidir con la tesis 
de que no existe jurisdicción por parte de los tribunales 
españoles para pronunciarse sobre esta acción de gue-
rra?

¿Fue tanta la colaboración de la justicia de USA 
como para agradecerla públicamente al embajador en 
España?

¿No está la Fiscalía General del Estado incumplien-
do el deber de garantizar la defensa de los derechos de 
los ciudadanos y el cumplimiento de la ley?

¿No es un hecho notorio la falta de cooperación de 
las autoridades estadounidenses en la investigación 
judicial, incumpliendo así el Tratado de Asistencia 
Judicial en Materia Penal?

¿Por qué el Ministerio Fiscal ampara que no se bus-
que el auxilio judicial internacional, tal y como le obli-
ga su estatuto?

¿Se está actuando con los mismos criterios que en 
otros casos en los que fue necesario el auxilio judicial 
internacional?

¿No existe una concatenación y relación causal 
entre la petición de archivo de la causa por el fiscal de 
la Audiencia Nacional, en noviembre del año pasado, y 
la visita de los representantes de la Fiscalía General del 
Estado y de la Audiencia Nacional a sus homólogos 
estadounidenses a finales de octubre, una vez que el 
titular del Juzgado Central de Instrucción n.º 1 de la 
Audiencia Nacional dictara un auto de busca y captura 
internacional para que fueran extraditados los militares 
que presuntamente asesinaron a José Couso?

¿No se está actuando de espaldas a la defensa y tute-
la de los derechos humanos más elementales para 
obviar el conflicto generado entre los dos Estados, 
USA y España, por la querella presentada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.–Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a problemas de 
ahogamiento de la parroquia de O Eixo (Santiago), 
atravesada por grandes infraestructuras, y soluciones al 
respecto.

Desde 2003, por lo menos, los vecinos y vecinas de 
la parroquia de O Eixo (Santiago) llevan demandando 
respuesta a sus reivindicaciones. Tratan de que se les 
tenga en cuenta en la toma de decisiones sobre las 
infraestructuras que atraviesan la zona. Es para ellos 
fundamental que se modifiquen o anulen algunas de las 
actuaciones del Ministerio de Fomento, así como tomar 
algunas medidas que mitiguen la presión y ahogamien-
to que está padeciendo la parroquia por la construcción 
de grandes infraestructuras en su entorno.

Las cuestiones que formulan al Ministerio de 
Fomento de previsión y de seguridad son:

Que abandone la previsión de ampliación a cuatro 
carriles de la N-525 en el tramo de 7 km Santiago-
A  Susana (dirección Ourense), ya que supondría la 
definitiva división de la parroquia.

En paralelo con lo anterior, que se considere como 
tramo urbano el recorrido de 2 km de la N-525 a su 
paso por la parroquia de O Eixo (dirección Ourense), 
con la consiguiente delimitación a 50 km/h, pasos para 
peatones en superficie, semáforos, etc. Debe tenerse en 
cuenta que en el avance del nuevo Plan Xeral de Orde-
nación Municipal ya se establece como urbanizable 
parte del tramo y a ambos lados de la calzada.

Los vecinos y vecinas de O Eixo son conscientes del 
volumen de tráfico que existe en la zona y saben de la 
necesidad de aportar soluciones, pero se sienten poco 
oídos y comprendidos en el hecho objetivo de que la 
parroquia está ahogada por los grandes viales que la 
circundan.

¿Está teniendo en cuenta Fomento el encorseta-
miento en que se encuentra la parroquia de O Eixo por 
estar circundada por viales de grandes dimensiones?

¿Si esta situación es clara, no le parece que no deben 
adoptarse medidas que la empeoren, con actuaciones 
que dividan más la parroquia?

¿Mantiene el Ministerio su previsión de ampliar a 4 
carriles de la N-525 en el tramo de 7 km Santiago-
A  Susana?

¿No cree que debía abandonar esta actuación y bus-
car soluciones que no fuesen tan lesivas para la habita-
bilidad de la parroquia?

¿Va a limitar a 50 km/h el recorrido de 2 km de la 
N-525 a su paso por la parroquia de O Eixo (dirección 
Ourense)?

¿No es necesario colocar pasos para peatones en 
superficie en este recorrido, semáforos, etc., si tenemos 
en cuenta que en el avance del nuevo Plan Xeral de 

Ordenación Municipal ya se establece como urbaniza-
ble parte del tramo y a ambos lados de la calzada?

¿Consecuentemente, no habría que considerarlo 
tramo urbano?

¿No sería una buena alternativa a los problemas de 
tráfico hacer una conexión de la N-525 que viene de 
Ourense con la AP-53 a la altura de Susana?

¿Maneja otras posibilidades, teniendo en cuenta la 
hipotética conexión de la AP-53 con la autovía AG-59 
que viene de Pontevea?

¿Va Fomento a atender debidamente las propuestas 
de los vecinos y estudiar en serio su posible ejecución o 
buscar soluciones alternativas adecuadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.–Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a solución a 
deficiencias en el servicio de Correos de Esteiro-Muros 
(A Coruña).

En la comparecencia del Presidente de Correos en la 
Comisión de Fomento, celebrada el día 22 de marzo de 
2006, éste dijo:

«En Muros y Esteiro, actualmente sólo estamos 
dando una hora de atención al público; lo vamos a 
ampliar. Desde abril de 2005 estamos en el citado ayun-
tamiento en trance de dar mayor servicio en Esteiro. 
Nuestra información, obviamente, coincide con la de 
S.S. en el sentido de que, si bien el Ayuntamiento de 
Muros tiene una población estable, es cierto que el creci-
miento se está centrando especialmente en Esteiro». 
Contestaba así a la intervención de este diputado sobre la 
necesidad de mejorar el servicio de Correos en algunos 
municipios de Galicia, en concreto, Muros-Esteiro.

¿Cuándo se va a dar un servicio adecuado de 
Correos en Esteiro-Muros que acabe con la actual 
situación de precariedad?

¿Qué gestiones está haciendo Correos para dotar de 
una oficina de Correos a Esteiro-Muros?

¿No está teniendo la colaboración a este respecto 
del Ayuntamiento?

¿Se va a destinar algún cartero más a Esteiro para 
que se pueda repartir el correo diariamente en toda la 
parroquia?
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¿En todo caso, en qué va a consistir la ampliación 
del servicio que prometió el Sr. Presidente de Correos 
en su comparecencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.–Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Cultu-
ra, de entrega a la Generalitat de Catalunya de los docu-
mentos de particulares del Archivo de la guerra civil, de 
Salamanca y que deben ser devueltos en cumplimiento 
de la Ley aprobada en el Parlamento y en qué fecha 
tiene previsto finalizar dicho proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/069396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Mantendrá y ampliará la Dirección General de 
Bellas Artes la Feria de Arte Contemporáneo INART 
en Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/069397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué obras de arte han sido recepcionadas por el 
patrimonio del Estado, en los dos últimos ejercicios 
fiscales, en concepto de dación en pago de impuestos 
cuyos titulares eran contribuyentes de la Comunidad 
Autónoma de Catalunya, y cuál es el destino que se les 
ha dado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/069398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación actual de los proyectos cons-
tructivos de las Bibliotecas provinciales de Girona y 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/069399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para recuperar 
la escultura de Richard Serra que pertenece al Reina 
Sofía y que permanece extraviada desde 1992?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Àlex Sáez Jubero, Diputado.
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184/069400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué obras de modernización y consolidación de 
regadíos de las comunidades de regantes en la provin-
cia de Málaga contempla incluir el Gobierno dentro del 
Plan Nacional de Regadíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eduardo Madina Muñoz, Diputado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al coste total de la 
misión militar española en Haití:

¿Cuál ha sido el coste total de la misión militar 
española en Haití?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril  
de 2006.–Eduardo Madina Muñoz, Diputado.

184/069402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué respaldo y qué pasos está realizando el 
Gobierno Central para la candidatura de Salamanca 
como sede de la Exposición Internacional de 2018 

sobre el tema «La educación y la cultura, la ciencia y la 
tecnología»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones han realizado las Entidades Gesto-
ras de la Seguridad Social adscritas al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y a la Tesorería General de 
la Seguridad Social desde el 14 de marzo de 2004 hasta 
finales de 2005 en las provincias de Huesca, Zaragoza 
y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril  
de 2006.–Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús Mem-
brado Giner y José María Becana Sanahuja, Diputa-
dos.

184/069404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿En qué estado de tramitación se encuentra el pro-
yecto para la construcción de un nuevo cuartel para la 
Guardia Civil en la ciudad de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.–Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/069405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos reclusos existen actualmente en los Cen-
tros Penitenciarios andaluces realizando estudios, des-
glosado por Centros y por tipos de estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de reclusos hay actualmente en el 
Centro Penitenciario de Málaga y qué variación se ha 
registrado con respecto al 14 de marzo de 2004, desglo-
sado si es posible por sexos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
y doña Gloria Gómez Santamaría, Diputada por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las partidas presupuestarias destinadas 
a ONG´S y Asociaciones que trabajan en drogodepen-
dientes en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Isabel Fuentes González, y Gloria Gómez 
Santamaría, Diputadas.

184/069408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de inversión en 2006 de las 
Entidades Gestoras de la Seguridad Social adscritas al 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Tesorería 
General de la Seguridad Social, desglosado por actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado las Entidades Gestoras 
de la Seguridad Social adscritas al Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales y la Tesorería General de la Segu-
ridad Social desde el 14 de marzo de 2004 hasta finales 
de 2005 en la provincia de Málaga, desglosado por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha sub-
vencionado a la Fundación RAIS el desarrollo de un 
programa dedicado a la venta de prensa de calle, como 
medio de comunicación e integración social de las per-
sonas sin hogar.

¿Qué estudios sobre la venta de prensa de calle ha 
presentado la Fundación RAIS en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.

184/069411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

En el programa de Renta Activa de Inserción, los 
desempleados de veinticinco años, en especial los que 
llevan inscritos más de un año como parados, tienen 
preferencia para participar en el conjunto de acciones 
de formación profesional ocupacional del Plan Nacio-
nal de Formación e Inserción Profesional (Plan FIP) 
según el Real Decreto 631/1993, de 3 de mayo.

¿Cuántas personas mayores de veinticinco años se 
han beneficiado de estas acciones de formación profe-
sional, entre los años 2002, 2003, 2004 y 2005, y en 
qué provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.

184/069412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El programa de cooperación y voluntariado social, 
con cargo a la asignación tributaria del IRPF, financia 
programas dirigidos a fomentar el empleo y autoem-
pleo de las mujeres. Teniendo en cuenta las entidades 
y ONGS que han acudido a esta convocatoria en los 
años 2003 y 2004.

¿Cuántas mujeres se han beneficiado de este progra-
ma, en qué edades comprendidas y en qué provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.

184/069413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

La convocatoria de subvenciones para la realización 
de programas de cooperación y voluntariado social con 
cargo a la asignación tributaria del IRPF financia pro-
gramas de formación para jóvenes en situación o riesgo 
de exclusión.

¿Qué distribución se ha realizado de estos progra-
mas por provincias en los años 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.

184/069414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El IMSERSO tiene diversas actividades formativas 
que desarrolla directamente, dirigidas a todo el ámbito 
estatal, tanto en Formación de Postgrado como de For-
mación Especializada.

¿Qué inversión económica realizó el IMSERSO en 
estos programas de formación en los años 2002, 2003, 
2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.

184/069415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la fecha inicial del Proyecto de la 
Autovía Verín-Frontera Portuguesa?

2. ¿Cuál fue el trámite administrativo desarrollado 
en cada uno de los años posteriores y cuál fue su 
previsión presupuestaria y la cuantía de la partida 
ejecutada?

3. ¿Qué incidencias se han planteado?
4. ¿Cuál es el estado actual del proyecto?
5. ¿Cuál es la previsión de obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero 
de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/069416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la fecha inicial del Proyecto L.A.V. 
Ourense-Santiago

2. ¿Cuál fue el trámite administrativo desarrollado 
en cada uno de los años posteriores y cuál fue su pre-
visión presupuestaria y la cuantía de las partidas 
ejecutadas cada año?

3. ¿Cuándo se inició la ejecución de la obra?
4. ¿Qué incidencias se han planteado?
5. ¿Cuál es el estado actual de las obras en cada 

tramo?
6. ¿Cuál es la inversión realizada en los dos últimos 

años?
7. ¿Cuál es la previsión de ejecución?
8. ¿Cuáles serán las características finales de esta 

L.A.V.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/069417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la fecha de inicio del Proyecto «Desdo-
blamiento y construcción. del tercer carril en la N-120 a 
su paso por las provincias de Ourense y Lugo?

2. ¿Cuál fue el trámite administrativo desarrollado 
en cada uno de los años posteriores y cuál fue su previ-
sión presupuestaria y cuantía de la partida ejecutada 
cada año?

3. ¿Cuándo se inició la ejecución de obra?
4. ¿Qué incidencias se han planteado?
5. ¿Cuál es el actual estado de las obras?
6. ¿Cuál es la inversión de los últimos dos años?
7. ¿Cuál es la previsión de finalización?
8. ¿Cuáles serán las características finales de la 

N-120 en el tramo modificado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2006.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.

184/069418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

463

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas contempla para facilitar la accesibili-
dad de las personas con movilidad reducida la nueva 
terminal del Aeropuerto de Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/069419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la estación depura-
dora de aguas residuales de Algeciras (Cádiz).

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Medio 
Ambiente acerca del inicio de las obras de la Estación 
Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), de Algeci-
ras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la autovía A-48 Chi-
clana-Conil-Vejer (Cádiz).

¿Qué previsiones existen sobre la aprobación provi-
sional del estudio informativo de la Autovía A-48, 
tramo Vejer de la Frontera-Tarifa-Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la autovía A-48 Chi-
clana-Conil-Vejer (Cádiz).

¿Qué previsiones existen sobre la puesta en servicio 
de la autovía A-48, de la Costa de la Luz, tramo Chicla-
na-Conil-Vejer de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ejecución del proyec-
to de iluminación de la autovía A-48 Algeciras-San 
Roque (Cádiz).

¿Qué previsiones existen en relación a la ejecución 
y finalizacion de la iluminación de la autovía A-48 
Algeciras-San Roque (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a la mejora y electri-
ficación de la línea ferroviaria Algeciras-Ronda-
Bobadilla.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
acerca del proyecto de mejora y electrificación de la 
línea ferroviaria Algeciras-Ronda-Bobadilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué número de controles se han realizado con los 
radares fijos en las carreteras nacionales de la provincia 
de Málaga desde que se pusieron en funcionamiento 
hasta la fecha, indicando el número de vehículos san-
cionados, la velocidad media y la velocidad máxima, 
desglosado si es posible por carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/069425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Greenpeace y el Grupo Balear de Ornitología 
(GOB) afirman que la empresa viveirense López Pique-
rías S. A. importó una partida de madera procedente de 
talas ilegales en la Amazonia. Ambas organizaciones 

aseguran que la firma de Viveiro adquirió una partida 
de madera de ipé a una compañía brasileña con falsos 
títulos de tierras y un plan de gestión forestal que había 
sido suspendido por las autoridades ambientales del 
país latinoamericano.

Este material fue utilizado en la construcción de 
una pasarela de 260 metros de longitud, en el parque 
natural de la Albufera, en la isla de Mallorca. En otoño 
de 2005 el GOB solicitó a los responsables de la obra 
en el Gobierno Balear que acreditaran la legalidad de la 
madera de ipé que se iba a utilizar en la pasarela. El 
ejecutivo aportó dos documentos pero, aseveran los 
denunciantes, «ninguno de ellos estaba emitido por la 
autoridad ambiental de Brasil, el Instituto Brasileño de 
Medio Ambiente (Ibama), por lo que existen dudas 
razonables de su autenticidad o validez legal».

Ante esto Greenpeace y el Grupo Balear de Ornito-
logía presentaron una denuncia en la fiscalía de medio 
ambiente de Baleares, el pasado 24 de febrero. Aducen 
que la «extracción y comercio de dicha madera han 
producido un grave impacto ambiental en la Amazonia 
brasileña, hechos susceptibles de constituir un delito 
recogido en el Código Penal».

De ser ciertos los documentos, la madera de ipé pro-
cedente del estado brasileño de Pará habría sido impor-
tada por la maderera viveirense citada a la empresa 
Maderira Sao Marcos, que contaría con una autoriza-
ción del Ibama. Pero dicho permiso fue suspendido en 
noviembre de 2004, según las mismas fuentes.

Por lo expuesto anteriormente, se plantean las 
siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente de estas denuncias?

2. ¿Cuántas demandas de este tipo se han presen-
tado en el período 2000-2004 y 2004-2006?

3. ¿Qué actuaciones se han realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—M.ª Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/069426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al estado en el que se 
encuentra la subvención de los fondos de compensa-
ción y cohesión del Ayuntamiento de La Línea de la 
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Concepción (Cádiz) para el proyecto Centro de acondi-
cionamiento y reciclaje, «Punto Limpio».

Motivación

El Ayuntamiento de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) fue beneficiario del proyecto Centro de acon-
dicionamiento y reciclaje, «Punto Limpio», centro de 
acondicionamiento e infraestructuras comunes; apro-
bado por la comisión, decisión 64126, de 18 de febre-
ro de 2001, Gnpo I, proyecto 5 código comisión 
2000-ES-16-C-PE-138.

Por todo ello es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuáles son las razones por las que el Ayunta-
miento de La Línea de la Concepción (Cádiz) ha renun-
ciado al proyecto de Centro de acondicionamiento y 
reciclaje, «Punto Limpio»?

2. ¿Ha adelantado algún dinero del presupuesto al 
proyecto la Subdirección General de Fondos de Com-
pensación y Cohesión del Ministerio de Economía y 
Hacienda?

3. Si se ha adelantado, ¿se ha iniciado la devolu-
ción del dinero adelantado al Ayuntamiento de La 
Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/069427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación ante la petición de las orga-
nizaciones profesionales agrarias de la Comunidad 
Valenciana, AVA-ASAJA y LA UNIÓ-COAG, de la 
necesidad de aplicar en España la amplia y pionera 
legislación existente en Francia en materia de abusos, 
márgenes comerciales y reacción ante crisis de precios 
de los productos agrarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera piensa apoyar el Gobierno a las 
organizaciones profesionales agrarias de la Comunidad 
Valenciana que intervendrán el próximo día 24 de abril 
ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo 
sobre la revisión de la queja que ambas organizaciones 
agrarias presentaron en diciembre de 2004 contra la 
venta de cítricos «a pérdida» llevada a cabo por algunos 
centros comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno español 
ante la petición que las organizaciones profesionales 
agrarias de la Comunidad Valenciana, AVA y LA 
UNIÓ, presentaron en diciembre de 2004 contra la 
venta de cítricos «a pérdida» llevada a cabo por algunas 
superficies comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones realizó el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación durante el primer trimestre 
del año 2006 para defender los intereses de los agricul-
tores en todos los aspectos relacionados con los precios 
percibidos en el campo y la mejora de la rentabilidad de 
las explotaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizó el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación durante el año 2005 para defen-
der los intereses de los agricultores en todos los aspectos 
relacionados con los precios percibidos en el campo y la 
mejora de la rentabilidad de las explotaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provin-
cia de Valencia en el presente año 2006 por las fuerzas 
de seguridad del Estado, acusadas de falsificar tarjetas 
de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provin-
cia de Alacant/Alicante en el presente año 2006 por las 
fuerzas de seguridad del Estado, acusadas de falsificar 
tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provin-
cia de Castelló/Castellón en el presente año 2006 por 
las fuerzas de seguridad del Estado, acusadas de falsifi-
car tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicie la ejecución de 
las obras de reordenación de la infraestructura hidráuli-
ca de l’Horta y la red de saneamiento del área metropo-
litana de Valencia, cuyo proyecto ha sido elaborado por 
el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/069436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras se van a ejecutar con los fondos proce-
dentes de la ampliación de capital de la sociedad estatal 
Aguas de la Cuenca del Júcar S. A., tras la modificación 
del Convenio de gestión directa que regula las relaciones 
del Ministerio de Medio Ambiente con dicha sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que se ha aprobado 
en Consejo de Ministros la modificación del Convenio 
de gestión directa que regula las relaciones entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y la sociedad estatal 
Aguas de la Cuenca del Júcar S. A., desde el 25 de 
marzo de 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las fuentes de financiación de la socie-
dad estatal Aguas de la Cuenca del Júcar S. A. para 
realizar las actuaciones que se le encomienden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a playas 
realizó el Ministerio de Medio Ambiente durante el 
pasado año 2005 en la provincia de Valencia?, ¿en qué 
playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a playas 
realizó el Ministerio de Medio Ambiente durante el 
pasado año 2005 en la provincia de Alacant/Alicante?, 
¿en qué playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a playas 
realizó el Ministerio de Medio Ambiente durante el 
pasado año 2005 en la provincia de Castelló/Castellón?, 
¿en qué playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a playas 
va a realizar el Ministerio de Medio Ambiente durante 
el presente año 2006 en la provincia de Valencia?, ¿en 
qué playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a pla-
yas va a realizar el Ministerio de Medio Ambiente 
durante el presente año 2006 en la provincia de 
Alacant/Alicante?, ¿en qué playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones de mejora de accesos a pla-
yas va a realizar el Ministerio de Medio Ambiente 
durante el presente año 2006 en la provincia de 
Castelló/Castellón?, ¿en qué playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas precautorias se van a establecer al 
ejecutar las obras de la planta desaladora de Torrevieja 
(Alicante) por parte de ACUAMED, para evitar la afec-
ción al Parque Natural «Las Lagunas de La Mata y 
Torrevieja», ya que se trata de un Lugar de Interés 
Comunitario (LIC) y de Zona Especial para las Aves 
(ZEPA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas especies protegidas por la Directiva 
79/409/CEE se encuentran en la zona en la que se van a 
realizar las obras de construcción de la planta desalado-
ra de Torrevieja (Alicante) por parte de ACUAMED?, 
¿qué medidas se adoptarán al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se va a garantizar la protección del LIC 
(Lugar de Interés Comunitario) «Cabo Roig», caracte-
rizado por la presencia de pradera de Posidonia y de 
Cymodocea, con la construcción de la planta desalado-
ra de Torrevieja (Alicante) por parte de ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se van a proteger las especies de flora endé-
micas de la zona, de las obras de construcción de la 
planta desaladora de Torrevieja (Alicante) por parte de 
ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de aportación de 
arena al litoral del municipio de Cullera (Valencia), que 
financia el Ministerio de Medio Ambiente?, ¿a qué 
playa afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de aportación de 
arena al litoral del municipio de Tavernes de Valldigna 
(Valencia), que financia el Ministerio de Medio 
Ambiente?, ¿a qué playa afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de aportación de 
arena al litoral del municipio de Bellreguard (Valencia), 
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que financia el Ministerio de Medio Ambiente?, ¿a qué 
playa afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de aportación de 
arena al litoral del municipio de Miramar (Valencia), 
que financia el Ministerio de Medio Ambiente?, ¿a qué 
playa afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de aportación de 
arena al litoral del municipio de Piles (Valencia), que 
financia el Ministerio de Medio Ambiente?, ¿a qué 
playa afectarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué playas concretas de la provincia de 
Alacant/Alicante se verán beneficiadas en el presente 
ejercicio 2006, con actuaciones de recuperación del 
litoral por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué playas concretas de la provincia de 
Castelló/Castellón se verán beneficiadas en el presente 
ejercicio 2006, con actuaciones de recuperación del 
litoral por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el Plan Director para la 
Sostenibilidad de la Costa que está elaborando el 
Ministerio de Medio Ambiente a través de la Dirección 
General de Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

471

184/069457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Plan Director para la 
Sostenibilidad de la Costa que está elaborando el 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Comunidades Autónomas ha suscrito un 
convenio el Ministerio de Medio Ambiente para hacer 
posible una gestión del litoral que permita conservar 
sus ecosistemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la provincia de Valencia, dentro del 

programa «Dotaciones para el acceso y uso público de 
la costa», de la Dirección General de Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la provincia de Alacant/Alicante, 
dentro del programa «Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa», de la Dirección General de Cos-
tas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la provincia de Castelló/Castellón, 
dentro del programa «Dotaciones para el acceso y uso 
público de la costa», de la Dirección General de Cos-
tas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/069462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha el Gobierno en 
el presente año 2006, hasta la fecha, para cumplir con lo 
establecido en el Real Decreto sobre Neumáticos Fuera de 
Uso aprobado en diciembre del pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué beneficios va a reportar a España la entrada en 
vigor del Protocolo de 1996 (que España ya ratificó en 
marzo de 1999) del Convenio de Londres (1972) sobre 
prevención de la contaminación del mar por vertidos de 
desechos y otras materias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha incrementado el consumo de productos eco-
lógicos en España?, ¿en qué porcentaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en la XXX edición 
del Salón Internacional de la Alimentación y Bebidas, 
Alimentaria 2006, que se celebró en Barcelona el pasa-
do mes de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión destinada por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación para la XXX 
edición del Salón Internacional de la Alimentación y 
Bebidas, Alimentaria 2006, que se celebró el pasado 
mes de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/069467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben la pensión mínima de 
viudedad en la provincia de Valencia a 31 de marzo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben la pensión mínima de 
viudedad en la provincia de Alacant/Alicante a 31 de 
marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben la pensión mínima de 
viudedad en la provincia de Castelló/Castellón a 31 de 
marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben pensión de viudedad 
en la provincia de Castelló/Castellón a 31 de marzo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben pensión de viudedad en 
la provincia de Valencia a 31 de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas perciben pensión de viudedad en la 
provincia de Alacant/Alicante a 31 de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Ministerio ante la 
denuncia de vertido de escombros ilegales en la zona de 
Latalá (Llanes, Asturias), que la Asociación Avall ha 
presentado ante la Demarcación de Costas de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Número de barcos metaneros que se prevé puedan 
llegar anualmente al Musel (Gijón) para suministrar 
gas a la futura planta regasificadora que el Gobierno 
tiene previsto instalar en el citado puerto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

Opinión del Ministerio sobre el radiomarcaje de osos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va el Ministerio a financiar con cargo a fondos 
mineros las 15 obras de infraestructuras que ha solicita-
do el Gobierno asturiano, a las que se oponen los sindi-
catos mineros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Los sindicatos mineros han rechazado con rotundi-
dad el nuevo plan que la SEPI les ha planteado para la 
empresa estatal HUNOSA en el período 2006-2010, 
por no cumplir las expectativas marcadas.
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¿Considera el Ministerio que la propuesta realizada 
garantiza la estabilidad de la empresa a medio y largo 
plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va el Ministerio  a consentir que se financien con 
cargo a fondos mineros las 30 obras de saneamiento 
que ha propuesto el gobierno asturiano, y a las que los 
sindicatos mineros se oponen por considerar que éstas 
se deben acometer con cargo al presupuesto regional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Previsiones del Ministerio acerca de que la planta 
regasificadora que se pretende instalar en Gijón dupli-
que su tamaño en el futuro como se acaba de anunciar.

¿Responde la posibilidad de aumento de tamaño a 
una solicitud del Gobierno asturiano o es ésta una ini-
ciativa del Gobierno central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Número de puestos de trabajo que se requieren en 
una planta regasificadora en funcionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación de la que solicita respuesta por 
escrito.

El sector ganadero asturiano perdió 26.000 tonela-
das de cuota lechera en la campaña 2004-2005 y tendrá, 
además, que abonar una millonaria multa por exceso de 
producción de leche, como consecuencia del plan de 
reestructuración emprendido por el Ministerio que per-
judicó al Principado de Asturias, en beneficio de otras 
Comunidades Autónomas.

¿Va el Ministerio a llevar a cabo un reparto de cuota 
que palie esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación de la que solicita respuesta por 
escrito.
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¿Va el Ministerio a informar a los ganaderos asturia-
nos todos los meses del estado de sus entregas de leche 
a las industrias para evitar que se les impongan sancio-
nes por excederse de sus cuotas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Motivos que alega el Centro Meteorológico Territo-
rial de Asturias y Cantabria para descartar la posibili-
dad de que en Asturias se instale un Centro Meteoroló-
gico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de finalizar la redacción del Plan 
2006-2010 que, para la empresa HUNOSA, prepara la 
SEPI.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Criterios fijados en el nuevo Plan de la Minería 
2006-2012 para el reparto de las becas mineras, así 
como concejos adscritos a los beneficios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento y 
Vivienda de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista en la que se dará a conocer si la torre 
de control del aeropuerto de Ranón (Asturias) será sus-
tituida por una más moderna, o si solo se reformará la 
ya existente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior de la 
que solicita respuesta por escrito.

Razones y motivos por los que el Ministerio ha 
tomado la decisión de eliminar en Asturias la policía de 
proximidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/069488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior de la 
que solicita respuesta por escrito.

En diversas localidades asturianas y barrios de las 
más importantes ciudades existe una gran preocupación 
por la desaparición de la policía de proximidad que está 
ocasionando que, con gran frecuencia y facilidad, se 
produzcan robos, tráfico de drogas y diversos delitos 
contra las personas.

¿Qué medidas piensa el Ministerio arbitrar para 
suplir la falta de policías de proximidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, el 
importe económico y la fecha de contratación del estu-
dio sobre «Incidencia sistema de garantías y reafianza-
miento en la creación y desarrollo de las PYME»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Líneas básicas nuevo plan de apoyo a 
PYMES»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física a jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Informe PYME 2004»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.
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¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, el 
importe económico y la fecha de contratación del estu-
dio sobre «Diseño nuevo Plan de apoyo a PYME»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Variables y factores económicos que 
inciden en la competitividad de la PYME»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Efecto de la política de avales en la titu-
lización de créditos a PYMES»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Centros europeos de empresas e innova-
ción»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Creación y desarrollo de la Red Uniban 
University Business»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Responsabilidad social de las empre-
sas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Análisis de la política francesa en rela-
ción con los polos de competitividad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Actuaciones en el ámbito universitario 
para promover la iniciativa emprendedora»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Optimización de los procesos de gestión 
de ayudas a las PYME»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, el 
importe económico y la fecha de contratación del estu-
dio sobre «Fomento de la cooperación entre PYMES y 
Centros Tecnológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/069502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Fomento de las redes business angels en 
España»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Situación económica de las empresas 
españolas no societarias»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El programa 433 M de los Presupuestos Generales 
del estado para 2005 se gestiona por la DGPYME y en 
el año 2005 contrató la realización de los estudios sobre 
materias de interés particular para las PYMES.

¿Cuál fue la persona física o jurídica adjudicataria, 
el importe económico y la fecha de contratación del 
estudio sobre «Fomento de la participación PYME en 
la contratación pública»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2006.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/069506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno construir miniembalses 
en el cauce del río Cervol en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saerá, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar obras de acon-
dicionamiento de las garitas del centro penitenciario de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.
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184/069508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Por qué no atiende RENFE las constantes peticio-
nes de los Ayuntamientos de la comarca del Baix Maes-
trat (Castellón) para incrementar el tráfico de trenes de 
cercanías entre Vinaròs y Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previstas actuaciones el Gobierno en los 
municipios de la cuenca del Bergantes, en la provincia 
de Castellón, para garantizar el suministro de agua? En 
caso de ser afirmativa la respuesta, ¿cuáles son las 
actuaciones previstas y en qué municipios se llevarán a 
cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos agentes prestaban servicios en la Comisa-
ría de la Policía Nacional de Castellón el 1 de abril de 
2004 y cuántos lo hacían el 1 de abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos agentes prestaban servicios en las Comi-
sarías de la Policía Nacional de la Comunidad Valen-
ciana el 1 de abril de 2004 y cuántos lo hacían el 1 de 
abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dotar a la ciudad de Cas-
tellón de una nueva Comisaría de la Policía Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear nuevas Comisa-
rías de la Policía Nacional en la provincia de Castellón? 
¿En qué ciudades va a crearlas? ¿Cuándo prevé que 
puedan estar en funcionamiento? ¿En qué estado se 
encuentran actualmente los respectivos expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.
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184/069514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar la cons-
trucción de nuevos cuarteles de la Guardia Civil en los 
municipios de Onda y Morella en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre las obras 
del cuartel de la Guardia Civil en Alcora (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

184/069516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña  Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué requisitos existen para solicitar financiación 
por el 1 % cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo  
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué municipios de la provincia de Alicante se les 
ha concedido subvención por el 1 % cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado en la provincia de 
Alicante por el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han ejecutado durante el 
año 2005 por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/069520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes de Dinaminación se han concedido en 
el 2005 en todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo evalúa el gobierno las actividades o proyec-
tos ejecutados dentro de los Planes de Dinaminación 
Turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Planes de Dinaminación están en marcha 
en estos momentos en todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes existen desde la Secretaría de Estado 
de Turismo, a los cuales puedan optar las Administra-
ciones Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo evalúa la Secretaría de Estado de Turismo la 
implantación en el sector turístico del modelo de 
aproximación a la calidad turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/069525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado por el Ministerio 
de Medio Ambiente en la provincia de Alicante durante 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/069526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Molina de Segura 
(Murcia) en marzo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Molina de Segura 
(Murcia) en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Molina de Segura 

(Murcia) en enero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Caravaca de la 
Cruz (Murcia) en enero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Caravaca de la 
Cruz (Murcia) en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Caravaca de la 
Cruz (Murcia) en marzo de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Lorca (Murcia) en 
enero de 2006, y el dato referido al mismo mes en cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Lorca (Murcia) en 
febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Lorca (Murcia) en 
marzo de 2006, y el dato referido al mismo mes en cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Águilas (Murcia) 
en enero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Águilas (Murcia) 
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en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Águilas (Murcia) 
en marzo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Puerto Lumbreras 
(Murcia) en marzo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Puerto Lumbreras 
(Murcia) en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Puerto Lumbreras 
(Murcia) en enero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Totana (Murcia) en 
enero de 2006, y el dato referido al mismo mes en cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Totana (Murcia) en 
febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Totana (Murcia) en 
marzo de 2006, y el dato referido al mismo mes en cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Mazarrón (Murcia) 
en marzo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Mazarrón (Murcia) 
en febrero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Mazarrón (Murcia) 
en enero de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Alhama de Murcia 
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(Murcia) en enero de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Alhama de Murcia 
(Murcia) en febrero de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Alhama de Murcia 
(Murcia) en marzo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas para paliar los efectos de la desertización 
en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de 
género tramitados en los Juzgados de la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia durante el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres fallecidos por violencia domés-
tica en la Comunidad Autónoma de la Región de Mur-
cia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes fallecidos por vio-
lencia doméstica en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Mazarrón (Murcia) en los tres primeros 
meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Águilas (Murcia) en los tres primeros 
meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Lorca (Murcia) en los tres primeros meses 
del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Puerto Lumbreras (Murcia) en los tres pri-
meros meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Totana (Murcia) en los tres primeros meses 
del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Alhama de Murcia (Murcia) en los tres 
primeros meses del año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Puerto Lumbreras (Murcia) en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Águilas (Murcia) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Mazarrón (Murcia) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Totana (Murcia) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
localidad de Lorca (Murcia) en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Murcia durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Los Alcázares (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Yecla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Sontomera (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Lorquí (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Mazarrón (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Molina de Segura (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Moratalla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Mula (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Ojós (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Pliego (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Puerto Lumbreras (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Ricote (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de San Javier (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de San Pedro del Pinatar (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Torre Pacheco (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Las Torres de Cotillas (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Totana (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Ulea (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de La Unión (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Villanueva del Segura (Murcia) 
durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Lorca (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Librilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Fuente Álamo (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Cieza (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Fortuna (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Ceutí (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Asociaciones de inmigrantes registradas con implan-
tación en la Comunidad Autónoma de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Empresas de la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia bonificadas por contratos a mujeres víctimas 
de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones y transferencias previstas por el Consejo 
Superior de Deportes en el año 2006 para la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Abanillo (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Abarán (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Águilas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Albudeite (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Alcantarilla (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Aledo (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Alguazas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Alhama de Murcia (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Archena (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Beniel (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Bullas (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Calasparra (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Campos del Río (Murcia) durante el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la localidad de Caravaca de la Cruz (Murcia) durante 
el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Cartagena (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Cehegín (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento en 
la localidad de Blanca (Murcia) durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la promoción de contratos de 
explotación agraria, y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/069613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la forestación de tierras agrarias, 
y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la inversión en las explotaciones 
agrarias, y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 

Región de Murcia para las medidas agroambientales, y 
cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para el apoyo a la formación profesio-
nal agraria, y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para el apoyo al asociacionismo de los 
jóvenes en el medio rural, y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la formación profesional en acti-
vidades distintas a las agrarias, y cuál su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia para la creación de empleo y 
mantenimiento de la población en el medio rural y cuál 
su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la igualdad de oportunidades 
entre mujeres y hombres en el mundo rural, y cuál su 
presupuesto en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la diversificación económica en 
el medio rural, y cuál su presupuesto en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el Minis-
terio de Agricultura en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia para la equiparación de la dotación de 
infraestructuras y servicios del medio rural con el medio 
urbano, y cuál su presupuesto en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Agricultura en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia para la creación de agrupacio-
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nes o entidades para el cultivo en común, y cuál su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.–Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/069624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

Cuando en su última comparecencia el Presidente 
del Gobierno, de una forma confusa dijo, que el Gobier-
no no contemplaba el aumento de centrales nucleares, 
¿Quería decir que se pasaría al cierre de las mismas o 
que se seguiría un modelo diferente, según le piden 
algunos de los partidos que dan apoyo al Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando respues-
ta por escrito.

En el centro de Desminado de Hoyo de Manzanares 
(Madrid), ¿Se han impartido cursos de instrucción a 
militares iraquíes?

En caso afirmativo, ¿A cuántos militares y durante 
cuánto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuál fué el motivo, por el cual el Gobierno mandó 
al ejército español a Mauritania, para llevar a cabo una 
acción humanitaria, sin informar previamente al Con-
greso, tal y como obliga la nueva Ley Orgánica de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

Una vez finalizada la regularización de inmigrantes 
llevada a cabo por el Gobierno, ¿Cuántos inmigrantes 
ilegales calcula el Gobierno que viven en la provincia 
de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando respues-
ta por escrito.

¿Cuantas detenciones se han llevado a cabo en la 
provincia de Tarragona, por venta ilícita de discografía 
ilegal? (Vulgarmente llamado «Top-manta»). Y a 
¿Cuánto ascienden las incautaciones llevadas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/069629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

El año pasado, en un buen número de puertos, los 
pescadores llevaron a cabo diferentes protestas con el 
fin de concienciar al Gobierno de que el aumento del 
precio del combustible llevaba al sector a la ruina. Des-
pués de intensas negociaciones se llegó a un acuerdo.

¿Qué actitud tendrá el Gobierno con los más de 500 
expedientes sancionadores abiertos a pescadores, entre 
ellos aproximadamente 150 catalanes, de los cuales son 
de Girona 24, de Barcelona 48 y de Tarragona 78 
aproximadamente, teniendo en cuenta que, a posteriori, 
el Gobierno entendió y llegó a un acuerdo con los pes-
cadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántas comisarías de la provincia de Tarragona 
tienen aún barreras arquitectónicas en sus dependen-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión de RENFE destinada a 
adecuar los servicios e infraestructuras de las viviendas 
y accesos de los ferroviarios, que viven en los Pabello-
nes de RENFE, en la Estación de Sant Vicenç de Cal-
ders (El Vendrell) en los últimos 10 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el grado de ocupación de los trenes de cer-
canías entre Tarragona y Barcelona (y viceversa) los 
días laborables?

¿Considera el Gobierno que en alguna franja horaria 
puede superarse la ocupación máxima prevista? En 
caso afirmativo, ¿a qué porcentaje de trenes puede 
afectar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo el Síndic de la Vall d’Aràn y los 
Alcaldes de la Vall d’Aràn, no son informados por el 
Gobierno español en relación a los osos que son rein-
troducidos en el Pirineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/069634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo el Consell de la Vall d’Aràn y los 
alcaldes de la zona no forman parte de comisiones mix-
tas Francia-España, creadas para valorar si es necesario 
o no la suelta de más osos en el Pirineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto indemnizar a los afecta-
dos (agricultores, pastores, sector turismo, restauración, 
habitantes de la zona etc.) de los posibles daños produ-
cidos en la Vall d’Aràn, por la suelta incontrolada de 
osos en el Pirineo, por parte del Gobierno francés, con 
la aquiescencia del Gobierno catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Tiene constancia el Gobierno español de que los 
osos traídos por el Gobierno francés de Eslovenia para 

soltar en el Pirineo (lindando con la frontera) pueden 
transmitir enfermedades a la fauna y al ganado según 
unos informes existentes y que según la prensa han sido 
escondidos a la opinión pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Gobierno en obras de 
mantenimiento o mejoras en las Dependencias de Sani-
dad Exterior de la provincia de Tarragona, ubicada en 
la zona del puerto de Tarragona, en los diez años últi-
mos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

Dadas las pésimas condiciones de trabajo y para la 
asistencia de los ciudadanos que utilizan los servicios 
de Sanidad Exterior, ubicados en el puerto de la ciudad 
de Tarragona.¿Qué importe tiene previsto el Gobierno 
para adecuar, reparar y ampliar las citadas instalaciones 
para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/069639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cree el Gobierno que la plantilla de personal sani-
tario y administrativo de la Delegación de Sanidad 
Exterior en Tarragona es la adecuada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Qué partidas económicas tiene previstas el Gobier-
no para ayudar a las cooperativas agrícolas (ante la falta 
de trabajadores temporeros) a la construcción de 
viviendas o albergues donde se puedan instalar durante 
las épocas de recolección, los inmigrados de otros paí-
ses que vienen a trabajar en el campo durante estos 
periodos de recolección y que después vuelven a sus 
países de origen, dado que tienen dificultades para 
encontrar una vivienda temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrados han sido dados de alta en la 
Seguridad Social en los últimos cinco años? Se ruega 
desglose año por año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Comparte el Gobierno la opinión del Subdelegado 
de Gobierno en la provincia de Tarragona, cuando afir-
mó que el edificio donde estuvo ubicado el Banco de 
España, no sería cedido a la ciudad de Tarragona, aun-
que lo mandara el Senado, a través de una Proposición 
no de Ley aprobada por el mismo? En caso contrario 
¿Qué piensa hacer el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos o cuántas atletas paraolímpicos, tiene pre-
visto el Gobierno que puedan acogerse al plan ADOP 
(Plan de apoyo al deporte objetivo Paraolímpico)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando respues-
ta por escrito.

¿Cuántos agricultores se han acogido al «Plan reno-
ve de tractores» en la provincia de Tarragona? Y de 
ellos, ¿cuántos titulares son mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/069645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
respuesta por escrito.

¿Qué razón hace suponer a la Secretaria de Estado 
de Relaciones con las Cortes que es reiterativo poner el 
asunto, en las contestaciones formuladas, sobre el que 
se interesan las Diputadas y Diputados en las preguntas 
que formulan al Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/069646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
respuesta por escrito.

¿Por qué entiende el Gobierno que es mas ágil y 
eficiente el nuevo sistema de contestación a las pregun-
tas escritas que formulan las Diputadas y los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/069647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pregun-
tas, solicitando su respuesta por escrito.

Ante esta situación, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son los motivos que han demorado el pago 
del total del justiprecio acordado con los afectados por 
las obras del «Proyecto Línea de Alta Velocidad 
Madrid-Zaragoza-Barcelona-Frontera francesa. Tramo: 
Llinars-Palautordera-Sant Celoni»?

¿Cuándo prevé el Ministerio de Fomento hacer 
efectivo el pago del total del justiprecio acordado con 
los afectados por las obras del «Proyecto Línea de Alta 
Velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-Frontera fran-
cesa. Tramo: Llinars-Palautordera-Sant Celoni»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/069648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que solicita respuesta escrita.

El río Múrtiga transcurre por diversos términos 
municipales, entre ellos Encinasola (Huelva), continúa 
su curso a través de Portugal por el término municipal 
de Barrancos, hasta desembocar en tierras portuguesas 
en el río Ardila y este a su vez en el Guadiana. Hasta 
ahora la población de Barrancos (Portugal) abastece de 
agua para el consumo de la población del río Múrtiga y 
a partir de ahora la población de Encinasola también se 
va a abastecer de él.

El análisis de los vertidos y aguas superficiales de 
Ribera Río Caliente y Río Múrtiga (Huelva), realizado por 
la empresa DBO SL llega a las siguientes conclusiones:

Las aguas vertidas por la Estación Depuradora de 
Aguas Residuales (EDAR) de El Repilado tienen una 
alta salinidad procedente de la actividad industrial de 
los municipios de Jabugo y El Repilado.

La carga equivalente vertida por Jabugo y El Repila-
do se estima en 468 habitantes equivalente, la de La 
Nava en 115 y la de Los Romeros en 200.

El río Múrtiga antes de llegar a La Nava tiene una 
alta contaminación fecal que impide que sea apta para 
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el baño, así como una concentración de nutrientes (fós-
foro y amoníaco no ionizado) que le impide que sea 
apta para la vida salmonícola y ciprinícola.

Entre otras consideraciones, en el mismo informe se 
hace la siguiente recomendación:

Se deben reducir los aportes de nutrientes en los ver-
tidos urbanos en el río Múrtiga, ya que las elevadas con-
centraciones de amoníaco y fósforo hacen que los cauces 
estudiados no sean aptos para la vida salmonícola y 
ciprinícola.

La suciedad y contaminación del río Múrtiga resulta 
inaudita, roza la catástrofe ecológica, hasta tal punto 
que se ven lombrices de río muertas y apenas hay 
peces, en otras épocas abundantísimos. La Alcaldesa de 
Encinasola y el Presidente de la Cámara Municipal de 
Barrancos han mantenido reuniones tanto con la Dele-
gada Provincial en Huelva de la Consejería de Medio 
Ambiente como con la Confederación Hidrográfica del 
Guadiana, sin que hasta la fecha hayan obtenido ni una 
sola explicación.

Por todo ello se pregunta:

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente la situa-
ción de contaminación que tiene el río Múrtiga? ¿Se ha 
tomado algún tipo de medida para impedir los vertidos 
que contaminan el río?

¿Se ha tomado algún tipo de medida para proceder a 
la limpieza del río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada del G.P. 
IU-ICV.

184/069649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto la salida de nuevos docu-
mentos, fondos documentales u otros efectos del  Archi-
vo General de la Guerra Civil Española de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el calendario, método de trabajo y objetivo 
de la investigación que están llevando a cabo los exper-
tos de la Consejería de Cultura de la Generalitat de 
Cataluña en el Archivo General de la Guerra Civil 
Española en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué acuerdos ha alcanzado la Comisión Mixta for-
mada por la Generalitat de Cataluña y el Ministerio de 
Cultura, creada al amparo de la Ley 21/2005, de 17 de 
noviembre, de restitución a la Generalitat de Cataluña 
de los documentos incautados con motivo de la Guerra 
Civil custodiados en el Archivo General de la Guerra 
Civil Española y de creación del Centro Documental de 
la Memoria Histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuáles son las previsiones de futuras reuniones de 
la Comisión Mixta formada por la Generalitat de Cata-
luña y el Ministerio de Cultura, creada al amparo de la 
Ley 21/2005, de 17 de noviembre, de restitución a la 
Generalitat de Cataluña de los documentos incautados 
con motivo de la Guerra Civil custodiados en el Archi-
vo General de la Guerra Civil Española y de creación 
del Centro Documental de la Memoria Histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Están integrados en la Comisión Mixta Generalitat 
de Cataluña-Ministerio de Cultura los expertos de la 
Consejería de Cultura de la Generalitat de Cataluña que 
están investigando en la actualidad en el Archivo Gene-
ral de la Guerra Civil en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué información le ha suministrado el Ministerio de 
Cultura al Patronato del Archivo General de la Guerra 
Civil Española de Salamanca sobre las investigaciones 
que se están llevando a cabo por los investigadores de 
la Generalitat de Cataluña y del Gobierno de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha informado el Ministerio de Cultura a la Junta de 
Castilla y León sobre las investigaciones que se están 
llevando a cabo por parte de los investigadores de la 
Generalitat de Cataluña y del Gobierno de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el calendario, método de trabajo y objetivo 
de la investigación que están llevando a cabo los exper-
tos del Gobierno de Aragón en el Archivo General de la 
Guerra Civil Española de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/069657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
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correspondiente a la sección 17 Artículo 60 Dirección 
General de Carreteras, proyecto 38 0552 «Variante exte-
rior de Granada: Tramo Santa Fe (enlace con la A-329)-
Las Gabias (Enlace con la A-338)», y en qué momento 
administrativo se encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputado.

184/069658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17 
Artículo 60, Dirección General de Carreteras, proyecto 
38 0709 «Autovía A-45. Tramo: N-231. Variante: Enci-
nas Reales», y situación administrativa en que se 
encuentra a 31 de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/069659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Melilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior del que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos discapacitados psíquicos están internados 
actualmente en el Centro Penitenciario de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro del Interior del que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Ministerio previsto la construcción de 
centros penitenciarios psiquiátricos en la actual legisla-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministro del Interior del que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene pensado el Ministerio construir módulos 
específicos para enfermos psiquiátricos en los actuales 
centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 

Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son discapaci-
tados sensoriales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son discapaci-
tados sensoriales en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son dis-
capacitados sensoriales en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son dis-
capacitados sensoriales en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son discapa-
citados sensoriales en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son dis-
capacitados sensoriales en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitadas sensoriales en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
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se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados sensoriales en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-

se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-

ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
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se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

525

184/069740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

526

184/069745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años, son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados psíquicos en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

535

184/069790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do, don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas menores de tres años son disca-
pacitados físicos en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, menores de tres años, son disca-
pacitados físicos en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

Medidas que va a llevar a cabo el Ministerio a fin de 
impedir los delitos de lesiones por maltrato familiar, 
que en Asturias se han incrementado en un 38,5 por  
ciento en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Valoración que hace el Gobierno sobre el hecho de 
que los delitos de lesiones por maltrato familiar hayan 
aumentado en Asturias en el año 2005 un 38,2 por cien-
to, según informó el Fiscal Jefe del Tribunal Superior 
de Justicia de la citada Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/069820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de puesta en funcionamiento del 
segundo Juzgado de lo Mercantil en Asturias, así como 
ubicación territorial del mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Número de kilómetros de autovías licitados en Astu-
rias por el Ministerio de Fomento, desde marzo de 2000 
a marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Número de kilómetros de autovías licitados en 
Asturias por el Ministerio de Fomento, desde abril 
de 2004 hasta el día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento, de 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Ha propuesto o negociado el Ministerio con el 
Gobierno asturiano la cofinanciación de la supresión de 
los peajes de la autopista del Valle del Huerna?

En caso afirmativo, ¿cuál ha sido la respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Motivos que puede alegar el Ministerio para no 
comunicar al Ayuntamiento de Oviedo la información 
oportuna sobre el Convenio firmado en Madrid el día 4 
de abril de 2006, por la Ministra y el Presidente del 
Gobierno asturiano, sobre cesión al Principado de 
Asturias de un tramo de la denominada «Y» A-66 a la 
entrada de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/069825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué tiempo invertirá un tren de Alta Velocidad en 
el recorrido Gijón–Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha estudiado el Ministerio de Fomento la posibili-
dad de utilizar la combinación de transportar pasajeros 
y mercancías en el mismo convoy de Alta Velocidad 
que unirá Madrid con Gijón? Y, en caso afirmativo, 
¿qué ha decidido sobre esa utilización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha estudiado el Ministerio de Fomento la posibili-
dad de continuar la utilización de la actual red ferroviaria 
de Pajares y su prolongación hasta Madrid, como trans-
porte de mercancías, cuando entre en funcionamiento 
el tren de Alta Velocidad Gijón–Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Se cumplirá el compromiso del Ministerio de 
Fomento y del Presidente del Gobierno de que el AVE 
llegará a Asturias, procedente de Madrid, en el año 2009, 
a través de la variante de Pajares, y lo hará en dos horas 
y media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Considera la señora Ministra de Fomento que el 
tren de Alta Velocidad entre Madrid y Gijón podrá 
competir, en tiempo empleado, con el avión o el autobús 
en idéntico trayecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Tiempo que invertirá un tren de Alta Velocidad, 
donde se combinen los vagones de pasajeros con los de 
mercancías en un mismo convoy, en recorrer el trayecto 
Madrid–Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El aprovechamiento del trazado de Alta Velocidad 
para un tráfico mixto o un tráfico combinado de doble 

uso ¿qué problemas plantearía en la distribución de la 
mercancía, no solamente en el recorrido Gijón–Madrid, 
sino cuando su destino esté fuera de esta línea? ¿Serán 
convoyes de «rodadura desplazable»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera la señora Ministra de Fomento que la 
utilización de viejos tramos de RENFE en el trazado de 
la línea para el tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón 
puede tener un efecto negativo en la duración del tra-
yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Delgado, 
Diputados.

184/069833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Existe la posibilidad de que en la línea del tren de 
Alta Velocidad Madrid–Gijón y dentro del Principado 
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de Asturias se instale una única estación y ésta se sitúe 
en Lugo de Llanera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Ministerio de Fomento de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En relación con el proyecto del tren de Alta Veloci-
dad Madrid–Gijón y en concreto con el trazado entre 
Pola de Lena y Gijón ¿tiene el Ministerio definido el 
número de estaciones, así como las localidades en que 
se van a ubicar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Está prevista por el Ministerio de Fomento una esta-
ción del tren de Alta Velocidad Madrid-Gijón en Lugo de 
Llanera (Asturias) para la cual su Ayuntamiento ya tiene 
reserva de suelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Aprovechará el Ministerio de Fomento el trazado 
ferroviario de Renfe para el tren de Alta Velocidad 
Madrid–Gijón, desde Pola de Lena a Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Utilizará el Ministerio de Fomento, en el tramo 
Pola de Lena-Gijón, perteneciente al trazado del tren de 
Alta Velocidad, la opción de considerar las infraestruc-
turas del sistema ferroviario de Alta Velocidad en el 
Grupo 2.º del Tratado Constitutivo de la Unión Europea 
(artículo 155) para poder circular a más de 200 km por 
hora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
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Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Situación en que se encuentran las obras del tramo La 
Robla–Túneles de Pajares, correspondiente al trazado 
ferroviario del tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Fecha de finalización del tramo La Robla–Túneles 
de Pajares, correspondiente al trazado ferroviario del 
tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué misión tiene construir un puesto de adelan-
tamiento y estacionamiento de trenes en La Robla, 
sita en el tramo La Robla–Túneles de Pajares, corres-
pondiente al trazado ferroviario del tren de Alta Veloci-
dad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de cada 
uno de los cuatro lotes en que se dividen los 25 km de 
túneles de la «variante ferroviaria de Pajares» pertene-
ciente al trazado ferroviario del tren de Alta Velocidad 
Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la fecha de finalización de las obras de cada 
uno de los cuatro lotes en que se divide la «variante 
ferroviaria de Pajares» perteneciente al trazado ferro-
viario del tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras del tramo 
Sotiello–Campomanes, perteneciente al trazado ferro-
viario del tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de finalización de las obras del 
tramo Sotiello–Campomanes, perteneciente al trazado 
ferroviario del tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernán-
dez Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don 
José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por 
Asturias, y don Jesús Merino Delgado, Diputado por 
Segovia, todos ellos pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras del tramo 
Campomanes–Pola de Lena, perteneciente al trazado 
ferroviario del tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernán-
dez Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don 
José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por 
Asturias, y don Jesús Merino Delgado, Diputado por 
Segovia, todos ellos pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es la fecha de terminación de las obras del 
tramo Campomanes–Pola de Lena, perteneciente al 
trazado ferroviario del tren de Alta Velocidad 
Madrid–Gijón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué objeto tiene pasar,  en el tramo Sotiello–Cam-
pomanes, de dos plataformas de vía única, procedentes 
de los túneles, a una única plataforma de vía doble, en 
estos puntos pertenecientes al trazado ferroviario del 
tren de Alta Velocidad Madrid–Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera, don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, y 
don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el ancho de vía del tren de Alta Velocidad 
Madrid–Gijón a través de la variante de Pajares, en el 

tramo Pola de Lena–Gijón y en el tramo Valladolid–La 
Robla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, José Ave-
lino Sánchez Menéndez y Jesús Merino Sánchez, 
Diputados.

184/069849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, 
todos ellos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué velocidad podrán alcanzar los trenes de Alta 
Velocidad Madrid–Gijón en el tramo Pola de Lena– 
Gijón, si se utiliza en este tramo el viejo trazado de 
Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José 
Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/069850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa plan estratégico de inversiones 
y ejecución 2006–2010, presentado por el presidente de 
ADIF.

El presidente del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF), Antonio González Marín, hizo 
presentación del plan estratégico 2006–2010, y explicó 
las inversiones y los plazos de ejecución para los próxi-
mos cinco años de diversas líneas ferroviarias de alta 
velocidad del Estado pero omitió toda referencia a los 
tramos del AVE a Galicia.

De ese modo, el Presidente de ADIF mencionó la 
realización y puesta en marcha, dentro del período men-
cionado, del tramo Córdoba–Antequera, del Lleida–
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Tarragona, el enlace Madrid–Barcelona y Madrid–
Valladolid, las conexiones entre Madrid y la frontera 
francesa, y finalmente la de Madrid–Valencia.

Según las perspectivas de este plan, ninguno de los 
tramos de la alta velocidad para Galicia estará operati-
vo antes del año 2010, lo que supondría el incumpli-
miento de los plazos previstos y que la Ministra de 
Fomento ha garantizado en muchas ocasiones respecto 
a la puesta en marcha del Eixo Atlántico.

La ausencia de los tramos gallegos de alta velocidad 
en el Plan anunciado ayer por el responsable del ADIF 
estaría justificada en palabras de la propia Ministra de 
Fomento, en el hecho de que el ADIF no tiene enco-
mendada la gestión completa de esas líneas. Y añadió 
que en el caso del AVE gallego, la responsabilidad del 
ADIF está compartida con «otras patas ejecutoras de 
las obras públicas» como la Dirección General de 
Ferrocarriles.

Aunque es preciso recordar que hay tramos de la 
alta velocidad para Galicia, como el tramo Santiago–
Ourense que están por completo bajo la batuta del 
ADIF y que hoy conocemos que no aparecen en su plan 
estratégico 2006–2010.

Incluso teniendo en cuenta que el Plan Estratégico 
2006–2010 corresponde al ADIF, ¿no es el tramo San-
tiago-Ourense de su competencia y por tanto debería 
quedar claro que se termina antes del año 2010?

¿Quiere esto decir que no se va a acabar y que por lo 
tanto no se va a hacer la inversión plurianual necesaria 
para que esté operativo en el año 2009?

¿Significa que se va a finalizar pero que no se va a 
utilizar antes del año 2010?

¿No cree el Gobierno que debería presentar el mapa 
de la modernización ferroviaria en el horizonte del 2010, 
tanto en lo que es competencia del ADIF como de la 
Dirección General de Ferrocarriles para que se pueda 
juzgar correctamente la planificación ferroviaria?

En todo caso, ¿no va a estar operativo el Eixo Atlán-
tico en su totalidad antes del año 2010?

¿No deja claro el Plan Estratégico 2006–2010 que 
realmente las líneas que se pueden considerar de Alta 
Velocidad propiamente dicha son las del sur, las de 
Levante y las del Valle del Ebro en Catalunya?

¿No son los demás ejes estructurantes básicos, en 
concreto el tramo Valladolid–Santiago?

¿Por qué la Dirección General de Ferrocarriles no 
presenta también en su Plan Estratégico 2006–2010 
itinerarios estructurantes de alta velocidad o altas pres-
taciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

Hace dos semanas, esta Diputada registraba una 
pregunta escrita en la que, tras el asesinato de los 
padres del presidente del Instituto Kurdo de Bélgica a 
mano de los escuadrones de la muerte turcos, solicitaba 
al Gobierno si tenía prevista alguna acción diplomática 
para mostrar el rechazo a la violencia utilizada por las 
autoridades turcas contra la población kurda.

Las últimas informaciones que llegan desde Turquía 
hablan de la mayor ola de represión contra los ciudada-
nos kurdos desde los años noventa. En sólo una semana 
han muerto 15 personas, 3 de ellas eran niños, 360 han 
resultado heridas y centenares de comercios han sido 
destruidos.

Miembros de asociaciones para la Defensa de los 
Derechos Humanos han denunciado torturas y un uso 
desmedido de la violencia contra los kurdos. Actual-
mente el parlamento turco debate el cambio de las leyes 
antiterroristas lo que ha sido interpretado como una 
autorización para llevar a cabo un represión generaliza-
da contra la población kurda.

Por todo ello, una vez más se pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Ejecutivo expresar ante los organismos 
de la Unión Europea competentes su malestar por el 
incumplimiento por parte de Turquía del respeto a los 
Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/069852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa fragata Extremadura.

En la respuesta por escrito del Gobierno a este 
Diputado sobre el accidente de la fragata Extremadura 
ocurrido el pasado día 19 de diciembre de 2005, en el 
que fallecieron dos marineros profesionales siguen sin 
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despejarse todas las dudas que se plantean en relación 
con el accidente y el estado de la embarcación. Por eso 
reiteremos al Gobierno las cuestiones que no han reci-
bido respuesta y que consideramos importantes.

¿Por qué no se evacuó la fragata a las dos de la 
mañana, evitando así la muerte de los dos jóvenes, 
cuando era evidente la anormalidad en la temperatura 
de la caldera?

¿Tiene esta fragata la formación adecuada para rea-
lizar labores de arreglos y soldadura de las averías?

Antes de este trágico suceso, ¿cuántas averías tuvo 
la caldera y de qué tipo?

¿Se adoptaron las medidas de inspección oportunas 
para prevenir fallos o accidentes antes de salir a la mar, 
tal y como está contemplado en los buques de más de 
treinta años?

¿Existen indicios de que la maquinaria de este tipo 
de buques era obsoleta y necesitaba revisiones muy 
rigurosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/069853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía no 
ha logrado su objetivo de implantar el Sistema de Identi-
ficación Dactilar (SAID) en todas las comisarías antes de 
la finalización del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Guardia 
Civil considera que no es necesario proponer una revi-
sión del componente singular del complemento específi-
co del Servicio de Protección de la Naturaleza de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la previsión 
concreta que tiene para el año 2006 en cuanto a la adqui-
sición de helicópteros EC-135 P2 con destino a las 
Direcciones Generales de la Policía y de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas existen para el año 2006 en orden a reforzar los 
efectivos de las Unidades de Extranjería de las oficinas 
ubicadas en la Comunidad Valenciana para la mejor 
tramitación de los expedientes relacionados con ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/069857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas –después de casi dos años de Gobier-
no– la Dirección General de Instituciones Penitenciarias 
continúa sin poder precisar los contenidos concretos de 
su anunciado «proyecto de cooperación internacional en 
materia penitenciaria»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Secre-
taría de Estado de Seguridad, en estos dos últimos años, 
ha acordado cuestiones salariales con las Asociaciones 
del ámbito de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes concretas ha tardado cinco meses en contestar a la 
pregunta escrita 83065 de este Diputado, contraviniendo 

así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes concretas ha tardado cinco meses en contestar a la 
pregunta escrita 82675 de este Diputado, contraviniendo 
así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes concretas ha tardado cinco meses en contestar a la 
pregunta escrita 82666 de este Diputado, contraviniendo 
así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82657 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Direc-
ción General de la Guardia Civil tiene intención o no de 
abordar una política extensiva de creación de guarderías 
para hijos del personal del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82652 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82637 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82625 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82612 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas tiene previsto adoptar la Dirección General de 
la Guardia Civil en orden a conferir la máxima coheren-
cia entre autoridad jerárquico y ámbito competencial de 
un lado y consecuente responsabilidad de otro, todo ello 
en la vertebración de la cadena de mando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio cuál ha sido exacta-
mente el grado de cumplimiento práctico observado 
por la Dirección General de la Guardia Civil durante 
los dos últimos años  en relación con lo dispuesto en el 
artículo 2.4 de la Orden General número 9, de 10 de 
julio de 1995, sobre Normas Generales de los ejercicios 
de tiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si —a punto 
de finalizar el primer trimestre del año— la Dirección 
General de la Policía está ya en condiciones de precisar 
la distribución de los expedientes de adquisición de 
medios con cargo al presente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 79099 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio si a punto de finalizar el 
primer trimestre del año tiene ya decidido si va a mante-
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ner el modelo de productividad coyuntural —y su grado 
actual de aplicación— a la Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes concretas ha tardado cinco meses en contestar a la 
pregunta escrita 82718 de este Diputado, contraviniendo 
así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué razo-
nes concretas ha tardado cinco meses en contestar a la 
pregunta escrita 82717 de este Diputado, contraviniendo 
así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar a 
la pregunta escrita 82716 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tienen previsto adoptar la Dirección 
General de la Guardia Civil para dar inicio durante el 
año en curso al proyecto de desarrollo del Sistema Inte-
grado de Gestión Económica y Logística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Poli-
cía en cuanto a la finalización definitiva y publicación 
de las conclusiones del estudio de «clima laboral en la 
Dirección General de la Policía» que está elaborando el 
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Centro de Cooperación Cultural y Prospectiva de la 
citada Dirección General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el contenido específico del documento elaborado 
por la Comisión de Seguimiento del Acuerdo firmado 
por ese Ministerio y sindicatos penitenciarios en lo que 
concierne a la ejecución del apartado sexto de aquél 
relativo a jubilación anticipada y segunda actividad, ya 
que el próximo día 29 de marzo vencerá el plazo de un 
año señalado para concluirlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias en orden a la entrada en vigor de 
la Instrucción sobre medidas preventivas de seguridad 
aplicable a los sistemas y equipos informáticos y de 
comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 74339 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 74332 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 74331 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 74309 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 74291 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado ocho meses en contestar a 
la pregunta escrita 72494 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado ocho meses en contestar a 
la pregunta escrita 66399 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 78685 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 79112 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das específicas y concretas tiene previsto adoptar para 
el año en curso en orden a lograr la más eficiente distri-
bución operativa de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en su conjunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas  ha tardado un año y cinco meses en 
contestar a la pregunta escrita 24787 de este Diputado 
—registrada el 19 de octubre de 2004, contestada en 
Registro de 1 de marzo de 2006—, contraviniendo así 
lo dispuesto en el artículo 190.1 del Reglamento de la 
Cámara que establece el plazo de veinte días desde su 
publicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en relación con lo dispuesto en 
el apartado 2 de la disposición adicional cuarta del 
R. D. 950/2005, de 29 de julio, sobre retribuciones de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta escrita 75600 de este Diputado, contravi-
niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento de la Cámara que establece el plazo de veinte 
días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año 2006 en orden a la 
participación recíproca de las unidades de desactiva-
ción de explosivos del Cuerpo Nacional de Policía y de 
la Guardia Civil en la formación y actualización de las 
especialidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en orden a implementar y revisar 
los procedimientos del Sistema de Gestión de Seguri-
dad de la Información (SGSI-Ciclo PDCA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
prácticas que han aconsejado a la Dirección General de 
la Policía suprimir la Unidad Central de Apoyo Opera-
tivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de estaciones o elementos de la red de alerta radioactiva 
que van a ser sustituidos durante el año 2006 por mer-
mar la fiabilidad de ésta en función de su deterioro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar 
a la pregunta escrita 94912 de este Diputado, contravi-
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niendo así lo dispuesto en el artículo 190.1 del Regla-
mento del Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas no se ha dado iniciativa alguna ni 
existe previsión al respecto en orden a la celebración de 
la reunión tripartita entre los Ministros del Interior de 
España, Francia y Marruecos, proyecto que se anunció 
el pasado 15 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las pro-
puestas concretas que ha planteado en la Cumbre del 
G-6 celebrado en Heiligendamm (Alemania)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/069900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El sector textil en la provincia de Alicante atraviesa 
por una grave crisis que pone en riesgo la continuidad 
de su actividad, ¿qué atención va a prestar el Gobierno 
a este sector industrial para impedir que se amenace su 
futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué estudios se han realizado por parte de la 
Empresa Nacional de Residuos Radioactivos (ENRESA) 
respecto a la «eventual conveniencia» de la ubicación de 
un cementerio nuclear en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los dos últimos años la creación de empresas 
en Alicante ha descendido y han crecido las disolu-
ciones de sociedades. Son datos que ha hecho públi-
cos, recientemente, el Instituto Nacional de Estadís-
tica y que contrastan con la satisfacción del Gobierno 
por la marcha general de la economía, ¿qué aspectos 
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de la política económica del Gobierno considera que 
deben corregirse para que la provincia de Alicante 
vuelva a la senda de crecimiento que tenía hasta el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según los datos de AENA, durante el pasado mes 
de febrero el aeropuerto de Alicante registró un des-
censo, tanto en el número de operaciones como en el 
de pasajeros, en relación con el mismo mes del año 
anterior. La media nacional creció un 5,4 y un 5,5 
por ciento en vuelos y pasajeros, respectivamente. 
¿Qué valoración hace el Gobierno del descenso de 
actividad y movimiento de personas en el aeropuerto 
de Alicante, de acuerdo con los últimos datos ofreci-
dos por AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la descripción de las inversiones y pla-
zos para las mismas previstas en el llamado «plan 
de choque de regadíos», elaborado por los Ministe-
rios de Agricultura y Medio Ambiente, así como el 
número de regantes, hectáreas y hectómetros cúbi-

cos de ahorro correspondientes a la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en -el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta: 
por escrito.

¿Cuál es el balance de la actuación del Gobierno 
sobre la sequía agrícola padecida el pasado año en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la actuación del respon-
sable de la Confederación Hidrográfica del Júcar desde 
su nombramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el impacto que sobre el 
turismo que recibe la provincia de Alicante podría tener 
la elevada tasa de delincuencia que está soportando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el compromiso del Gobierno en relación 
con la celebración del centenario del nacimiento del 
poeta alicantino Miguel Hernández?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué apoyo va a dar el Gobierno a la celebración 
del octavo centenario del «Cantar del Mío Cid»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está dispuesto el Gobierno a declarar el VIII Cen-
tenario del Cantar del Mío Cid como un evento de espe-
cial interés público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
marzo de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos conocidos, durante el mes de 
marzo de 2006, en cada provincia española, clasifica-
dos por delitos contra el patrimonio (tirones, robos con 
violencia, robos con fuerza en inmuebles, hurtos, sus-
tracciones de vehículos, sustracciones en vehículos), 
delitos contra las personas (homicidios/asesinatos, le-
siones), delitos contra la libertad sexual, delitos contra 
la libertad, relaciones familiares, seguridad colectiva, 
falsedades, administración pública, administración de 
justicia, orden público, resto del código penal y, legis-
lación especial, separados por demarcaciones de Guar-
dia Civil, Policía Nacional y en su caso Policías Auto-
nómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.
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184/069912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas conocidas durante el mes de 
marzo de 2006, en cada una de las provincias españo-
las, clasificadas según faltas contra el patrimonio, faltas 
contra las personas, contra los intereses generales, y 
contra el orden público, separadas según demarcacio-
nes de Guardia Civil, Policía Nacional, o, en su caso, 
Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos esclarecidos y porcentaje respec-
to a los conocidos en cada una de las provincias espa-
ñolas durante el mes de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 

por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de delitos conocidos en cada una de las 
provincias españolas durante el mes de marzo de 2006, 
separado por demarcación de la Guardia Civil y Policía 
Nacional, o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas esclarecidas y porcentaje respecto 
a las conocidas en cada una de las provincias españolas 
durante el mes de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de faltas conocidas en cada una de las 
provincias españolas durante el mes de marzo de 2006 
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separando por demarcaciones de la Guardia Civil y 
Policía Nacional, o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de infracciones penales conocidas en 
cada una de las provincias españolas durante el mes de 
marzo de 2006 separado por demarcaciones de la Guar-
dia Civil y Policía Nacional, o, en su caso, Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Tasa de criminalidad (infracciones penales por 1.000 
habitantes) en cada una de las provincias españolas en el 
mes de marzo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/069919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a poner en marcha el Gobierno 
para evitar que en las vacaciones de Semana Santa del 
presente año 2006 se produzca un colapso en el tráfico 
en la A-3 que comunica Valencia con Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
campaña informativa para que las/los conductoras/es 
españoles cumplan la normativa que establece la obli-
gación de usar sistemas de retención infantil como 
medida de seguridad en los automóviles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas fallecidas por 
accidente de tráfico en las carreteras de la provincia 
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de Valencia durante el primer trimestre del presente 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas fallecidos por 
accidente de tráfico en las carreteras de la provincia 
de Castellón durante el primer trimestre del presente 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas fallecidos por 
accidente de tráfico en las carreteras de la provincia 
de Alicante durante el primer trimestre del presente 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 

en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que el Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la empresa pública ACUAMED, 
proceda a la licitación de las obras de reparación y 
automatización del Canal Principal del Camp del Turia 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciará la ejecución de las obras de 
reparación y automatización del Canal Principal del 
Camp del Turia (Valencia), por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste el proyecto de reparación y auto-
matización del Canal Principal del Camp del Turia 
(Valencia), elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la empresa pública ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/069927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del Ministerio de Medio 
Ambiente para la ejecución de las obras de reparación y 
automatización del Canal Principal del Camp del Turia 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se va a materializar por parte del Gobierno 
el compromiso adquirido por la Directora General de 
Industria Agroalimentaria y Alimentación, del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación, de impul-
sar la transparencia en la cadena alimentaria para 
conocer los elementos que inciden en la formación de 
los precios desde el sector productivo hasta los consu-
midores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/069929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes  del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de Policía Nacional y Guardia Civil que 
han compuesto el operativo para garantizar la seguridad 
ciudadana y vial durante la celebración del Gran Pre-
mio de Motorismo de Jerez.

Se solicita conocer el desglose de las dotaciones 
asignadas por poblaciones, cometidos específicos y 
convenios de colaboración con las Policías Locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/069930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo, en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

571

184/069962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo; 
don Armando González López, Diputado por Ourense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños, menores de tres años, padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera, en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/069997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/069999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Santa Cruz de Teneri-
fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera y ceguera en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

583

184/070022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen sor-
dera en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen sordera 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
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Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
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Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen ceguera 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según fuentes no oficiales, la Comisión Europea ha 
iniciado dos procedimientos de infracción contra Espa-
ña por incumplir dos de sus compromisos de Kioto, ya 
que no informó de la cantidad de emisiones de gases de 
efecto invernadero que se registraron el año pasado, ni 
de la cantidad de emisiones a las que tiene derecho para 
el periodo 2008-2012.

¿Es cierta esta información?
En caso negativo, ¿Qué cantidad de gases de efec-

to invernadero se emitió en el 2005? ¿A qué cantidad 
de emisiones tiene derecho España para el perio- 
do 2008-2012?

En caso positivo, ¿Por qué motivos no se han facili-
tado estas informaciones? ¿Cuándo se van a facilitar? 
¿En qué consisten los procedimientos de infracción? 
¿Qué suponen para España?

En el caso de que la información ya esté disponible, 
¿Qué cantidad de gases de efecto invernadero se emitió 
en el 2005? ¿A qué cantidad de emisiones tiene dere-
cho España para el periodo 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En la Declaración sobre la Red de ADIF, que es el 
documento que ADIF ofrece a las empresas ferroviarias 
y demás candidatos para darles a conocer las caracterís-
ticas de la infraestructura y las condiciones de acceso a 
la red, en el apartado 2.6 Requisitos del personal ferro-
viario, sección «idioma» figura el siguiente texto:

«En las comunicaciones relacionadas con la seguri-
dad en la circulación, en personal ferroviario que haya 

de relacionarse con el ADIF, deberá expresarse y enten-
der correctamente el castellano y utilizar este idioma»:

¿Qué opina el Gobierno sobre los requisitos de la 
sección idioma?

¿Por qué no se pueden llevar a cabo comunicaciones 
en cualquier otro de los idiomas oficiales de España si 
las dos personas se entienden a la perfección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

Redondela es un municipio situado a 12 kilómetros 
de Vigo, con 30.000 habitantes (cuarto municipio de la 
provincia) y que soporta el tráfico proveniente de Por-
tugal, Ourense y Pontevedra, hacia Vigo y desde Vigo 
hacia estos destinos. Estamos hablando del tráfico que 
circula por las carreteras nacionales 550, 552 y 555; 
tráfico que no tiene opción por autopista o autovía para 
su entrada a Vigo. De la misma forma, Redondela cuen-
ta con tres centros urbanos muy diferenciados en su 
término municipal, que recogen al 70% de la pobla-
ción. Los centros son, de sur a norte, Cesantes, Redon-
dela (centro urbano) y Chapela. El acceso y salida de 
Vigo por las carreteras nacionales y autonómicas se 
produce a través del barrio de Teis (Vigo) y de Chapela 
(Redondela).

Redondela está atravesada de norte a sur por la auto-
pista de peaje AP9, por las carreteras nacionales antes 
señaladas y por las líneas de ferrocarril hacia Madrid, 
Portugal y A Coruña. Soporta, por tanto, el trazado de 
estas infraestructuras en su municipio.

Redondela accede a la AP9 en la salida y entra- 
da 148 a la altura de Cabanas (Rande), en dirección a 
Vigo en el kilómetro 149,500 donde comienza el carril 
de acceso a la autopista, y la autopista finaliza su tramo 
de peaje en el kilómetro 151, cuando quedan 6 kilóme-
tros para llegar a Vigo, los cuales están libres de peaje.

Según lo recogido en informaciones periodísticas y 
en declaraciones de la Consejería de Política Territo-
rial, La Xunta y el Ministerio de Fomento han llegado a 
un acuerdo para suprimir el peaje en la AP9 que da sali-
da hacia Cangas do Morrazo, después de atravesar el 
puente de Rande (salida 146), en dirección a Vigo y 
desde Vigo.
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¿Se va a privar a Redondela de la supresión del 
peaje? ¿Entra dentro de los planes de las dos Adminis-
traciones liberar de peaje la salida 148 de la AP9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección del futuro vertedero de Cervera del Maes-
tre (Castelló), sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección del futuro vertedero de Fanzara (Castelló), 
sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección del futuro vertedero de Salzadella (Caste-
lló), sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/070131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección del futuro vertedero de les Coves de Vin-
romà (Castelló), sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección de la futura incineradora de Sant Rafel del 
Riu (Castelló), sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección de la futura incineradora de Vall d’Alba 
(Castelló), sobre los acuíferos subterráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de la Cámara, se presentan las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.
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¿Dispone el Gobierno, por medio de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, de estudios sobre la posi-
ble afección de la futura incineradora de animales 
muertos de Cavanes (Castelló), sobre los acuíferos sub-
terráneos?

¿Es preceptiva la existencia de estos estudios para 
obtener una Declaración de Impacto Ambiental Favora-
ble?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún dominio fluvial?

¿Afecta este vertedero, directa o indirectamente, a 
algún pozo, balsa, río subterráneo, u otro tipo de acuí-
fero destinado al consumo humano, agrícola o ganade-
ro?

¿Conoce el gobierno la composición del suelo de la 
zona donde se pretende ubicar el vertedero, y los riegos 
de filtración de lixiviados existente?

¿Qué sistemas de tratamiento o depuración se pien-
sa exigir?

¿Qué medidas de seguimiento para evitar la conta-
minación de los acuíferos se piensa requerir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/070135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Angeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

El tramo de la A-7 Nerja-Almuñecar-La Herradura, 
presupuestado por el llamado sistema alemán de pago 
total al finalizar las obras, adjudicado el 12/03/2002 y 
prevista su finalización para el 28 de febrero de 2006 ha 
sufrido, según respuesta parlamentaria n.º 105.114, dos 
modificados; uno aprobado ya por el Consejo de Minis-
tros con fecha 26 de noviembre de 2004; y el segundo 
autorizado el 21 de abril de 2005, y pendiente de apro-
bación técnica. Asimismo, se está tramitando propuesta 
de orden de estudio para la redacción del primer pro-
yecto complementario.

¿Significa esto una alteración del precio aprobado 
en la adjudicación? ¿Tiene previsto el Ministerio más 
modificados o complementarios?

Transcurridos unos dos meses de la prevista apertu-
ra al tráfico de este tramo, ¿cuándo piensa el Ministerio 
inaugurarla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Angeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el acuerdo de inversiones de los Presupuestos 
Generales del Estado del 2006 se refleja en la Direc-
ción General de Carreteras, tramo Almuñécar-Tara-
may de la A-7 con un gasto total de 196.670.380 €, sin 
embargo fue adjudicada por 157.903.186 €.

¿Cuál es el motivo de este incremento?
Asimismo, en el anexo aparece una inversión para el 

2006 de 15.120.930 €. En respuesta parlamentaria el 
Ministerio refleja una cantidad para este año 2006 de 
30 millones de euros.

¿Cuál de las dos cifras está equivocada?
Según respuesta parlamentario n.º 2.487 el Ministe-

rio anuncia su inauguración para el último trimestre del 
2006; sin embargo, posteriormente en respuesta parla-
mentaria el Ministerio anuncia su finalización para 
octubre del 2007.

¿Cuál es el motivo de un año de retraso sobre lo 
previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Los días 1 y 2 de abril se celebró en Fukuoka 
(Japón) el Campeonato Mundial de Cross, modalidad 
atlética en la cual, en algunas de sus categorías, España 
ha sido varias veces campeona de Europa y medallista 
mundial.

Este año sin embargo España no presentó equipo en 
alguna de sus categorías o lo hizo de manera incomple-
ta en otras. Las selecciones nacionales en esta competi-
ción están formadas por un máximo de seis atletas, que 
todas las naciones importantes cubren, y de ellos pun-
túan los cuatro primeros. España habitualmente ha 
presentado seis atletas en todas las categorías, hasta 
este año 2006.

En el Cross Largo Masculino España tan sólo pre-
sentó tres atletas, cuando eran necesarios cuatro para 
puntuar como equipo, pese a ello Juan Carlos de la 
Ossa fue el primer europeo acabando en el puesto 17.

En el Cross Corto Masculino España tampoco llevó 
a los seis atletas posibles sino cinco, a pesar de lo cual 
concluyó como primer equipo europeo en el sexto 
lugar.

En el Cross Corto Femenino España ni siquiera pre-
sentó equipo. En las categorías inferiores también los 
equipos estuvieron incompletos.

Otros países con menos recursos sí presentaron sus 
equipos completos como ha venido siendo habitual 
también para el caso español, así Uganda, Marruecos, 
Eritrea, Etiopía, Kenia, Australia, Qatar y tantos otros.

¿Puede hacer algo para evitar que esta enojosa situa-
ción se repita en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Los días 1 y 2 de abril se celebró en Fukuoka 
(Japón) el Campeonato Mundial de Cross, modalidad 

atlética en la cual, en algunas de sus categorías, España 
ha sido varias veces campeona de Europa y medallista 
mundial.

Este año sin embargo España no presentó equipo en 
alguna de sus categorías o lo hizo de manera incomple-
ta en otras. Las selecciones nacionales en esta competi-
ción están formadas por un máximo de seis atletas, que 
todas las naciones importantes cubren, y de ellos pun-
túan los cuatro primeros. España habitualmente ha 
presentado seis atletas en todas las categorías, hasta 
este año 2006.

En el Cross Largo Masculino España tan sólo pre-
sentó tres atletas, cuando eran necesarios cuatro para 
puntuar como equipo, pese a ello Juan Carlos de la 
Ossa fue el primer europeo acabando en el puesto 17.

En el Cross Corto Masculino España tampoco llevó 
a los seis atletas posibles sino cinco, a pesar de lo cual 
concluyó como primer equipo europeo en el sexto 
lugar.

En el Cross Corto Femenino España ni siquiera pre-
sentó equipo. En las categorías inferiores también los 
equipos estuvieron incompletos.

Otros países con menos recursos sí presentaron sus 
equipos completos como ha venido siendo habitual 
también para el caso español, así Uganda, Marruecos, 
Eritrea, Etiopía, Kenia, Australia, Qatar y tantos otros.

¿Conoce el Gobierno los motivos de estas decisio-
nes que dejaron a España sin representación o con una 
inferior a la que correspondería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la composición de la Comisión de Segui-
miento del Memorándum de entendimiento para la 
cooperación entre España y Méjico en materia de 
recursos hídricos que se firmó el día 23 de septiembre 
del pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/070140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto que se celebre un 
encuentro empresarial entre España y Méjico, en el 
que se definirán proyectos concretos de cooperación, 
dentro de las prioridades establecidas en el Memorán-
dum de entendimiento para la cooperación España-
Méjico en materia de recursos hídricos que se firmó el 
día 23 de septiembre del pasado año 2005?, ¿dónde se 
celebrará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué trabajos realizó durante el segundo semestre 
del pasado año 2004, el Instituto Geológico y Minero 
de España (IGME) para el Ministerio de Medio 
Ambiente en ejecución del Convenio de colaboración 
existente entre ambas instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué trabajos realizó durante el pasado año 2005 el 
Instituto Geológico y Minero de España (IGME) para el 
Ministerio de Medio Ambiente en ejecución del Conve-
nio de colaboración existente entre ambas instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué trabajos realizó durante el primer trimestre del 
año 2006, el Instituto Geológico y Minero de España 
(IGME) para el Ministerio de Medio Ambiente en eje-
cución del Convenio de colaboración existente entre 
ambas instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Consejo de 
Ministros del pasado día 24 de marzo del presente año 
2006 aprobó la fusión de la Fundación Parques Nacio-
nales y la Fundación Biodiversidad (ambas dependien-
tes del Ministerio de Medio Ambiente), absorbiendo 
ésta última a la primera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/070145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en el 
«By-pass» de Valencia durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en el 
«By-pass» de Valencia durante el primer trimestre del 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué implica para el Gobierno el hecho de que la 
Ministra de Medio Ambiente haya asistido a la firma de 
la Declaración Conjunta sobre la ejecución de la Aso-
ciación Estratégica de Latinoamérica y la Unión Euro-
pea en materia de recursos hídricos y saneamiento, que 

tuvo lugar en Méjico, el pasado mes de marzo del pre-
sente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la aportación del Gobierno español 
para hacer posible que, tras la firma de la Declaración 
Conjunta sobre la ejecución de la Asociación Estratégi-
ca de Latinoamérica y la  Unión Europea en materia de 
recursos hídricos y saneamiento el pasado mes de 
marzo del presente año 2006 en Méjico, se puedan 
alcanzar las Metas de Desarrollo de Milenio y los obje-
tivos de la Cumbre Mundial de Desarrollo Sostenible 
en materia de agua, saneamiento y gestión integrada de 
los recursos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estarán finalizadas las obras de mejora del 
trazado de la V-30, en los 10,5 kilómetros entre Valen-
cia y Xirivella que está ejecutando el Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/070150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de las obras de mejora 
del trazado de la V-30, en los 10,5 kilómetros entre 
Valencia y Xirivella, que está ejecutando el Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en la 
V-30 durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se produjeron en la 
V-30 durante el primer trimestre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cargo de qué partida presupuestaria se financiará 
la adquisición, por parte del Ministerio de Medio 
Ambiente de los terrenos del bosque de La Vallesa, tal 
como ha anunciado el alcalde de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido el Ministerio de Medio 
Ambiente con los propietarios de los terrenos del bos-
que de La Vallesa, para negociar su adquisición, tal 
como ha anunciado el alcalde de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué acuerdos se llegaron en la reunión manteni-
da recientemente entre la Ministra de Medio Ambiente 
y el alcalde de Paterna (Valencia), respecto al trazado 
final del segundo «By-pass» de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversión económica va a realizar el Ministe-
rio de Medio Ambiente con la ejecución de las obras de 
reordenación de la infraestructura hidráulica de L’Horta 
y la red de saneamiento del área metropolitana de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa adquirir el Ministerio de Medio Ambiente 
los terrenos del bosque de La Vallesa (Paterna), de titu-
laridad privada, tal como ha anunciado el alcalde de 
Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente adquirir los terrenos del bosque de La Valle-
sa a sus propietarios, tal como ha anunciado el alcalde 
de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica prevé destinar el Ministe-
rio de Medio Ambiente para la adquisición de los terre-
nos del bosque de La Vallesa a sus propietarios, tal 
como ha anunciado el alcalde de Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas fueron detenidas por las fuerzas 
de seguridad del Estado en la provincia de Alacant/
Alicante en el pasado año 2005, por falsificación de 
tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/070161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas fueron detenidas por las fuerzas 
de seguridad del Estado en la provincia de Castelló/
Castellón en el pasado año 2005, por falsificación de 
tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las causas del accidente en el que 
perdieron la vida dos militares del Regimiento de 
Caballería Ligero Lusitania 8, que realizaban prácticas 
de instrucción en la base militar «General Almirante» 
de Marines (Valencia) el pasado día 30 de marzo del 
presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar el número de 
efectivos de la Policía Nacional que prestan sus servi-
cios en el aeropuerto de Manises (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mejorar las condiciones 
en las que los agentes de la Guardia Civil destinados en 
la provincia de Valencia realizan sus prácticas de tiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo saldrá a información pública el proyecto 
informativo de las obras de reordenación de la infraes-
tructura hidráulica de L’Horta y la red de saneamiento 
del área metropolitana de Valencia, que ha elaborado el 
Ministerio de Medio Ambiente, a través de la empresa 
pública ACUAMED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
en la provincia de Castelló/Castellón durante el año 2005 
para confiscar productos de imitación de marcas propias 
que se comercializan con el consiguiente perjuicio para 
la producción e imagen de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales procedentes de 
Rumania fueron devueltos a su país a través de los con-
troles que la Policía Nacional realiza en el aropuerto de 
Manises (Valencia) hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto ampliar la sala del aeropuerto de 
Manises (Valencia) en la que permanecen las personas 
que van a ser repatriadas a su país de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas fueron detenidas por las fuerzas 
de seguridad del Estado en la provincia de Valencia en el 
pasado año 2005 por falsificación de tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico (DGT) en autoescuelas de la provincia de 
Valencia durante el primer trimestre del año 2006?  
¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto la sociedad estatal Aguas del 
Júcar firmar un convenio con los beneficiarios del tras-
vase de aguas del Júcar al Vinalopó para establecer las 
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condiciones de uso del agua, incluyendo el precio de la 
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.–María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no en la provincia de Valencia durante el año 2005, 
para confiscar productos de imitación de marcas pro-
pias que se comercializan con el consiguiente perjuicio 
para la producción e imagen de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no en la provincia de Alacant/Alicante durante el año 
2005, para confiscar productos de imitación de marcas 
propias que se comercializan con el consiguiente per-
juicio para la producción e imagen de cada una de 
ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico en autoescuelas de la provincia de Castelló/
Castellón durante el año 2005? ¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico en autoescuelas de la provincia de Alacant/
Alicante durante el año 2005? ¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentaria 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico (D.G.T.) en autoescuelas de la provincia de 
Alacant/Alicante durante el primer trimestre del año 
2006? ¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/070177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico (D.G.T.) en autoescuelas de la provincia de 
Castelló/Castellón durante el primer trimestre del año 
2006? ¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los temas tratados en la reunión 
mantenida recientemente entre la Dirección General de 
Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación y la ejecutiva de la Federación Nacional 
de Comunidades de Regantes (FENACORE)?, ¿A qué 
acuerdos se ha llegado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el nuevo Plan Director 
del aeropuerto de Manises (Valencia), anunciado 
recientemente por su director?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del. Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha iniciado ya la elaboración del nuevo Plan 
Director del aeropuerto de Manises (Valencia), anun-
ciado recientemente por su director?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos objetos punzantes, «pinchos carcelarios» 
fueron incautados a los reclusos del centro penitencia-
rio de Picassent (Valencia) durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos objetos punzantes, «pinchos carcelarios», 
fueron incautados a los reclusos del centro penitencia-
rio de Picassent (Valencia), durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos objetos punzantes «pinchos carcelarios» 
fueron incautados a los reclusos del centro penitencia-
rio de Picassent (Valencia), durante el primer trimestre 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martinez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del: Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones realizó la Dirección General 
de Tráfico en autoescuelas de la provincia de Valencia 
durante el año 2005? ¿Cuál fue el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/070185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004, en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
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Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004, en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

627

Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-

do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2004 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Cuipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
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Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 

Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
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Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por 
Toledo; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños han sido diagnosticados de cáncer 
durante el año 2005 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas zapatillas se han entregado por parte del 
Ministerio de la Vivienda a jóvenes residentes en la 
provincia de Málaga, interesados en el alquiler de una 
vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos tienen suscritos y vigentes con 
propietarios de viviendas de la provincia de Málaga 
para su alquiler a través de la SPA con especificación 
del número concreto por cada municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Dadas las vicisitudes del tramo Albuñol-Adra de la 
A-7: paralización de la redacción del modificado n.º 1 
de la obra, los nuevos sondeos, etc.

¿Cuál prevé el Ministerio que se podrá poner en 
servicio? 

¿Cuál será el coste final de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Sendero Playa Araña», Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al. Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
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Costas «Dunas de Artola», Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Sendero Linda Vista (Marbella)», Ministerio 
de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Accesibilidad Playas Málaga», Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Reordenación Playa Castillo (Manilva)», 
Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Paseo Marítimo Los Llanos (Torrox)» Ministe-
rio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Control Regresión Costa en Málaga», Ministe-
rio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular pular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Protección y Recua. Sistemas Litorales en 
Málaga», Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 

Costas «Regeneración Playa Caleta», Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Regeneración Playa Benalmádena», Ministe-
rio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Costas «Aportación Arena y Conservación Costa del 
Sol», Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/070312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Nueva Sede Biblioteca Públi-
ca del Estado», en Málaga, Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Museo de Málaga. Construc-
ción Nueva Sede», Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Obras en Málaga (Policía 
Nacional)», Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Vilialobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Obras de Málaga (Guardia 
Civil)», del Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Servicio Marítimo Guardia 
Civil» en Málaga, del Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/070317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Carreteras «Acondicionamiento Travesía San Pedro de 
Alcántara», del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Carreteras «Modificación Enlaces Ronda Málaga», del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 

Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Carreteras «Tercer Carril A-7 Martín Carpena», del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Carreteras «Actuaciones, Conservación y Explotación» 
en la provincia de Málaga, del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Ferrocarriles «LAV Bobadilla-Ronda-Algeciras» del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 
Ferrocarriles «Corredor Costa del Sol» del Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto de la Dirección General de 

Ferrocarriles «Supresión Pasos a Nivel» del Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Aeropuerto de Málaga» del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones con-
templadas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «Puerto de Málaga» del Minis-
terio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/070326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos robos se han producido durante los años 
2004 y 2005 en la ciudad de Málaga? ¿Cuántos de ellos 
se han producido en cada una de las zonas en que está 
dividida la demarcación de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se han cumplido las previsiones contem-
pladas en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2005, en el Proyecto «LAV Córdoba-Málaga» del 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del Interior 
ante el incremento de los robos que se están produciendo 
en viviendas de la zona Este de la ciudad de Málaga?

¿Se tiene localizado al grupo o grupos que están 
realizando estos hechos delictivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actividades subvencionadas previo 
acuerdo con la Junta de Andalucía por los presupuestos 
de la Delegación para el Plan Nacional sobre Drogas 
Capítulo 4 «transferencias corrientes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Beneficios del subsidio REASS en los municipios 
de la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.
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184/070331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria n.º 109.121 el Ministe-
rio afirma que la adjudicación de las obras del tramo 
de Lobres-Guadalfeo de la autovía A-7, se adjudicó 
por 19.755.707 € sin incluir la compensación finan-
ciera.

¿A cuánto asciende dicha compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Dado que el tramo Lobres-Guadalfeo de la autovía 
A-7 ha sufrido un retraso de un año para la aprobación 
de proyecto y adjudicación de las obras por motivos, 
según el propio Ministerio, de adaptación del itinerario 
y sincronización de las obras.

¿Cuál ha sido la adaptación del itinerario?
¿Cuándo tiene previsto el Ministerio su termina-

ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El tramo Guadalfeo-La Gorgoracha de la autovía A-7 
según respuesta parlamentaria n.º 48.706 es de 14,88 km, 
sin embargo, en el proyecto adjudicado el 19/12/2002 el 
trazado es de 8,8 km, como así mismo aparece en el 
Anexo de Inversiones de los Presupuestos Generales para 
el 2006.

¿Cuál es el motivo de esta discrepancia que casi 
duplica los km del tramo?

Así mismo, el Ministerio dice que el presupuesto 
base de licitación es de 185.618.174 € y en el Anexo de 
Inversiones aparece con un coste total de 63.194.010 €.

¿Cuál es el motivo de una discrepancia de coste tan 
grande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio del tramo Puntalón-Carchuna de la 
autovía A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según respuesta parlamentaria n.º 109.122, el Mi- 
nisterio de Fomento dice que el coste total del tramo 
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Puntalón-Carchuna de la autovía A-7 es de 46.010.634 € 
sin compensación financiera.

¿Cuál es el importe de dicha compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Fomento la puesta en servicio del tramo Carchuna-Cas-
tell de Ferro de la autovía A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio la apertura al 
tráfico del tramo la Gorgoracha-Motril (Puntalón) de la 
autovía A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.



Congreso 26 de abril de 2006.—Serie D. Núm. 375

657

184/070376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en La Rioja? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos a menores se 
han producido en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Francis-
co Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a creación en la 
ciudad de Vigo de un Centro de Inserción Social.

El Gobierno del Estado ha anunciado la creación en 
la ciudad de Vigo de un Centro de Inserción Social que 
se ubicará en las antiguas instalaciones de la cárcel 
situadas en la Avenida de Madrid.

Según las informaciones hechas públicas por res-
ponsables de la Administración a este respecto, este 
centro que dependerá directamente de la cárcel de A 
Lama, contará con unas dependencias que permitirán 
albergar a unos 133 internos que cumplen penas en 
régimen abierto y arrestos de fin de semana.

Este centro forma parte de los 24 que Instituciones 
Penitenciarias pondrá en marcha para favorecer la 
inserción en la sociedad de aquellos presos y presas que 
disfrutan de un régimen de semilibertad, de acuerdo a 
lo establecido en la nueva legislación.

La cuestión es que en estas instalaciones de la anti-
gua cárcel viguesa ya está en marcha un servicio que 
supuestamente tendría que cumplir los objetivos que se 
enmarcan en la Ley en lo que a la inserción social se 
refiere. Lo cierto es que, además de que las instalacio-
nes actuales son insuficientes e inadecuadas por el nivel 
de deterioro que sufren, carece de los profesionales que 
se precisan para poder llevar a cabo los programas y 
atenciones que se necesitan para que se puedan cumplir 
los objetivos de la inserción.

Con la construcción de este nuevo centro se solucio-
nará el problema de las malas e insalubres instalacio-
nes, pero desde nuestro punto de vista no la insuficien-
cia de las mismas ya que en estos momentos y de 
acuerdo al cumplimento de las penas de la población 
reclusa de A Lama, se necesitaría incrementar las pla-
zas previstas (en régimen abierto y arrestos de fin de 
semana existen actualmente unos cuatrocientos inter-
nos). En este sentido hay que tener en cuenta que las 
instalaciones del centro de inserción anunciado ocupa-
rán sólo 3.400 metros cuadrados de los 10.000 con los 
que cuenta la parcela de la antigua cárcel.

En lo referente a los profesionales necesarios para 
poder desarrollar los correspondientes programas de 
inserción, desconocemos si la Administración tiene 
previsto la dotación correspondiente de los mismos. Si 
se va a recurrir a nuevas contrataciones o si se hará con-
tando con los actuales recursos humanos destinados al 
Centro Penitenciario de A Lama.

De acuerdo al número de internos en la cárcel de A 
Lama que tienen que cumplir penas en régimen de 

semilibertad —aproximadamente 400 en régimen 
abierto y arrestos de fin de semana—. ¿No considera el 
Gobierno necesario y adecuado incrementar las plazas 
previstas en el Centro de Inserción Social que se está 
construyendo en la ciudad de Vigo en las instalaciones 
de la antigua cárcel? Si lo considera adecuado. ¿Tiene 
previsto ampliarlas? Si no tiene previsto ampliarlas 
cuando existe la necesidad y en estas antiguas instala-
ciones quedan sin uso más de 6.000 metros cuadrados. 
¿Cuáles serían las razones? ¿Qué uso se le va a dar a los 
mencionados 6.000 metros cuadrados?

En lo referente al funcionamiento del Centro de 
Inserción y al cumplimiento de objetivos. ¿Con cuántos 
profesionales está previsto que cuente?

¿Ha previsto el Gobierno dotar a este centro del 
equipo multidisciplinar necesario para llevar a cabo las 
funciones y programas de reinserción y atención a los 
reclusos que permita cumplir los objetivos que se 
enmarcan en la legislación?

¿Los profesionales con los que va a contar este cen-
tro van a ser de nueva contratación o dependerán de los 
recursos humanos que en estos momentos cuenta la 
cárcel de A Lama?

¿Considera el Gobierno que de acuerdo a los recur-
sos humanos existentes en la cárcel de A Lama se 
puede dotar al nuevo centro del equipo multidisciplinar 
que necesita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a negociación del 
Convenio Colectivo en el Hostal de los Reyes Católicos 
de Santiago, del Grupo Paradores.

El Comité de Empresa del Parador «Hostal de los 
Reyes Católicos» está inmerso en un proceso de nego-
ciación colectiva, iniciada el 8 de marzo de 2005 y 
con 23 sesiones celebradas con la representación de la 
Empresa.

En vista de este estancamiento, el Comité convocó 
huelga para los días 14 y 15 de abril de 2006, con el fin 
de modificar las posiciones de la Dirección de Empresa 
respecto de las reivindicaciones de los trabajadores. 
Entre ellas, figura la aceptación por la representación 
empresarial de la propuesta de la parte social relativa al 
plan de formación específico del Hostal de los Reyes 
Católicos. Debe tenerse en cuenta que el Hostal se rigió 
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siempre por un Convenio Colectivo propio. La preten-
sión de Paradores es que se aplique un único Convenio 
Colectivo a nivel del Estado. También tiene convenio 
propio San Marcos de León, que funciona como escue-
la de formación para el conjunto. En la negociación 
colectiva está, pues, en juego la defensa del Convenio 
Colectivo propio y de la capacidad que debe tener el 
Hostal de los Reyes Católicos en materia formativa, 
entre otras reivindicaciones.

¿Cuál es la contribución del Hostal de los Reyes 
Católicos de Santiago a los ingresos netos de Paradores?

¿Por qué Paradores tiene tanto interés en integrar la 
negociación colectiva del Hostal de los Reyes Católicos 
en el Convenio General de Paradores?

¿No cree Paradores que debía respetar el derecho, 
ya histórico, a un Convenio Colectivo específico, en el 
caso del Hostal?

¿Por qué se niega Paradores a que haya un plan espe-
cífico de formación del Hostal de los Reyes Católicos?

¿Cuáles son los principales puntos de discrepancia de 
Paradores respecto de la última oferta de la parte social 
en el conflicto para la negociación del Convenio?

¿Cuántos trabajadores, fijos y eventuales, tiene el 
Hostal de los Reyes Católicos?

¿Va a negociar Paradores una salida al conflicto con 
la parte social, desde el criterio de que no pierdan poder 
adquisitivo los salarios de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/070383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Ortiz Rivas, Diputada por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los solares que 
posee la Administración General del Estado en la plaza 
Carabineros y la avenida Cabo de Gata, en la ciudad de 
Almería.

¿Cuál es la extensión y la finalidad asignada a los 
solares que posee la Administración General del Estado 
situados en la plaza Carabineros y la avenida Cabo de 
Gata en la ciudad de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—María del Carmen Ortiz Rivas, Diputada.

184/070384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que han accedido al empleo desde marzo de 2004 hasta 
la fecha, desglosado por provincias y especificando si 
son trabajadores o trabajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel María Oliver Sagreras, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

l.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en colaboración 
con el Gobierno de las Islas Baleares en Mallorca?

2.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en colaboración 
con el Gobierno de las Islas Baleares en Menorca?

3.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en colaboración 
con el Gobierno de las Islas Baleares en Ibiza?

4.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en colaboración 
con el Gobierno de las Islas Baleares en Formentera?

5.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en Mallorca (Islas 
Baleares)?

6.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en Menorca (Islas 
Baleares)?

7.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en Ibiza (Islas 
Baleares)?
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8.ª ¿Cuál es la relación de proyectos que lleva a 
cabo la Dirección General de Costas en Formentera 
(Islas Baleares)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Isabel María Oliver Sagreras, Diputada.

184/070386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel María Oliver Sagreras, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, hasta la fecha, del Con-
sorcio relativo al embellecimiento de la Playa de 
Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Isabel María Oliver Sagreras, Diputada.

184/070387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de zonas de litoral que la Direc-
ción General de Costas pretende recuperar en la provin-
cia de Málaga dentro del Plan de Sostenibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones en materia de paseos marítimos 
ha impulsado el Ministerio de Medio Ambiente en la 
provincia de Málaga desde el 14 de marzo de 2004 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones han sido impulsadas desde el 14 
de marzo hasta la fecha por ACUAMED en la provincia 
de Málaga, indicando el montante económico que 
suponen dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto que entre en funciona-
miento la depuradora de Benalmádena (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
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so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de fiscalización a las ocho entidades 
de gestión de derechos de autor de la propiedad intelec-
tual ha adoptado el Gobierno en los últimos tres ejerci-
cios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/070392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Vivienda desde el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno en materia 
de teleasistencia a la provincia de Málaga desde el 14 
de marzo de 2004 hasta la fecha, desglosado si es posi-
ble por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/070394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife y perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio las Jornadas Informativas para empresas cár-
nicas interesadas en la exportación a EE. UU. como vía 
de expansión de nuestras empresas al mercado norte-
americano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—M.ª Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/070395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel Ángel 
Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Juan Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Convenio de 
Cooperación Internacional para la promoción transna-
cional del mercado turístico firmado entre España y 
Portugal.

¿Cuáles son los objetivos y las actuaciones del Con-
venio de Cooperación Internacional para la promoción 
transnacional del mercado turístico firmado entre Espa-
ña y Portugal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis Juan 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/070396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
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Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a actuaciones enmar-
cadas dentro del «Plan Estados Unidos».

¿Qué actuaciones pondrá en marcha el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio para aumentar el 
número de turistas norteamericanos que vienen a Espa-
ña dentro del denominado «Plan Estados Unidos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis Juan 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/070397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al aumento de la 
inversión en la promoción del segmento de turismo de 
congresos.

¿Cuál ha sido el aumento de la inversión que realizó 
el Gobierno en la promoción del segmento de turismo 
de congresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis Juan 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/070398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 

Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las reformas que se 
están efectuando en el Parador de Golf de Málaga.

¿Cuál es el coste de las reformas que se están efec-
tuando en el Parador de Golf de Málaga, en qué consis-
te la antedicha reforma y cuál es el tiempo de ejecución 
de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis Juan 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/070399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Andreu i Domingo, Diputado por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

El incendio forestal acontecido el pasado fin de 
semana 9 de abril en el término municipal de Vandellós 
l’Hospitalet de l’Infant quemó una zona arbolada que 
hay detrás de la valla perimetral de las instalaciones de 
la central nuclear de Vandellós II. Se constató una 
importante acumulación de humos ocasionada por el 
incendio en las inmediaciones de la central.

¿Hubo riesgo para la ciudadanía y para los trabaja-
dores de la planta?

¿Qué medidas de evacuación de humos existen en el 
recinto?

¿Funcionaron todos los sistemas de evacuación de 
humos de que dispone la central? ¿Se vieron afectados 
los trabajadores de la sala de control de la central?

Ante la reiteración de fenómenos similares en la 
zona, ¿se prevé aumentar la dotación del cuerpo de 
bomberos de la planta o de los municipios de Vandellós 
i l’Hospitalet i L’Ametlla de Mar? ¿Se mejorará el 
material de extinción del que se dispone?

¿En qué ha consistido la fase 0 del Plan Penta? ¿Se 
produjo alguna interferencia el funcionamiento regular 
de la central aún estando parada y desconectada de la 
red eléctrica?
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¿Inicialmente a qué se atribuye la causa del 
incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2006.—Josep Andreu i Domingo, Diputado.

184/070400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una disca-
pacidad motriz severa en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones en materia de seguridad vial previstas 
por la Dirección General de Tráfico en la provincia de 
Málaga durante la Semana Santa del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de trabajadores con discapaci-
dad que se han acogido, a fecha 28 de febrero de 2006, 
a los beneficios en materia de jubilación anticipada 
previstos en el Real Decreto 1539/2003, de 5 de 
diciembre (BOE del día 20 de diciembre), por el que se 
establecen coeficientes reductores de la edad de jubila-
ción a favor de los trabajadores que acreditan un grado 
importante de minusvalía, con indicación de la evolu-
ción anual desde la promulgación de la citada norma 
reglamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/070415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una disca-
pacidad motriz severa en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de 3 años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Guadala-
jara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
don Armando González López, Diputado por Orense, y 
don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coruña, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.
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184/070439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una dis-
capacidad motriz severa en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen una 
discapacidad motriz severa en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Tole-
do; don Armando González López, Diputado por Oren-
se, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos niños menores de tres años padecen daño 
cerebral severo en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Fran-
cisco Vañó Ferre, Armando González López y José 
Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la adjudicación de la 
obra «Conexión de la carretera MA-557 con la A-7 
(antigua N -340), enlace de Estepona en el p.k. 154,45, 
tramo variante de Estepona»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fecha de puesta en servicio de la obra «Remodela-
ción enlace Virreinas, autovía del Mediterráneo A-7, 
tramo: Enlace entre Rondas de Málaga (Este-Oeste) y 
la autovía de Málaga A-45».

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en materia de seguridad ciudadana pre-
vistas por el Ministerio del Interior en la provincia de 
Málaga durante la Semana Santa del presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/070470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».
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¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la ciudad de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».
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¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Armando 
González López y José Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.
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184/070490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.
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184/070494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.
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184/070498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la ciudad de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.
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184/070502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.
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184/070506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional de 
Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Armando 
González López y José Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado por 
Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional de 
Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
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por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Arman-
do González López y José Oreiro Rodríguez, Dipu-
tados.

184/070519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, Anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Armando 
González López y José Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, Anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Armando 
González López y José Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres; don Armando González López, Diputado 
por Orense, y don José Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 63/1995, de 20 de enero, Anexo I, 
incluye en la cartera de servicio del Sistema Nacional 
de Salud los «hospitales de día».

¿Cuántos «hospitales de día» hay en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Armando 
González López y José Oreiro Rodríguez, Diputados.

184/070522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

¿Cuántas nuevas personas se han acogido al nuevo 
Convenio de Atención Sanitaria, firmado por el Ministro 
de Trabajo y Asuntos Sociales con el Gobierno argenti-
no, desde su puesta en vigor el 1 de enero de 2006 hasta 
el 31 de marzo del mismo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputada.
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184/070523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Pregunta

¿A través de qué sociedades se realizan las prestacio-
nes derivadas del nuevo Convenio de Atención Sanitaria, 
firmado por el Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales 
con el Gobierno argentino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ana Pastor Julián, Diputado.

184/070524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta a la Ministra de Sanidad de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar del número de partos 
que se atienden en el Hospital Comarcal de Melilla 
desde el 1 de enero de 2005 y su comparación con la 
media de partos atendidos a nivel nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/070525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pacientes que se atiende men-
sualmente en el área de urgencias del Hospital Comar-
cal de Melilla y su diferencia con la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/070526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de «intervenciones mayores» que 
se realizan mensualmente en el Hospital de Melilla en el 
período enero-diciembre 2006 y su comparación con el 
mismo período de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/070527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Sanidad de la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Cuál es el incremento sufrido en el gasto farma-
céutico en Melilla en el último trimestre, enero-marzo 
de 2006, y su comparación con idéntico trimestre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/070528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el motivo de que la titulación de Ingenie-
ría en Diseño Industrial no aparezca en el último 
catálogo de las nuevas carreras universitarias, 
según la información suministrada por el Ministerio 
de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/070557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula  al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno al hecho de que 
ocho años después de su desmantelamiento aún perma-
nezcan los escombros de la Base militar Loran en el 
municipio de Torroella de Montgrí-l’Estartit (Girona)? 
¿Tiene previsto el Gobierno retirar los escombros de la 
Base militar Loran?

¿Tiene previsto el Gobierno ceder las instalaciones 
de la antigua Base militar Loran de Torroella de Mont-
grí-l’Estartit (Girona) al Gobierno de la Generalitat de 
Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de abril 
de 2006.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/070558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para la que se solicita res-
puesta por escrito.

Tradicionalmente, los trabajadores activos y pasivos del 
sector del carbón han venido percibiendo el denominado 
«vale de carbón». Este vale consiste en la percepción de 
300 kilogramos de carbón al mes o valerse de él como un 
complemento salarial más, y es un derecho hereditario.

De 1986 a 1997 hubo una serie de mineros que se 
quedaron sin este vale, que hasta el momento venían 
percibiendo, por cerrar sus explotaciones tras la dura 
reestructuración que sufrió el sector por las condicio-
nes económicas e industriales del momento.

En las letras c) y d) del apartado 1 del anexo de la 
Directiva aprobada por la Unión Europea el 28 de 
diciembre de 1993 donde se recogen las posibles ayu-

das para cubrir cargas excepcionales (definición de los 
costes contemplados en el apartado 1 del artículo 5 de 
la decisión N.º 36/32/93/CECA), se explicita, por un 
lado, el pago de pensiones e indemnizaciones ajenas al 
sistema legal a los trabajadores privados de su puesto 
de trabajo a raíz de reestructuraciones y racionaliza-
ción, así como a aquellos que tuvieran derecho a perci-
birlas antes de las reestructuraciones, y por otro, los 
suministros gratuitos de carbón a los trabajadores pri-
vados de su puesto de trabajo a raíz de reestructuracio-
nes y racionalización, así como a aquellos que tuvieran 
derecho antes de la reestructuración.

Por otro lado, en el Plan 1998-2005 de la minería 
del carbón y desarrollo alternativo de las comarcas 
mineras firmado en 1997 se recogía, respecto al vale de 
carbón, que el Ministerio de Industria y Energía garan-
tizaría su percepción al personal en activo y al pasivo 
que viniese percibiendo dicho vale, y se afirmaba que 
otras situaciones no contempladas y que pudiesen 
resultar discriminatorias, deberían ser estudiadas en la 
Comisión de Seguimiento.

Entendemos que, precisamente, la situación de los 
mineros que perdieron el derecho a percibir el vale del 
carbón es la que produce una situación discriminatoria.

Con estos antecedentes, en abril de 2002 la Comisión 
de Política Social y Empleo aprobó el siguiente texto, 
fruto de una transacción a dos proposiciones no de Ley 
presentadas por los grupos parlamentarios de IU y CiU:

«El Congreso de los diputados insta al Gobierno a 
mantener, en el marco de las Comisiones de Segui-
miento, el diálogo con los Agentes Sociales para tratar 
de encontrar una solución para las personas afectadas 
por el cierre de sus empresas mineras entre el 1 de 
enero de 1986 y el 1 de julio de 1997, con relación a la 
supresión del vale de carbón.»

Solución que no se ha producido.
De nuevo, en el recientemente firmado (28 de marzo 

de este año) Plan Nacional de Reserva Estratégica del 
Carbón 2006-2012 y nuevo modelo de desarrollo inte-
gral y sostenible de las comarcas mineras, se establece 
que el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
garantizará, bien sea a través de acuerdos con las 
empresas o a través de las ayudas a la ordenación y 
racionalización, la percepción del «vale de carbón» al 
personal en activo y al personal pasivo.

¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida para 
extender los beneficios contemplados en el Plan Nacio-
nal de Reserva Estratégica del Carbón 2006-2012, 
sobre la percepción del «vale de carbón», a las personas 
afectadas por el cierre de empresas mineras entre enero 
de 1986 y julio de 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2006.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.
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184/070559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

A mediados de noviembre del pasado año 2005, el 
diario estadounidense Washington Post reveló la exis-
tencia de los denominados Centros de Tecnología de 
Inteligencia Contraterrorista, en siglas CTIC, adscritos 
a la Agencia Central de Inteligencia (CIA), ubicados en 
más de veinte países. La misión de los CTIC, según el 
rotativo, es proporcionar información crítica sobre pre-
suntas actividades terroristas, que sería compartida 
mediante una petición formal de los servicios de inteli-
gencia locales. Según esta información, la CIA com-
partiría parcialmente la información obtenida y, en caso 
de intervención, esta sería derivada a los servicios poli-
ciales locales. La alta tecnología utilizada permitiría a 
la CIA, con total impunidad, interferir y captar en el 
espacio radio-eléctrico todo tipo de comunicaciones 
privadas, con la aquiescencia de los servicios naciona-
les de inteligencia, que además sólo tienen un acceso 
parcial a las informaciones.

Esto ocurre mientras la Unión Europea acaba de 
aprobar, en febrero pasado, una directiva de retención de 
datos de telecomunicaciones durante un período de seis 
a veinticuatro meses, con la circunstancia de que el acce-
so policial a los contenidos de los mensajes sólo será 
legal mediante orden judicial. En cambio, la denominada 
Ley Patriota (Patriot Act) vigente en los Estados Unidos 
permite e los servicios de inteligencia estadounidenses 
indagar en los archivos privados de cualquier ciudadano. 
El diario The New York Times denunció a mediados de 
diciembre pasado que el presidente George Bush autori-
zó desde 2002 que la Agencia de Seguridad Nacional 
(NSA) espiara las llamadas telefónicas y correos electró-
nicos de cientos de estadounidenses sin autorización 
judicial. En este contexto, los CTIC ubicados en países 
aliados de Estados Unidos y sus actividades de inteligen-
cia dependientes de una agencia norteamericana pueden 
constituir una vulneración del derecho comunitario y de 
le legislación sobre protección de datos personales, 
situándose al margen del Estado de Derecho.

En relación con los CTIC, nuestro grupo expresa su 
preocupación por las actividades de inteligencia autori-
zadas en el Protocolo de Enmienda al Convenio de 
Cooperación para la Defensa entre España y Estados 
Unidos, que entró en vigor el 12 de febrero de 2003, 
cuyo artículo 12 podría estar amparando instalaciones de 
esta naturaleza, contando con la colaboración del Centro 
Nacional de Inteligencia (CIA). Cuando se hizo pública 
la existencia de estos centros de espionaje, en noviembre 

del año pasado, tanto la vicepresidenta del Gobierno 
como el Ministro del Interior eludieron responder, pero 
no negaron, si hay CTIC emplazados en nuestro país.

Por ello, nuestro grupo pregunta al Gobierno:

¿Existen en España Centros de Tecnologías de Inte-
ligencia Contraterrorista (CTIC) o similares gestiona-
dos por servicios de inteligencia estadounidenses? 
Concretamente, ¿tiene el Gobierno constancia sobre el 
presunto emplazamiento de centros de esta naturaleza 
en Canarias, Baleares, Andalucía o Madrid?

¿Va a modificar el Gobierno el Protocolo de Enmien-
da al Convenio de Cooperación con Estados Unidos para 
eliminar las cláusulas que pudieran lesionar la soberanía 
nacional y evitar actividades de inteligencia que pudie-
ran vulneran el derecho comunitario y español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de abril 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministro de Industria de desa-
rrollar el PERI aprobado por el Ayuntamiento de Gra-
nada en los terrenos de la antigua Cetarsa?

¿Cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/070561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según el Ministerio del Interior, la Policía Local en 
España, va a ser puesta a disposición de los jueces para 
ejercer funciones de Policía Judicial.

¿De qué manera se va a llevar a cabo esta inicia-
tiva?
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¿A qué municipios de la provincia de Granada va a 
afectar la medida?

¿Qué coste económico va a tener la puesta en marcha 
de este servicio y quién asumirá los costes del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—José Luis del Ojo Torres, Diputado.

184/070562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Saéz, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciaron las obras del encauzamiento 
del río Andarax en la provincia de Almería?

¿Cuál era el plazo previsto para el cumplimiento del 
proyecto?

¿Cuál era el presupuesto?
¿Cuál es el grado de ejecución actual del proyecto?
¿Cuál es la inversión realizada y pendiente hasta el 

momento y la fecha de finalización del proyecto que 
prevé el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Saéz, Diputados.

184/070567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la 
Policía Nacional a la localidad de Alcantarilla (Mur-
cia), para combatir la delicuencia y aumentar la seguri-
dad ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la Poli-
cía Nacional a la localidad de Yecla (Murcia), para comba-
tir la delicuencia y aumentar la seguridad ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la 
Policía Nacional a la localidad de Molina de Segura 
(Murcia), para combatir la delicuencia y aumentar la 
seguridad ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la 
Policía Nacional a la localidad de Cartagena (Murcia), 
para combatir la delicuencia y aumentar la seguridad 
ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/070571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la 
Policía Nacional a la localidad de Murcia, para comba-
tir la delicuencia y aumentar la seguridad ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de destinar más efectivos de la Poli-
cía Nacional a la localidad de Lorca (Murcia), para com-
batir la delicuencia y aumentar la seguridad ciudadana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la llegada del tren AVE a la 
ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Financiación de plazas residenciales para personas 
mayores en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Qué cantidad de agua ha aportado el Programa Agua 
del Ministerio de Medio Ambiente al municipio de 
Abanilla (Murcia), durante el pasado año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Abarán (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/070577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Águilas (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Albudeite (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Alcantarilla (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Aledo (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Alguazas (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Alhama de Murcia (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Archena (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Beniel (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Blanca (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Bullas (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Calasparra (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa Agua, 
del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio de Cam-
pos del Río (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Caravaca de la Cruz (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Cartagena (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Cehegín (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Ceutí (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Cieza (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Fortuna (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Fuente Álamo (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Jumilla (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Librilla (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Lorca (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Lorquí (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Mazarrón (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
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so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Molina de Segura (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Moratalla (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Mula (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Ojós (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Pliego (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Puerto Lumbreras (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/070607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Ricote (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de San Javier (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de San Pedro del Pinatar (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al munici-
pio de Torre Pacheco (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Las Torres de Cotillas (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Totana (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Ulea (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de La Unión (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Villanueva del Segura (Murcia), durante el pasado 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de agua ha aportado el Programa 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, al municipio 
de Yecla (Murcia), durante el pasado año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/070630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Fundación 
Santa María de Albarracín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Fundación 
Uncastillo. Centro Románico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Fundación 
Gaspar Torrente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Fundación 
Festival de Cine de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Fundación 
Privada Empresa Universidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Asociación de 
Técnicos de Gestión Cultural de Aragón (ATEA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 a la Asociación 
Libros del Innombrable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué subvención tiene previsto conceder o ha con-
cedido el Gobierno para el año 2006 al Instituto de 
Estudios Turolenses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el 
Ministerio de Fomento tener en marcha a finales del 
presente año 2006 en el corredor ferroviario Zarago-
za-Castejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el 
Ministerio de Fomento tener en marcha a finales del 
presente año 2006 en el corredor ferroviario Zarago-
za-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el 
Ministerio de Fomento tener en marcha a finales del 
presente año 2006 en el corredor ferroviario Soria-
Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en proyecto a finales del pre-
sente año 2006 en el corredor ferroviario Zaragoza-
Castejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en proyecto a finales del pre-
sente año 2006 en el corredor ferroviario Zaragoza-
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en proyecto a finales del presen-
te año 2006 en el corredor ferroviario Soria-Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en estudio informativo a finales 
del presente año 2006 en el corredor ferroviario Zara-
goza-Castejón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en estudio informativo a finales 
del presente año 2006 en el corredor ferroviario Zara-
goza-Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de kilómetros tiene previsto el Minis-
terio de Fomento tener en estudio informativo a finales 
del presente año 2006 en el corredor ferroviario Soria-
Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
tomarse en serio y acometer definitivamente el acondi-
cionamiento de autovía de primera generación A-2 en 
su tramo Madrid-Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el acondicio-
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namiento de autovía de primera generación A-2 en su 
tramo Madrid-Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Calamocha-Romanos de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Calamocha-Romanos de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo L.P. de Castellón-Sarrión de la auto-
vía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
L.P. Castellón-Sarrión de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Romanos-Mainar de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Romanos-Mainar de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Mainar-Paniza de la autovía Mudé-
jar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Mainar-Paniza de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Paniza-Torrubia de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Paniza-Torrubia de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Torrubia-María de Huerva de la 
autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
la puesta en servicio o la terminación de la obra del 
tramo Torrubia-María de Huerva de la autovía Mudé-
jar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Nueno-Congosto del Isuela de la  
autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Nueno-Congosto del Isuela de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Congosto de Isuela-Arguis de la 
autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Congosto de Isuela-Arguis de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuenta el tramo Arguis-Alto de Monrepós de la auto-
vía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Arguis-Alto de Monrepós de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Alto de Monrepós-Caldearenas de 
la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del 
tramo Alto de Monrepós-Caldearenas de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Caldearenas-Lanave de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Caldearenas-Lanave de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Lanave-Embalse de Jabarrella de la 
autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Lanabe-Embalse de Jabarrella de la autovía Mudéjar 
A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Embalse de Jabarrella-Sabiñánigo 
(sur) de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Embalse de Jabarrella-Sabiñánigo (sur) de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Sabiñánigo (sur)-Sabiñánigo (este)- 
de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Sabiñánigo (sur)-Sabiñánigo (este) de la autovía Mudé-
jar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Sabiñánigo (este)-Sabiñánigo 
(oeste) de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Sabiñánigo (este)-Sabiñánigo (oeste) de la autovía 
Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Sabiñánigo (oeste)- Jaca (este) de la 
autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Sabiñánigo (oeste)-Jaca (este) Calamocha-Romanos de 
la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de 1 de abril de 2006, en qué situación se 
encuentra el tramo Jaca-Túnel del Somport de la auto-
vía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
puesta en servicio o la terminación de la obra del tramo 
Jaca-Túnel del Somport de la autovía Mudéjar A-23?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
tomarse en serio y acometer definitivamente el tramo 
Campo Romanos-Calatayud en la autovía A-24: 
Conexión de la autovía A-23 con la autovía A-2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo 
Campo Romanos-Calatayud en la autovía A-24: 
Conexión de la autovía A-23 con la autovía A-2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
acometer definitivamente el tramo duplicación variante 
de Fuentes de Ebro de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo dupli-
cación variante de Fuentes de Ebro de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
acometer definitivamente el tramo duplicación variante 
El Burgo de Ebro de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo dupli-
cación variante El Burgo de Ebro de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/070689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
acometer definitivamente el tramo Figueruelas-Mallén 
de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo 
Figueruelas-Mallén de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
acometer definitivamente el tramo Fuentes de Ebro-
Valdealgorfa de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo Fuen-
tes de Ebro-Valdealgorfa de la autovía A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
acometer definitivamente el tramo Soria-Autopista 
A-15 (Tudela) de la autopista de Navarra AP-15?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué partida presupuestaria tiene prevista para el 
año 2006 el Ministerio de Fomento para el tramo 
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Soria-Autopista A-15 (Tudela) de la autopista de 
Navarra AP-15?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar y financiar 
durante el presente año 2006 a través de la Comisión 
Interministerial para la Coordinación del 1 % Cultu-
ral la restauración del Castillo de Arándiga (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas de las 184 actuaciones acordadas (y que 
no fueron conveniados) por las distintas Comisiones 
Mixtas Fomento-Cultura en la anterior Legislatura han 
sido a fecha 1 de abril de 2006 aprobadas de nuevo y 
por tanto subvencionadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo-dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura que el 
retraso acumulado (más de un año) en la reapertura de 
la iglesia bilbilitana de San Pedro de los Francos está 
generando daños interiores en el templo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de la Vivienda 
ejecutar el convenio pactado con el Ayuntamiento de 
Calatayud (Zaragoza), y con el Gobierno de Aragón 
para abonar a la constructora encargada de la restaura-
ción de la Iglesia de San Pedro de los Francos la última 
cantidad que queda por abonar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio de Economía y 
Hacienda, durante el presente año 2006 o el siguiente, 
un posible recorte de plantilla en la Agencia de Hacien-
da de la localidad de Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos aduce la Agencia Estatal de la Admi-
nistración Tributaria (AEAT) para considerar la posibi-
lidad de reducir la plantilla de dicha Agencia en la 
localidad de Calatayud (Zaragoza), cuando conoce ade-
más la no disposición del Ayuntamiento a que esto 
pueda ocurrir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos aduce el Ministerio del Interior para 
que la prisión de Zuera (Zaragoza), sea el centro peni-
tenciario español con más internos muertos durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene a fecha 1 de abril de 2006 controlado, Insti-
tuciones Penitenciarias, el brote de legionela ocurrido a 
primeros del presente año en la prisión de Zuera (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde ha sido encontrado el origen del brote de 
legionela que provocó a principio de 2006 el falleci-
miento de un recluso y tres afectados en la prisión de 
Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2006 y según tiene 
AENA contemplado en el PAP 2006 para el aero-
puerto de Zaragoza el proyecto de ampliación de 
márgenes de rodaduras, barreras de frenado y 
superficie de pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de ampliación de la plataforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de inversiones de apoyo y obras 
menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de ampliación del área de la ter-
minal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de nueva central eléctrica y aco-
metida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de actuaciones de seguridad de 
personas e instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad tiene asignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 y según tiene AENA 
contemplado en el PAP 2006 para el aeropuerto de 
Zaragoza el proyecto de desarrollo y mejora del siste-
ma de navegación aérea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante los próximos años no 
vuelvan a reproducirse casos de tuberculosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas había tomado la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante el año 2005 hubiera 
siete casos de tuberculosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha tomado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante los próximos años no 
vuelvan a reproducirse casos de sarna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas había tomado la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante el año 2005 hubiera 
dos casos de sarna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante los próximos años no 
vuelvan a reproducirse casos de legionelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas había tomado la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Zuera para que durante el año 2005 hubiera 
cinco casos de legionelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Daroca para que durante los próximos años 
no vuelvan a reproducirse casos de hepatitis C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas había tomado la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias y los responsables de la 
prisión de Daroca para que durante el año 2005 hubiera 
dos casos de hepatitis C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas plazas están sin ocupar en el CAMF de 
Alcuéscar (Cáceres)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/070720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se encuentran en lista de espe-
ra para ocupar plaza en el CAMF de Alcuéscar 
(Cáceres)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de abril 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/070721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, y don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado 
por Santa Cruz de Tenerife, ambos pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de militares destinado en el 
Acuartelamiento «General Anatolio Fuentes» ubicado 
en la Isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos 
Javier Cabrera Matos, Diputados.

184/070722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, y don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué tipo de instalaciones tiene el Acuartelamien-
to «General Anatolio Fuentes» ubicado en la Isla de 
El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos y Guiller-
mo Mariscal Anaya, Diputados.

184/070723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, y don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿En qué estado de conservación se encuentran las 
instalaciones deportivas de que dispone el Acuartela-
miento «General Anatolio Fuentes» ubicado en la Isla 
de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos y Guiller-
mo Mariscal Anaya, Diputados.

184/070724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, y don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Quién está autorizado para la utilización de las ins-
talaciones deportivas de que dispone el Acuartelamien-
to «General Anatolio Fuentes» ubicado en la Isla de El 
Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos y Guiller-
mo Mariscal Anaya, Diputados.

184/070725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, y don Guillermo Mariscal Anava, Dipu-
tado por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de utilización se está produciendo en la 
actualidad de las instalaciones deportivas de que dispo-
ne el Acuartelamiento «General Anatolio Fuentes» 
ubicado en la Isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos y Guiller-
mo Mariscal Anaya, Diputados.

184/070726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, y don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con detalle de las mismas.

¿Cuenta con algún tipo de instalaciones deportivas 
el Acuartelamiento «General Anatolio Fuentes» ubica-
do en la Isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de marzo 
de 2006.—Carlos Javier Cabrera Matos y Guiller-
mo Mariscal Anaya, Diputados.

184/070727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada a la pregunta con 
número 184/052672/0000, el ejecutivo informó de que 
a 31 de diciembre de 2004, el número de causas pen-
dientes en el partido judicial de Ciudad Real, órgano 
«Penal», juzgados 01, 02 y 03, ascendían a 644. En 
relación a esta información:

¿Cuántas causas había pendientes a 31 de diciembre 
de 2005 en dicho órgano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada a la pregunta con 
número 184/052672/0000, el ejecutivo informó de que 
a 31 de diciembre de 2004, el número de causas pen-
dientes en el partido judicial de Ciudad Real, órgano 
«Contencioso-Administrativo», juzgado 01, ascendían 
a 358. En relación a esta información:

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Justicia 
para solventar esta situación durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/070729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada a la pregunta con 
número 184/052672/0000, el ejecutivo informó de que 
a 31 de diciembre de 2004 el número de causas pen-
dientes en el partido judicial de Ciudad Real, órgano 
«Contencioso-Administrativo», juzgado 01, ascendían 
a 358. En relación a esta información:

¿Cuántas causas había pendientes a 31 de diciem-
bre de 2005 en dicho órgano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada a la pregunta con 
número 184/052672/0000, el ejecutivo informó de que 
a 31 de diciembre de 2004 el número de causas pen-
dientes en el partido judicial de Ciudad Real, órgano 
«Social», juzgado 01, 02 y 03, ascendían a 898. En 
relación a esta información:

¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Justicia 
para solventar esta situación durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a esta Diputada a la pregunta con 
número 184/052672/0000, el ejecutivo informó de que 
a 31 de diciembre de 2004 el número de causas pen-
dientes en el partido judicial de Ciudad Real, órgano 
«Social», juzgado 01, 02 y 03, ascendían a 898. En 
relación a esta información:

¿Cuántas causas había pendientes a 31 de diciembre 
de 2005 en dicho órgano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de hijos por mujer en Castilla- 
La Mancha en el año 2003? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de hijos por mujer en Castilla- 
La Mancha en el año 2002? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/070734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de hijos por mujer en Castilla- 
La Mancha en el año 2001? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de hijos por mujer en Castilla- 
La Mancha en el año 2004? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de hijos por mujer en Castilla- 
La Mancha en el año 2005? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de natalidad en Castilla-La 
Mancha en el año 2000? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de natalidad en Castilla-La 
Mancha en el año 200l? ¿y en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/070739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a informaciones 
sobre supuesto cierre del Hospital Básico de la Defensa 
de Ferrol.

Según noticias de prensa, se está manejando un 
supuesto cierre del Hospital Básico de la Defensa de 
Ferrol. Esta información causó inquietud, tanto entre 
los trabajadores del centro como en la sociedad, pues el 
hospital cuenta con una infraestructura y un personal 
muy necesarios, no solamente para la atención de las 
fuerzas armadas y de sus familiares, sino también a los 
usuarios del SERGAS.
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Recientemente se firmó un convenio de colabora-
ción entre Defensa y el SERGAS para la utilización por 
la sanidad civil de las infraestructuras y medios con los 
que cuenta el Hospital Básico. También recientemente 
se aprobó en el Congreso de los Diputados, a iniciativa 
del Grupo Mixto-BNG, que iba en una dirección con-
tratria a su cierre, esto es, a potenciar sus servicios, a 
dotarlo de más personal y a hacerlo útil también para 
los servicios sanitarios que debe de prestar el Servizo 
Galego de Saúde.

¿Qué hay de cierto en este tipo de noticias sobre un 
supuesto cierre del Hospital Básico de Defensa de 
Ferrol?

¿Cómo es posible que se produzcan estas informa-
ciones que producen inquietud y alarma, y que van 
además en dirección contraria, no solamente al conve-
nio recientemente firmado con el SERGAS, sino tam-
bién a lo aprobado en el Congreso de los Diputados?

¿Está el Ministerio de Defensa convencido de que la 
red hospitalaria que se mantuvo después de la reforma 
de 2002 es absolutamente necesaria para la atención de 
las fuerzas armadas y complementaria de la red sanita-
ria civil que corre por cuenta de las Comunidades Autó-
nomas?

¿No sería más bien necesario apuntar en una direc-
ción opuesta, esto es, darle otra categoría dentro del 
organigrama militar al Hospital Básico de la Defensa 
de Ferrol?

En todo caso, ¿está dispuesto Defensa a aclarar que 
el Hospital Básico de Ferrol no corre ningún peligro y 
que su estrategia es potenciarlo conforme a la calidad 
de sus infraestructuras y medios y a las necesidades que 
debe cubrir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/070740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la participación 
de las Comunidades Autónomas de la potenciación del 
comercio exterior.

El ICEX se encarga de calificar como internaciona-
les las ferias que se celebran en el Estado español.

Hay muchas ferias, sin embargo, que tienen un 
potencial a nivel mundial que promociona productos y 
actividades de una economía específica, por ejemplo, la 
economía de Galicia. Así mismo, el ICEX solamente 

financia las asociaciones sectoriales que representan el 
mayor número de empresas del sector. Por otra parte, 
el ICEX mantiene una oficina en Galicia que hace acti-
vidades de promoción comercial en el exterior, área en 
la que el Gobierno gallego tiene competencias.

¿No sería interesante que la calificación de una feria 
como internacional no fuese solamente una competen-
cia estatal, sino que fuese compartida con las CC.AA., 
pues hay ferias que promocionan productos y activida-
des de un determinado territorio que pueden tener un 
importante potencial a nivel mundial?

¿Por qué los planes sectoriales del ICEX solamente 
financian aquellas asociaciones sectoriales que acapa-
ran el mayor número de empresas a nivel estatal de un 
sector?

¿Por qué no tiene en cuenta el Gobierno que con 
este planteamiento haya planes sectoriales muy impor-
tantes para Galicia en los que no pueden entrar muchas 
asociaciones gallegas porque no están implantadas a 
nivel estatal?

¿No sería mejor que el ICEX financiase también 
planes sectoriales a asociaciones que sean representati-
vas, por ejemplo de Galicia, aunque no lo sean a nivel 
estatal?

¿Si el gobierno de Galicia tiene competencias en 
promoción comercial en el exterior, por qué el ICEX 
mantiene una oficina en Galicia que se dedica también 
a esta actividad?

¿No sería mejor acabar con esta duplicidad de fun-
ciones?

¿No sería bueno desde el punto de vista de la efi-
ciencia que todos los recursos materiales y humanos 
dedicados a la promoción comercial de Galicia en el 
exterior se integrasen en la respectiva Consellería de la 
Xunta, que tiene competencias de comercio exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/070741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a revisión 2005-
2011 de la Planificación de los Sectores de Electricidad 
y Gas 2002-2011 y su incidencia en Galicia.

El Gobierno ha aprobado en Consejo de Ministros 
del 31-03-2006 la nueva planificación de las directrices 
de política energética. El Plan contempla también la 
coordinación de inicitivas de las diversas Comunidades 
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Autónomas en asuntos de interés general y ha sido 
visado por la Comisión Nacional de Energía.

En relación con las solicitudes de nuevas centrales 
de ciclo combinado se indica la situación administrati-
va de cada una de ellas por Comunidades Autónomas 
a 31 de diciembre de 2005. Galicia figura con 1.600 
Mws, pero llevan años sin superar la situación de infor-
mación pública y, por supuesto, sin haber realizado el 
estudio de impacto ambiental. De acuerdo con las soli-
citudes de los promotores de las Comunicades Autóno-
mas no son cuatro grupos los que se van a construir, 
sino tres. Así se puede comprobar si se comparan los 
datos de potencia instalada prevista para el año 2005 
del Régimen Ordinario, con los previstos para el 
año 2011. La diferencia es de 1.170 Mws, que corres-
ponde a los tres grupos gallegos (dos en As Pontes de 
García Rodríguez, unos 770 Mws, y otro en Sabón, 400 
Mws). Como se ve no es real la cifra de megawatios de 
la autorización administrativa (1.600 Mws), sino la que 
figura como potencia prevista para el año 2011 (1.170 
Mws, correspondientes a tres centrales de tipo combi-
nado y no a cuatro).

Curiosamente, en relación con la previsión del 
gobierno sobre los ciclos combinados, el «Informe 
2/2006 sobre el documento Propuesta de Planificación 
de los Sectores de Electricidad y Gas 2002-2011. 
Revisión 2005-2011» de la Comisión Nacional de 
Energía, dice que la revisión presenta una senda de 
incorporación de ciclos hasta 2008 muy similar al 
informe marco de 2004. Estos ciclos operarían 
en 2011 sólo unas 2.500 horas/año, lo que los haría 
totalmente no rentables y nadie racional los construi-
ría. También advierte lo siguiente:

«Como comentario específico al incremento de la 
capacidad de entrada en base a plantas de regasifica-
ción, cabe hacer mención de la nueva planta de El 
Musel, situada en Asturias.

Este proyecto no estaba considerado en la Planifica-
ción de 2002 y aparece en esta Revisión sin venir 
acompañado de ninguna argumentación que justifique 
los criterios seguidos (económicos, por seguridad, etc.) 
para su inclusión en la planificación como alternativa al 
incremento de la capacidad de otras plantas ya existen-
tes o incluidas en la Planificación con anterioridad.

En consecuencia, se debería incluir la motivación de 
esta elección que justifique su adopción en detrimento 
de otras posibilidades. A modo de ejemplo, se descono-
ce el análisis, tanto técnico como económico, de las 
ventajas e inconvenientes de ésta en comparación con 
el funcionamiento del sistema en caso de incrementar 
la capacidad de regasificación y almacenamiento de la 
planta de Mugardos en un valor equivalente y realizar 
los oportunos refuerzos en la red de transporte.»

Por otra parte, el documento aprobado en marzo por 
el Consejo de Ministros especifica las líneas de alta 
tensión y subestaciones que han de alimentar los trenes 

de alta velocidad en España. En el caso de Galicia sola-
mente contempla el eje atlántico entre A Coruña y Vigo 
hasta 2011. No se habla para nada de ejes contempla-
dos en el PEIT y cuya planificación energética debe 
iniciarse este año 2006.

Sería lógico contar con la planificación energética 
desde este año de los itinerarios que pueden acabarse, 
si hay la mínima voluntad política en 2011 ó 2012, 
caso del itinerario entero entre Santiago-Ourense-
Lubián, y por supuesto, incluso con anterioridad, el 
resto del eje atlántico Ferrol-A Coruña y Vigo-Fronte-
ra Portuguesa.

¿Por qué los ciclos combinados de Galicia no supe-
ran la situación de autorización administrativa, no 
avanzando para nada e información pública e impacto 
ambiental?

¿Por qué la planificación del Gobierno contempla 
cuatro grupos, 1.600 Mws, en esta situación de impás, 
cuando de acuerdo con las solicitudes de los promotores 
no son cuatro sino tres, con un total de 1.170 Mws?

¿No es cierto que se trata solamente de dos gru-
pos en As Pontes, unos 770 Mws, y otro en Sabón, 
de 400 Mws?

¿Este retraso en la información pública y en el estu-
dio del impacto ambiental de los ciclos combinados no 
es contradictorio y peligroso para que pueda funcionar 
a su debido momento la regasificadora de Galicia?

¿Cómo explica el Gobierno esta disonancia y con-
tradicción cuando los ciclos son necesarios para que 
funcione la planta y ésta solamente es viable si hay 
ciclos?

¿A qué se debe esta falta de coordinación en la pla-
nificación?

¿Conociendo el Gobierno la crítica demoledora de 
la Comisión Nacional de Energía sobre el número de 
ciclos previstos que operarían en 2011, sólo unas 2.500 
horas/año, por qué no la tiene en cuenta?

¿No sería una operatividad de horas/año que los 
hace no rentables y, por lo tanto, de difícil construc-
ción?

¿Qué piensa el Gobierno del análisis que hace la 
Comisión Nacional de Energía de la planta de El Musel, 
que no estaba considerada antes y aparece en esta Revi-
sión sin venir acompañada de ninguna argumentación 
de los criterios seguidos para su inclusión en la Planifi-
cación del Gobierno?

¿Piensa justificar esta elección de El Musel en detri-
mento de otras posibilidades, como la de incrementar la 
capacidad de otras plantas ya existentes, como la de 
Galicia, justificación que pide también la CNE?

¿Por qué el Gobierno ignora en la planificación 
energética a iniciar en el 2006 la posibilidad de que los 
tramos de alta velocidad Ferrol-A Coruña, Vigo-Fron-
tera Portuguesa, y Santiago-Ourense-Lubián, puedan 
necesitar alimentación eléctrica en el 2011?
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¿No está con esta planificación dificultando más la 
puesta en funcionamiento de itinerarios de alta veloci-
dad en un horizonte temporal asumible y con una infra-
estructura coherente, que cuente con catenaria, utili-
zando trenes de tracción eléctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de abril 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

185/002217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció TVE el pasado día 18 de 
marzo sobre la opinión del Partido Popular respecto a 
la política de inmigración del Gobierno, con motivo de 
la visita de la Vicepresidenta Primera a Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué términos se concreta la declaración efec-
tuada en el Pleno del Congreso de los Diputados, por 
parte de la Vicepresidenta Primera del Gobierno, res-
pecto a que la diversidad lingüística es un componente 
esencial de los principios que van a regir la prestación 
del servicio público por parte de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el rechazo casi unánime de las fuerzas políti-
cas al contenido del plan de saneamiento elaborado 
por SEPI y RTVE, ¿ha considerado la Directora 
General de RTVE la posibilidad de retirar su aval a 
dicho plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el objetivo de audiencia y de servicio públi-
co propuesto para el programa de Televisión Española 
llamado «Con Arús... Tag», recientemente estrenado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el presupuesto para el año 2006 
de la temporada y conciertos extraordinarios de la 
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Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE destinado a Co-
laboraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido los gastos del ejercicio 2005 
de la temporada y conciertos extraordinarios de la Orquesta 
Sinfónica y Coro de RTVE destinado a Colaboraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido las retribuciones y los gas-
tos de Seguridad Social de los directores titulares de la 
Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE, respectivamente, 
en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido las retribuciones y los gas-
tos de Seguridad Social de los directores invitados para 
la temporada y conciertos extraordinarios de la Orques-
ta Sinfónica y Coro de RTVE en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido las retribuciones y los gas-
tos de Seguridad Social de los solistas invitados para la 
temporada y conciertos extraordinarios de la Orquesta 
Sinfónica y Coro de RTVE en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido las retribuciones y los gas-
tos de Seguridad Social de los profesores de orquesta 
de aumento en la Orquesta Sinfónica de RTVE y de los 
cantores de coro de aumento del Coro de RTVE, res-
pectivamente, en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido los gastos destinados a 
comentarios de programas de mano para la temporada 
y conciertos extraordinarios de la Orquesta Sinfónica y 
Coro de RTVE en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto han ascendido los gastos de la presenta-
ción didáctica de los ensayos generales de la temporada 
y conciertos extraordinarios de la Orquesta Sinfónica y 
Coro de RTVE en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el arrendamiento mensual del 
Teatro Monumental, sede de la Orquesta Sinfónica de 

RTVE y de la Sala Lenx, sede del Coro de RTVE, res-
pectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Dirección General que la Delegación 
de la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE es eficaz y 
eficiente desde el punto de vista artístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones han actuado en el extranjero 
la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE, en los años 
2004 y 2005, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas contrataciones de carácter interino se han 
efectuado en el Coro de RTVE durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que la vacante de la plaza de cantor de 
coro existente en el Coro de RTVE correspondiente a la 
ocupada en su día por el Director titular del mismo ha 
sido cubierta por personal no incluido en el banco de 
datos? En caso afirmativo, ¿desde qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación nominal, con especificación de 
la titulación correspondiente en la especialidad de 
canto, del personal del Coro de RTVE incluido en el 
banco de datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos titulados o diplomados en la especialidad 
de canto, especificando el grado superior, medio o ele-
mental, haciendo distinción entre personal fijo, interi-
no, indefinido y artístico, existen en el Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen en el Coro de RTVE entre el personal fijo e 
indefinido, respectivamente, miembros que no posean 
titulación y diploma en la especialidad de canto y, en su 
caso, cuántos son, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué titulación en la especialidad de canto se 
requiere con carácter obligatorio, para el personal, fijo, 
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interino, indefinido, artístico o para la inclusión en el 
banco de datos, en el Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene atribuciones el Inspector del Coro de RTVE 
para decidir o vetar las contrataciones en el Coro de 
RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene obligación el Inspector del Coro de RTVE en 
cumplimentar las órdenes emanadas por la dirección 
artística del mismo en cuanto a contrataciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel económico y complementos del 
Inspector del Coro de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de marzo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Director General del Ente Público RTVE, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a respuesta obtenida a pregunta formu-
lada por el Diputado que suscribe, presentada el 24 de 
enero de 2006, registro de entrada 104985, analizando 
la información facilitada se comprueba que la respuesta 
es parcial, comunicándose que «el grado de detalle que 
se solicita en las preguntas consignadas con los núme-
ros 1, 2 y 3, de los datos reseñados en cada respuesta y 
de la necesaria confidencialidad de buena parte de 
ellos, me complace comunicarle que el desarrollo 
exhaustivo de los mismos, por Comunidades Autóno-
mas, por sociedades del Grupo y en valoración econó-
mica, se encuentra a su disposición en los servicios 
económicos de Radiotelevisión Española para la reali-
zación de cualquier tipo de análisis o consulta».

La respuesta a la que literalmente se hace mención 
en el párrafo anterior, en ningún caso se corresponde 
con las facultades que el Reglamento otorga a los 
miembros de la Cámara. Lesiona de forma notable las 
facultades de control del Diputado que suscribe y difi-
culta notablemente el ejercicio del desarrollo de sus 
responsabilidades como miembro del Congreso.

Asimismo, conviene destacar que la pregunta en 
cuestión formulada en el mes de enero ha sido respon-
dida acompañada de oficio del Congreso de los Diputa-
dos de fecha 28 de marzo de 2006 superando, amplia-
mente, el plazo dispuesto en el Reglamento en su 
artículo 190 en relación a contestación a pregunta por 
escrito.

Por todo ello, y teniendo presente que en el año 1995 
el Diputado que suscribe formuló una pregunta en idén-
ticos términos y le fue facilitada la información que 
solicitó con todo detalle, se reformulan, antes de solici-
tar el amparo al que tiene derecho al Presidente de la 
Cámara, las preguntas no contestadas, confiando que, 
en esta ocasión y teniendo presente los antecedentes a 
los que se hace referencia, la respuesta llegue al Dipu-
tado en el plazo establecido en el Reglamento de la 
Cámara.
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1. Del total de m2 de locales en propiedad del Ente 
Público RTVE o cualquiera de sus sociedades a finales 
de 2004 y 2005, ¿podemos conocer, en cada caso, 
superficie, localización, sociedad titular del inmueble, 
destino o uso del mismo y valor del local a precio del 
mercado?

2. Del total de locales en propiedad del Ente 
Público RTVE o cualquiera de sus sociedades en 2006, 
¿podemos conocer, en cada caso, superficie, localiza-
ción, sociedad titular del inmueble, destino o uso del 
mismo y valor del local a precio de mercado?

3. Del total de m2 de locales arrendados por el 
Ente Público RTVE o cualquiera de sus sociedades a 
finales de 2004 y 2005, ¿podemos conocer, en cada 
caso, superficie, localización, sociedad titular del 
inmueble, destino o uso del mismo y valor anual del 
alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2006.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

185/002242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE las 
denuncias que el Consejo Provisional de Informativos 
de la cadena pública han realizado recientemente res-
pecto a las conexiones entre el canal privado La Sexta y 
Televisión Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el compromiso económico contraído 
por RTVE con la productora Mediapro en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el compromiso económico contraído 
por RTVE con la productora Globomedia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el compromiso económico contraído 
por RTVE con la productora El Terrat en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el compromiso económico contraído 
por RTVE con la productora Drive en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el compromiso económico contraído 
por RTVE con la productora Bainet en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Dirección General de 
RTVE sobre los avances en el estado de la negociación 
del plan de saneamiento, tras la reunión mantenida con 
los representantes de los trabajadores el pasado día 28 
de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto a la admisión a trámite en la Comisión de 
Autorregulación de una queja contra Televisión Espa-
ñola por emitir una corrida de toros en horario infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE que 
los derechos de emisión del Campeonato Mundial de 
Fútbol de Alemania, incluidos los partidos de interés 
general, se hayan adquirido por un canal de televisión 
cuya cobertura de emisión no alcanza al conjunto del 
territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE las 
condiciones fijadas para el ejercicio del derecho de 
huelga de los trabajadores el día 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos días de cada uno de los meses de enero, 
febrero y marzo de 2006, La 2 de TVE ha obtenido una 
audiencia inferior al 5 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2005 el porcentaje de los 
gastos de personal en RTVE respecto del total de gastos 
de explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En diversas ocasiones se ha hecho referencia a que 
el Plan de saneamiento de RTVE ha tenido en cuenta 
para elaborar sus conclusiones los datos comparativos 
de otros operadores públicos europeos de radiotelevi-
sión. ¿Cuál es el número de trabajadores de los canales 

públicos de radiotelevisión estatal en Alemania, Fran-
cia, Italia y Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué información ofreció Televisión Española el 
día 29 de marzo respecto a la comparecencia de la 
Directora General de RTVE en la Comisión de Control 
Parlamentario del Congreso de los Diputados, detallan-
do la duración de las distintas opiniones emitidas en 
dicha comparecencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo ha dedicado Televisión Española 
desde mayo de 2004 a la información sobre las compa-
recencias parlamentarias de la Directora General de 
RTVE, detallando los tiempos de cada una de las opi-
niones emitidas sobre dichas comparecencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que la 
actual reforma jurídica y económica de RTVE es un 
asunto de Estado y por tanto debe reflejar el espíritu de 
consenso que animó la aprobación del Estatuto de la 
radio y la televisión de 1980?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En repetidas ocasiones la Directora General de 
RTVE ha hecho alusión a la duplicidad de los servicios 
públicos audiovisuales como una de las razones que 
justifican la reducción de la actividad y los recursos de 
RTVE en el Plan de saneamiento. ¿Puede asegurar la 
Directora General de RTVE que hay en España otros 
servicios públicos audiovisuales debidamente equili-
brados para toda la ciudadanía, con la máxima cobertu-
ra técnica, geográfica, social y cultural y con las mis-
mas condiciones de igualdad y continuidad que hoy 
puede ofrecer RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importancia concede la Directora General de 
RTVE a los conceptos de universalidad, de gratuidad y 
libre acceso al servicio público que presta RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué papel debe jugar a juicio de la Directora Gene-
ral de RTVE en el futuro la producción y comercializa-
ción de contenidos por parte de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto a las acusaciones de «voracidad publicitaria» 
por parte de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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185/002262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección de RTVE ha calificado a «Los Lunnis» 
como un «fenómeno de la programación infantil de 
estos últimos años en TVE». ¿Por qué se ha reducido la 
emisión de «Los Lunnis» en Televisión Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la posición de RTVE en las negocia-
ciones para la compra de los derechos de emisión del 
Campeonato Mundial de Fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

185/002264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE la 
emisión del Campeonato Mundial de Fútbol por parte 
de una cadena de televisión sin una cobertura general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE el 
peso de las noticias sobre sucesos en los programas 
informativos de Televisión Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la respuesta de la dirección de los 
Servicios Informativos de Televisión Española a la 
denuncia de suplantación de identidad por parte de 
empresas privadas de comunicación que prestan servi-
cios a la cadena pública como es el caso de Mediasat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no se entregó ningún documento 
nuevo sobre el Plan de saneamiento de RTVE en la 
reunión mantenida por la SEPI y RTVE con los repre-
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sentantes de los trabajadores el pasado día 28 de 
febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

Televisión Española ha insertado en los medios de 
comunicación escritos unos grandes anuncios el día 4 de 
abril de 2006 en los que con el lema «Somos la cadena 
más fuerte» se comparan los datos de audiencia de La 
Primera en marzo de 2005 y el mismo mes de 2006. La 
realidad es que entre marzo de 2004 y marzo de 2006 
TVE ha perdido 5,3 puntos de audiencia. En marzo 
de 2005 TVE obtuvo el segundo peor resultado de toda 
su historia. ¿Considera la Directora General de RTVE 
que los anuncios insertados el pasado día 4 de abril res-
ponden a la situación real de la evolución de la audiencia 
de Televisión Española en los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de la campaña publicitaria 
realizada en la prensa escrita por Televisión Española el 
día 4 de abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se ha decidido modificar el horario 
y día de emisión de la serie de TVE «Con dos tacones», 
cuando tan solo se han ofrecido dos capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General que la serie de 
TVE «Con dos tacones» no responde a los resultados 
de audiencia que se habían previsto inicialmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree la Directora General que el constante cambio 
de los horarios y fechas de emisión, así como la retira-
da anticipada de algunos programas contribuye de 
alguna forma positiva a fidelizar a la audiencia, ofrecer 
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calidad, respetar a los televidentes y cumplir con efica-
cia las funciones de servicio público encomendadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General la propuesta 
alternativa del Comité General Intercentros de RTVE al 
plan de saneamiento del ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE los 
datos del Estudio General de Audiencias (EGA) corres-
pondientes al mes de marzo de 2006 y en relación con 
Radio Nacional de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importancia concede la Dirección General de 
RTVE a la proposición aprobada por unanimidad en el 
Parlamento de Galicia para que no disminuya la capaci-
dad operativa del Centro Territorial de TVE en aquella 
Comunidad Autónoma como consecuencia del plan de 
saneamiento que se ha elaborado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compromisos ha adquirido la Dirección Gene-
ral de RTVE con el Gobierno extremeño en torno al 
futuro del Centro Territorial de TVE en aquella Comu-
nidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de instituciones locales y auto-
nómicas, asociaciones y otras entidades que desde el 
pasado 27 de febrero se han mostrado en contra del 
plan de saneamiento de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas se han adoptado por parte de la 
Dirección General de RTVE para dar cumplimiento a la 
moción aprobada por unanimidad en el Pleno del Con-
greso de los Diputados el 28 de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los espacios y su duración emiti-
dos en directo por las dos cadenas de Televisión Espa-
ñola el pasado día 5 de abril, fecha de la huelga general 
convocada en el ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE el 
cumplimiento de los servicios mínimos impuestos 
durante la huelga general del pasado día 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones se informó en TVE y RNE el 
día 5 de abril de la convocatoria en esa fecha de una 
huelga general en RTVE y de los motivos de la 
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cumplió la Dirección de los Servicios Informati-
vos de TVE el acuerdo alcanzado con los trabajadores 
del ente público respecto a la duración de la primera 
edición del Telediario del día 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué información sobre la huelga general convoca-
da en RTVE se ofreció el día 5 de abril en la página 
web del ente público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la estimación que hace la Directora Gene-
ral de RTVE respecto al seguimiento de la huelga gene-
ral convocada en RTVE el día 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene la Dirección General de RTVE, como se 
ha hecho público en un comunicado el día 5 de abril, 
que la negociación sobre el plan de saneamiento del 
ente público «ni siquiera ha comenzado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo considera la Dirección General de RTVE 
que comenzará la negociación sobre el plan de sanea-
miento del ente público teniendo en cuenta que el día 5 
de abril todavía no se había iniciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que tras 
la huelga general de los trabajadores del ente público el 
pasado día 5 de abril, se va a producir alguna rectifica-
ción sobre los objetivos del plan de saneamiento por 
parte de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que los 
trabajadores han mostrado de una forma clara y rotunda 
su oposición al plan de saneamiento durante la huelga 
general del pasado 5 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la atención informativa que ha presta-
do Televisión Española al debate parlamentario en el 
Congreso de los Diputados sobre la reforma del Estatu-
to de Cataluña el día 30 de marzo de 2006, con expre-
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sión de cada uno de los telediarios, de los portavoces 
intervinientes y de los tiempos dedicados a cada uno de 
ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Dirección General de RTVE la 
audiencia obtenida por La Primera y La 2 de TVE 
durante el pasado mes de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo calificaría la Directora General de RTVE la 
evolución de la audiencia de Televisión Española 
durante el primer trimestre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué perspectivas de audiencia para TVE maneja la 
Dirección General de RTVE para el segundo trimestre 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la atención informativa que las dife-
rentes ediciones de los telediarios de Televisión Espa-
ñola han dedicado a las noticias con origen en cada una 
de las Comunidades Autónomas durante el primer tri-
mestre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ediciones del Telediario 2 de Televisión 
Española no ha salido ningún miembro del Gobierno 
durante el mes de marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué atención informativa ha prestado Televisión 
Española a la presentación de un recurso de inconstitu-
cionalidad por parte del Partido Popular contra el Con-
sejo Audiovisual de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración se hace desde la Dirección General 
de RTVE respecto al fichaje reiterado de presentadoras 
de la cadena pública por parte de una cadena privada de 
televisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está abierta la Directora General de RTVE a enta-
blar una negociación bilateral, como ha hecho Cana-
rias, con cada una de las Comunidades Autónomas para 
tratar sobre el futuro de los respectivos Centros Territo-
riales de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta a la Directora General de 
RTVE de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Directora General de 
RTVE comparecer en el Congreso de los Diputados, 
habiéndosele requerido para ello por parte de varios 
grupo parlamentarios, para debatir el plan de sanea-
miento de RTVE que ha elaborado junto a la SEPI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de abril 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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